Gil Debrisac

La chienne
d’Olaf

Illustrations par
KARLA

Au chômage, Jean B., le narrateur, et sa femme Ambroisine s’installent à Bordeaux chez la tante de celle-ci, Corinne, qui est mariée à Olaf. Rapidement les rapports des deux couples deviennent troubles. Jean, se trouvant sous la dépendance financière d’Olaf, qui s’intéresse de près à sa femme, en vient à accepter le marché diabolique que lui propose ce dernier. En échange d’une place de superviseur dans son entreprise, il cédera Ambroisine à Olaf. Avant de partir pour une dizaine de jours en tournée d’inspection dans le Nord, le mari complaisant laisse donc son épouse, “harnachée”, devant la porte de son patron.
A son retour, il découvre par la lecture du journal d’Ambroisine, illustré de nombreuses photos, ce qui s’est passé : “dressée” par deux Maîtres noirs, elle est devenue une esclave absolue. La trouvant si soumise, Olaf décide d’aller encore plus loin.
Il va “transformer” Ambroisine, en “bête” sexuelle. Pour cela, il aura recours aux services d’un chercheur et d’un... vétérinaire. Déformations anatomiques, injections d’hormones et moult autres expérimentations vont faire d’Ambroisine, cobaye consentant, la plus étrange et la plus lubrique des créatures.
Je passe sous silence les jeux les plus bestiaux auxquels se prêtera la “chienne humaine”... Ne me demandez pas comment finit l’histoire, je vous laisse le découvrir vous-mêmes. Après son précédent roman L’esclave blanche, où il avait déjà poussé le bouchon assez loin, Gilles de Bressac poursuit ses obsessions insolites.
A déconseiller aux âmes sensibles. Quant aux autres... qu’elles s’accrochent bien !
Illustrations de Karla

CHAPITRE 1

Je m’appelle Jean B. J’avais trente-trois ans quand je me suis installé à Courtillas, dans la région bordelaise. Mon épouse, Ambroisine, avait tenu à ce que nous achetions une belle villa isolée sur un vaste terrain. Nous l’avions eue à peu de frais car elle appartenait à son oncle Olaf. Cinquante ans, d’origine suédoise, il était le type même du Viking. Grand, costaud, moustache à la gauloise, cheveux blonds et regard d’acier, il en imposait par sa personnalité. La maison mère de sa chaîne de magasins de produits diététiques se trouvant à Bordeaux, nous avions souvent l’occasion de le voir. Surtout mon épouse, qui l’appréciait beaucoup. Olaf s’était marié en secondes noces avec Corinne, une tante d’Ambroisine. Elle avait trente-cinq ans, mais soignait tellement son aspect par des séances de gymnastique et la fréquentation assidue d’instituts de beauté qu’elle en paraissait trente. Ambroisine, qui n’avait que vingt-cinq ans, lui ressemblait au point qu’on les prenait pour deux jumelles, blondes, les cheveux bouclés, les yeux bleu azur. Avec leur poitrine ferme, leurs fesses bombées et leurs longues jambes, elles faisaient retourner plus d’un homme sur leur passage. C’est d’ailleurs grâce à la tante Corinne que j’ai pu retrouver du travail. Comme j’étais ingénieur en informatique et diplômé en marketing, elle a pressé son mari de m’embaucher dans les bureaux de sa maison mère. Je savais déjà ne pas laisser Corinne indifférente.

L’oncle et la tante de ma femme étaient des plus attentionnés avec moi. Leur villa jouxtait la nôtre, et pour nous rendre plus facilement l’un chez l’autre, nous avions taillé un passage dans la clôture de lauriers-cerises qui séparait nos jardins. Notre entente était parfaite.

Un soir, alors que nous étions éméchés, après un barbecue copieusement arrosé de bordeaux, les femmes l’esprit très guilleret riaient aux éclats de nos blagues grivoises. A vrai dire, elles étaient saoules. Olaf leur a proposé de se faire photographier en petite tenue. Ambroisine, d’habitude si timide, a accepté sans rechigner. Elles n’ont pas tardé à se retrouver en petite culotte et en soutien-gorge. Olaf m’a passé le Polaroid et j’ai commencé à les photographier. Il était assis sur le canapé au milieu d’elles, la jambe de ma femme sur une de ses cuisses, le genou de son épouse sur l’autre. Quelques poils blonds dépassaient de la couture de leur culotte. Pour la première fois, je voyais l’entrejambe de Corinne. Dorés comme ceux de ma femme, ses poils semblaient coller à la fine peau blanche de la cuisse. Un coup d’œil m’a suffi pour constater que ceux d’Ambroisine dépassaient un peu plus. Corinne taillait-elle régulièrement les siens ? Cette vision m’échauffait, je sentais mes joues en feu. Sans pudeur, elles ont écarté les jambes et ont embrassé Olaf, chacune sur une joue, laissant l’empreinte de leur rouge à lèvres. J’ai appuyé sur le bouton presque en tremblant, troublé par l’attitude de ma femme et de sa tante. Le devant de leur slip est rentré légèrement dans leur fente en s’humidifiant. Je n’ai pas eu le temps d’en voir davantage, Olaf s’est levé et nous avons échangé nos places. Je me suis retrouvé entre ces deux femmes au corps sensuel, leurs lèvres humides sur mes joues.

La soirée avait changé brusquement, l’atmosphère s’était alourdie. J’ai laissé ma femme me guider. Elle est partie baisser les lumières puis a mis un slow. Au moment de revenir vers moi, son oncle lui a pris la main pour la faire danser. D’un mouvement d’épaules, en souriant, elle m’a adressé un signe d’impuissance et s’est lovée contre lui. Corinne m’a tendu la main et fait lever pour danser à mon tour. L’alcool me montait à la tête, mes jambes étaient lourdes. J’ai tourné sur place, le corps de Corinne contre le mien. Comme il ressemblait à celui de ma femme ! Une curieuse sensation s’est emparée de moi. Une angoisse, mêlée d’excitation sourde. Dans la pénombre, j’ai vu dans un frôlement discret les mains d’Olaf se poser sur les fesses d’Ambroisine. Une bouffée de chaleur m’est montée au visage et ma bite a durci douloureusement. Corinne s’est méprise. Elle m’a murmuré à l’oreille :

— C’est moi qui te fais cet effet ?

Je ne l’ai pas détrompée, mais je n’avais d’yeux que pour les mains de son mari qui s’insinuaient dans le slip de ma femme. Il caressait doucement ses petites fesses rondes et elle se prêtait en cambrant les reins. J’étais au bord de l’éjaculation, mais le slow s’est arrêté. Corinne est retournée près de son époux et, en se rhabillant, elle lui a dit qu’il était temps de rentrer. Dès qu’ils nous ont laissés, je me suis jeté sur Ambroisine. Après ce qui venait de se passer, elle n’a pas paru étonnée. Elle-même semblait assez excitée et m’a regardé avec des yeux brillants, mais d’une façon ironique.

— Eh bien, mon chéri, qu’est-ce qui t’arrive ?

— Je ne sais pas… l’alcool peut-être…

Je lui ai caché ce que j’avais vu et, tout en lui retirant son slip, j’ai sorti mon sexe. L’intérieur de ses cuisses était déjà tout humide. Une odeur suave se dégageait des replis moites et charnus, et venait me chatouiller la narine. Les grandes lèvres d’Ambroisine étaient fermes, la mouille y perlait en abondance. Je les ai écartées pour voir son clitoris pointu. Je l’ai léché puis pris en bouche pour le suçoter. J’ai arraché un soupir de plaisir de ma femme, l’ai couchée à même le sol et, sans plus attendre, je l’ai pénétrée. Elle a rougi en murmurant :

— Doucement, doucement…

Elle haletait, le sexe inondé de mouille. Ses longs cheveux blonds s’éparpillaient autour de sa tête, et ses yeux bleus ancrés dans les miens traduisaient de la crainte. Je la baisais comme un fou en lui pétrissant le cul. Moi qui l’avais toujours vue timide comme une femme-enfant, je la vénérais au point de ne pas oser la toucher. Mais ce soir-là, rien ne pouvait me retenir. Pour la première fois depuis notre mariage, j’ai touché son anus. A ma stupéfaction, je l’ai trouvé mou. Je sentais le pourtour strié, c’était humide, ou plutôt gras. Sous mes doigts, l’anneau s’est dilaté. Je me suis agité à toute vitesse entre ses cuisses, tout en lui enfonçant un doigt dans le cul. Il était si ouvert que j’aurais pu en mettre deux sans peine. Ambroisine gloussait.

— Oh, mon chéri, que fais-tu ?

Sans plus pouvoir me retenir, j’ai éjaculé. Mon sperme a jailli avec force au fond de son sexe trempé. Ma jouissance a été bien plus forte que d’habitude. En déchargeant, je revoyais les mains d’Olaf dans la petite culotte de ma femme et j’ahanais. Le rouge aux joues, Ambroisine m’a regardé, comme effrayée… Elle n’avait pas joui.

Le lendemain, nous étions dimanche. En prenant le petit déjeuner sur la terrasse, j’essayais d’en savoir davantage sur son attitude de la veille. Je n’avais pas cessé d’y penser toute la nuit. Mais elle répondait évasivement à mes questions, mangeant du bout des lèvres. Finalement, pour la mettre à l’aise, je lui ai lancé :

— J’aimerais bien recommencer une soirée comme hier soir, tu sais !

Elle m’a regardé fixement puis, d’une voix lasse, elle m’a dit :

— Tu es sûr que tu le veux vraiment ?

Je n’ai pas bien compris, mais j’ai ri pour chasser le trouble qui m’a étreint. J’ai acquiescé et elle est allée téléphoner à sa tante pour prendre rendez-vous chez eux, le soir même.

CHAPITRE II

La soirée était bien avancée, le repas se terminait. Olaf parlait sans discontinuer, remplissant mon verre dès qu’il était vide. Le vin coulait à flots. Nos deux femmes commençaient à être dans un état d’ébriété euphorique. Elles gloussaient, souvent pour rien. Elles se chuchotaient des choses incompréhensibles, puis se remettaient à rire comme des collégiennes hystériques. Après le dessert, elles se sont levées en chœur en s’exclamant :

— Ne bougez pas, nous allons vous faire une surprise !

Elles sont parties aussitôt. Olaf m’a regardé en souriant, puis a rapproché sa chaise de la mienne. Profitant que nous étions seuls, il m’a expliqué tous les avantages du travail qu’il me proposait. Il voulait me nommer superviseur de sa chaîne de magasins. Pour moi qui ne travaillais chez lui que depuis trois mois, cela représentait une belle promotion. Il y avait de gros avantages financiers à la clé. Le seul inconvénient, c’était que ce travail exigeait de longs déplacements, donc des absences régulières de mon domicile, environ une semaine par mois, parfois quinze jours selon les saisons et l’état des routes. Mais je disposerais d’une voiture de société et de substantiels frais de route et d’hôtel.

— Une vraie vie de prince, mon cher Jean ! a ajouté Olaf en me faisant un clin d’œil.

Je ne pouvais certes en disconvenir, mais je ne serais plus souvent là. Comme j’avais l’esprit un peu embrouillé par le vin, je l’ai remercié vivement pour la confiance qu’il m’accordait, en demandant quand même quelques jours de réflexion.

L’arrivée de nos épouses a coupé court à notre discussion. Ensemble, nous avons poussé un cri de surprise. Au trois quarts nues, elles portaient le même maquillage outrancier et la même perruque rousse à frange droite, pareilles aux danseuses du Crazy Horse. Seuls leurs sous-vêtements les différenciaient : blancs pour Ambroisine et noirs pour Corinne. Nous aurions pu changer de femme sans nous en apercevoir.

— Les danseuses du Crazy dansent nues, vous savez ! s’est exclamé Olaf.

— Mais avec nous, le spectacle est gratuit ! Alors, contentez-vous de cela, a répondu Corinne.

Elles ont pouffé et Olaf a éclaté d’un rire gras. Dans les effluves de l’alcool, je l’ai imité. Comme nous étions chez eux, c’est Corinne qui est allée mettre un CD sur la chaîne, puis elle a baissé les halogènes. Dans une lumière tamisée, nous avons commencé à danser. Mais cette fois, c’est mon épouse que j’avais dans mes bras. Nous dansions tout en regardant son oncle et sa tante. Corinne frottait lascivement son ventre contre la braguette de son mari, en se faisant pétrir le cul. Olaf avait enfoui ses mains sous la fine culotte et malaxait les fesses rondes avec véhémence. A leur place, je voyais encore ma femme en train de se faire tripoter le cul par son oncle. Cette vision m’a fait bander instantanément. Soudain, Ambroisine m’a soufflé à l’oreille :

— Ça t’excite, ce qu’ils font, hein, salaud ?

Sa voix était devenue étrangement grave.

— Et toi, ça ne t’excite pas ? ai-je répondu sur le même ton.

Elle a posé ses lèvres contre les miennes et m’a dit :

— Je suis toute trempée entre les cuisses…

Sa langue chaude s’est enfoncée dans ma bouche. Son ventre a pris le même rythme que celui de sa tante contre ma braguette tendue et j’ai glissé mes mains dans la couture de son slip. Les slows s’enchaînaient. La musique n’était pas très forte, on entendait le souffle des femmes et le bruissement des étoffes. J’ai calqué mes mouvements sur ceux de l’oncle Olaf, pendant que mon épouse imitait sa tante. Je palpais son petit cul, insinuais mes doigts dans sa fine raie, tandis qu’elle remuait doucement ses hanches contre mon ventre. A un moment, elle a renversé sa tête en arrière, ses narines ont frémi. Elle m’a chuchoté :

— Branle-moi, tu m’excites…

Je n’en revenais pas. Ma femme, d’habitude si réservée, me demandait de la masturber en public. Pour en arriver là, elle devait avoir vraiment trop bu.

Elle a reculé son ventre, j’ai glissé une main entre ses cuisses chaudes, humides. Les poils de sa vulve étaient mouillés, j’ai enfoncé mon doigt dans son vagin gluant. Elle a râlé de plaisir. Ma voix s’est enrouée quand je l’ai questionnée :

— Dis plutôt que ce sont ces deux salauds qui t’excitent ?

Elle n’a pas cherché à nier.

— Oui, ils m’excitent… Continue, branle-moi… branle-moi bien…

J’ai ajouté un second doigt au fond de son vagin brûlant, elle en a eu un hoquet de plaisir. Puis j’ai détourné la tête et la vision que j’ai eue m’a coupé le souffle. Corinne n’avait plus son soutien-gorge. Ses longues tétines mauves étaient mises à rude épreuve par son mari. Il les faisait rouler entre son pouce et son index en les pinçant jusqu’au sang. Olaf a jeté un coup d’œil dans ma direction, puis il les a étirées. Les yeux fermés, chacune s’abandonnait aux désirs de son mari. Mon excitation à son comble, j’ai retirer le soutien-gorge de ma femme, et j’ai montré ses seins à Olaf, en les soupesant à pleines mains. Frustrée que j’aie retiré mes doigts de sa chatte, Ambroisine a gémi mais elle n’a pas ouvert les yeux. Il me semblait qu’elle était devenue une autre femme. Elle qui n’avait jamais été portée sur le sexe a cambré les reins et a joui en se mordant la lèvre pour ne pas crier. Olaf nous regardait avec un sourire sarcastique, pendant que sa femme jouissait en ahanant sous la torsion de ses seins.

La tête penchée en arrière, la belle tante Corinne se tenait d’une main au cou de son mari et de l’autre avait baissé l’avant de son slip pour se frotter sur la braguette tendue. Devant un tel spectacle, et avec ma femme qui haletait dans mes bras, en train de jouir elle aussi, j’étais plein de fièvre, au bord de l’éjaculation. J’avais l’impression d’être devenu comme Olaf, que j’aimais le sexe d’une autre façon que le commun des mortels. La musique s’est tue et, comme si rien ne s’était passé, les femmes ont disparu. Olaf a servi un dernier cognac avant que nos épouses nous rejoignent dans leur tenue initiale. Ambroisine a insisté pour que nous rentrions sans tarder. C’est vrai qu’il était déjà une heure du matin, et je pensais qu’elle avait envie d’être baisée. Nous avons pris congé. Ambroisine ne disait plus rien. L’excitation passée, apparemment elle prenait conscience de ce qu’elle avait fait. J’ai essayé de détendre l’atmosphère.

— Je crois qu’on a un peu trop bu ce soir…

Elle n’a pas répondu et j’ai dû insister :

— Tu sais, c’était quand même bien excitant…

Elle a fait volte-face et m’a regardé droit dans les yeux.

— Il n’est pas question que ça se reproduise ! J’ai perdu la tête, c’est tout. Je ne suis pas une vicieuse, comme ma tante Corinne.

Elle est montée dans la chambre à coucher, me laissant décontenancé, ma queue toujours en érection. J’ai réalisé qu’Ambroisine n’arrivait à s’abandonner que devant son oncle et sa tante.

CHAPITRE III

La vie quotidienne a repris son cours. Le boulot au bureau ne manquait pas, ni à la maison avec le jardin à entretenir. Ni Olaf, ni Ambroisine, ni moi ne faisions allusion à ce qui s’était passé. Depuis cette soirée, tout semblait être redevenu calme. Mais un matin, Olaf m’a convoqué et a demandé à sa secrétaire que personne ne nous dérange durant une heure. Il m’a offert un whisky puis m’a rappelé sa proposition, insistant pour que je prenne ma décision sans tarder. Le superviseur actuel, en fin de carrière, venait de tomber malade .Il serait absent trois semaines, et il fallait quelqu’un pour le remplacer et aller inspecter les magasins installés dans le Nord et en Alsace-Lorraine. J’exécuterais cette tâche en guise d’essai. Bien entendu, durant cette période, j’aurais le salaire du superviseur, des frais de route et d’hôtel, et le break Mercedes.

— Ainsi, vous vous rendrez mieux compte de tous les avantages que peut vous offrir ce poste.

Après m’avoir resservi un whisky, il m’a rappelé en souriant notre petite soirée bien arrosée, quelques jours plus tôt.

— Elles se ressemblent tellement, et nous nous entendons si bien que…

Comme je l’interrogeais du regard, il a achevé :

— Je crois que vous plaisez beaucoup à Corinne. Et Ambroisine est vraiment bien faite. Je la trouve très appétissante.

Je suis resté sans voix. Olaf me proposait sa femme en échange de la mienne, D’une part, j’étais alléché par la nouvelle fonction qu’il m’offrait au sein de sa société et, d’autre part, je me sentais doucement contaminé par le vice qui dégageait de lui.

— Venez donc seul ce soir à la maison, j’aurai quelques précisions à vous donner, m’a-t-il dit avant que je quitte son bureau.

Il a ajouté qu’il m’appellerait sur le coup de vingt heures.

De retour à la maison, la conversation avec Ambroisine était tendue. Elle ressemblait à une chatte qui sent venir l’orage. Je n’ai donc pas dit le moindre mot de mon entrevue avec Olaf. Mais moi aussi je me sentais nerveux et attendais impatiemment le coup de fil annoncé. Après le dîner, je me suis installé dans le divan, de façon à être à portée du téléphone. Dès sa première sonnerie, j’ai décroché. Olaf désirait me voir immédiatement, pour régler un problème sur son ordinateur. Cela arrangeait Ambroisine, qui désirait regarder un film qui ne m’intéressait pas. J’ai traversé les jardins, avec la pensée agréable que j’allais revoir Corinne. Mais Olaf était seul. Pour notre entretien, il m’a emmené dans son bureau.

Les murs étaient tapissés de photos plus pornographiques qu’érotiques. Certaines représentaient des scènes de sadomasochisme : une très belle femme était enchaînée, attachée sur une croix ou ligotée et bâillonnée, tandis qu’un homme masqué la fouettait ou lui attachait de lourdes pinces aux mamelons. Cette belle femme, présente sur toutes les photos, n’était autre que… Corinne ! Mais avec quelques années de moins. J’étais stupéfait par sa ressemblance frappante avec Ambroisine. Et si… ? Non, ce ne pouvait pas être possible. Olaf, pas gêné le moins du monde, souriait. Il m’a alors crûment expliqué que si Corinne était devenue une grande jouisseuse, c’était grâce à lui. Il lui avait fait découvrir le plaisir de la soumission totale, et les extases qu’elle connaissait depuis empêchaient tout retour à une vie sexuelle « normale ». Je ne pouvais détacher mon regard de ces photos. Tout enfiévré, je bandais. Olaf le voyait, et il a ajouté :

— Avec deux femmes aussi belles, bien faites, et aussi ressemblantes que Corinne et Ambroisine, on peut en faire des choses !

Mon esprit naviguait en eaux troubles. La franchise d’Olaf m’offusquait et m’excitait. Ses sous-entendus étaient clairs : Ambroisine, ou aucune possibilité d’avancement dans son entreprise. Il m’a demandé de le suivre ; il avait une surprise à me montrer. Je l’ai suivi dans ses caves. L’une d’entre elles était fermée par une porte verrouillée. Il l’a refermée derrière nous sans éclairer. Nous étions dans le noir le plus total.

— Maintenant, ouvrez bien vos yeux, mon cher Jean !

Il a allumé. Mes yeux se sont écarquillés devant le spectacle. Corinne était là, nue, attachée jambes et bras écartés sur une grande croix de Saint-André fixée au sol et au plafond. Elle était bâillonnée et avait un bandeau sur les yeux. A chaque respiration, sa poitrine se soulevait. Ses mamelons mauves semblaient durcis par la fraîcheur ambiante. Mon regard est tout de suite descendu sur sa chatte blonde et peu fournie, en forme de petit triangle. Comme ses jambes étaient écartées à l’extrême, sa vulve s’ouvrait de façon obscène, et sur ses grandes lèvres perlait un filet de mouille argenté. Constatant mon trouble, Olaf n’a rien dit pendant quelques instants, laissant mon regard courir à loisir sur le corps de sa femme. Je ne pouvais détacher les yeux de son sexe, si ouvert et provocant.

— Elle est là depuis une heure, mon cher. Et comme il fait frais ici, je lui ai promis que vous viendriez la réchauffer. Avec ça ! a-t-il ajouté en me montrant un fouet constitué de cinq longues lanières, de cuir. Je vais vous montrer comment on s’en sert.

Il a fait cingler trois fois les lanières qui sont venues s’écraser tantôt sur les seins, tantôt sur le ventre et les cuisses, arrachant à Corinne quelques gémissements.

— A vous ! m’a-t-il dit en me tendant le fouet.

Me faisant signe d’attendre, il est allé enlever le bandeau recouvrant les yeux de Corinne, en lui disant qu’ainsi elle verrait mieux son bourreau. Corinne était si belle que j’avais plus envie de la couvrir de caresses et de baisers que de la lacérer de coups. Maladroitement, j’ai fait claquer le fouet une première fois, mais les lanières n’ont fait qu’effleurer les cuisses de la prisonnière, laissant à peine une légère marque rosée .

— Vous allez décevoir votre future amante, a ricané Olaf. Elle attend un peu plus d’énergie de votre part. N’est-ce pas, ma chérie ?

Corinne m’a regardé étrangement et a fait un signe de tête pour approuver les dires de son époux. J’ai commencé à fouetter avec plus de vigueur ce corps sculpté qui m’était offert. Cette fois, les lanières secouaient les seins blancs qui semblaient me narguer. Subitement, je me suis rendu compte que je venais d’entrer de plain-pied dans le jeu de ce couple pervers. Mais il était trop tard pour faire machine arrière. J’aurais eu l’air ridicule, tant aux yeux de Corinne qu’à ceux d’Olaf, qui venait de sortir une bouteille de whisky d’une petite armoire et remplissait deux verres.

— Vos coups ne sont pas assez appuyés, m’a-t-il fait remarquer. N’oubliez pas que cette femme a eu froid une bonne heure… en vous attendant !

Excité par ses paroles, par la scène que je vivais, et l’esprit probablement échauffé par l’alcool, j’y suis allé cette fois carrément et j’ai fouetté Corinne avec énergie. Ses seins gonflaient sous les coups du long fouet, se soulevaient en cadence, me laissant apercevoir les zébrures rouges que j’y laissais. Quant aux mamelons, ils devenaient énormes sur des aréoles rougeoyantes elles aussi et toutes parsemées de grains au relief plus prononcé. Des gémissements de plus en plus forts s’échappaient de la bouche bâillonnée de Corinne. Après chaque coup elle tendait son corps, comme pour me le présenter et l’offrir au fouet que je manipulais maintenant avec adresse. Une image m’est apparue : Ambroisine sur la croix au lieu de Corinne. J’ai fouetté son entrecuisse pour que les lanières s’abattent sur les grandes lèvres. Déjà écartées, elles gonflaient et brillaient sous la mouille qui s’échappait de son sexe ruisselant. Parfois, j’atteignais l’entrée même du vagin, et Corinne sursautait en gémissant et en secouant la tête, ce qui m’excitait de plus belle. Soudain, j’ai aperçu son clitoris qui dardait, sorti de son capuchon. J’ai voulu le faire gonfler lui aussi et j’ai réussi à le toucher du bout du fouet. Corinne ne gémissait plus, elle criait, la bouche toujours bâillonnée. Sa poitrine se soulevait de plus en plus vite, et elle me tendait son sexe enflammé par le cuir. On aurait dit que sa vulve s’était agrandie sous les coups. Elle apparaissait toute rouge, luisante de mouille, laissant voir une entrée de con qui béait et palpitait comme pour attirer et engloutir la première bite qui passerait. Mon excitation augmentait, mon énergie redoublait, et mes coups étaient plus précis. Olaf a posé une main sur mon épaule :

— Vous deviendrez vite un maître en la matière. Je crois que maintenant elle est assez chaude. Je vous la laisse, je vais être en retard à mon club de bridge.

Olaf a quitté la cave. J’étais hébété, face à Corinne qui respirait par saccades et transpirait. Son corps était couvert de longues traces rougeâtres. Son regard plongeait dans le mien. Je me suis approché et lui ai ôté son bâillon.

— Prends-moi tout de suite, je t’en supplie ! Je n’en peux plus … a-t-elle soupiré.

En silence, les yeux rivés sur cette femme étrange, j’ai enlevé mon jean et mon slip. Mon sexe était en érection. J’ai placé mon gland entre les grandes lèvres rougies. Je les sentais tendues, bien mouillées. La saisissant aux hanches, je me suis enfoncé lentement en elle, remplissant son vagin humide et chaud.

— Enfin, te voilà ! a-t-elle murmuré en fermant les yeux.

J’ai pris sa tête pour l’embrasser, puis mes mains sont descendues sur ses seins échauffés.

— Reste en moi sans bouger, c’est si bon !

J’ai senti son vagin effectuer sur mon membre une série de contractions de plus en plus fortes.

— Alors, mon beau petit salaud, je parie que tu n’as encore jamais fourré ta queue dans un con pareil, hein ?

— Corinne… Je n’ai jamais vu… une femme comme toi…

— Dis plutôt… une vraie femelle !

Nous haletions tous les deux. Mes mains caressaient ses mamelons tendus tandis que je coulissais dans son con trempé qui m’enserrait .

— Profites-en ! a-t-elle ajouté. Envoie-moi tout ton foutre ! Tu vois bien que j’attends… !

A ces mots, mon sperme a jailli et Corinne a joui en ahanant. De nouveau, j’imaginais que c’était Ambroisine, tant les deux femmes se ressemblaient. Tout son corps était secoué de spasmes et je sentais son bas-ventre battre contre le mien. Sans la détacher de sa croix, je me suis agenouillé devant son sexe béant, dégoulinant de sperme et de sécrétions. Je me suis mis en devoir de nettoyer avec ma langue cette vulve qui m’avait été offerte sous le fouet et qui m’avait si bien accueilli. Corinne parlait tout bas :

— Tu auras tout ce que tu veux si tu amènes Ambroisine.

Je lui ai détaché les chevilles afin qu’elle puisse reposer les pieds au sol. Je me suis redressé et lui ai détaché les poignets. Elle s’est pendue à mon cou pour m’embrasser, puis s’est mise à genoux et a pris en bouche ma bite gluante. Sa langue caressait les pourtours de mon gland tandis qu’elle me palpait les couilles et passait ses longs ongles sur la peau intérieure de mes cuisses. Ses lèvres rouges montaient et descendaient sur la hampe violacée de ma verge qui reprenait vigueur. J’ai senti un de ses doigts à l’entrée de mon anus et n’ai pu m’empêcher de soupirer :

— Oh… Corinne…

Elle a poussé son doigt dans mon rectum et a pressé sur ma bite qu’elle engloutissait presque entièrement. J’ai joui à nouveau, cette fois dans sa bouche. Corinne me suçait goulûment et avalait tout mon jus. Quand elle a été rassasiée, et ma bite ramollie, elle s’est redressée et m’a embrassé, fourrant sa langue couverte de sperme dans ma bouche. Jamais je n’avais connu cela avec Ambroisine.

Nous sommes remontés au salon et elle est allée enfiler un peignoir avant de nous servir un café. Elle m’a expliqué qu’Olaf désirait Ambroisine afin de réaliser les projets qu’il avait en tête, des projets mettant en scène deux femmes unies par leur ressemblance et leur lien familial. Elle n’est pas entrée dans les détails. Elle reconnaissait que leur couple était devenu très pervers, mais continuait à s’aimer ainsi. Elle ferait tout pour satisfaire Olaf, car grâce à lui elle connaissait des jouissances bien plus fortes qu’auparavant. En s’offrant à moi comme elle l’avait fait ce soir, elle avait fait ce qu’il fallait. Depuis ces soirées barbecues, elle me désirait, et elle avait joui intensément sous mes coups de fouet, puis quand je l’avais possédée attachée sur sa croix.

— Il me semble d’ailleurs que ce petit jeu te plaît, non ? a-t-elle ajouté. De toute évidence, tu n’as pas beaucoup hésité à me fouetter.

Une fois de plus, j’ai senti la fièvre m’envahir, et je n’ai pu prononcer le moindre mot.

Comme elle était assise à côté de moi sur le divan, elle a posé une main sur ma cuisse en murmurant :

— T’en fais pas, va ! Tu as bien vu que toi et moi, nous y trouvions notre compte. Et Olaf aussi. Quand il rentrera cette nuit, après sa partie de bridge, il saura se montrer un merveilleux amant. Tu verras, quand tu nous auras amené Ambroisine, vous non plus ne pourrez plus vivre sans perversion. Tous les quatre, nous goûterons à d’autres joies que celles du commun des mortels.

Après un dernier baiser, je suis reparti par les jardins pour rentrer chez moi. Il se faisait tard, près de minuit. Evidemment, Ambroisine dormait déjà. Je ne l’ai pas réveillée. Je me suis installé sur la terrasse quelques minutes pour fumer une cigarette. La nuit était belle et silencieuse. Dans le ciel, la nouvelle lune trônait parmi des myriades d’étoiles scintillantes. J’étais bouleversé par ce que je venais de vivre. Le lendemain, il fallait absolument que j’aie une discussion avec Ambroisine. Mais par où commencer ? Trop de choses se bousculaient dans ma tête. Je venais de baiser sa tante Corinne, qui m’avait offert son corps comme peu de femmes doivent savoir le faire. Et je désirais ardemment que ma femme devienne comme sa tante, à tous points de vue. L’esprit embrouillé, je suis allé me coucher, me disant que la nuit portait conseil.

CHAPITRE IV

Pendant deux ou trois jours, je me suis demandé si ce que j’avais vécu était réel ou seulement le fruit de mon imagination. Mais j’étais un homme mûr, qui passait pour être intelligent, je ne me droguais pas ni ne me noyais dans l’alcool. J’en ai donc conclu que je n’avais pas rêvé. D’ailleurs, je sentais bien que sous l’influence d’Olaf, un désir de sexualité perverse grandissait en moi. Un matin, j’ai téléphoné au bureau pour prévenir de mon arrivée tardive. J’ai préparé le petit déjeuner et attendu qu’Ambroisine se lève en feuilletant le journal.

Quand elle m’a rejoint, elle a évidemment voulu savoir pourquoi je n’étais pas à mon travail.

— Mangeons d’abord, je t’expliquerai après, ma chérie.

J’observais Ambroisine. Je la savais nue sous son peignoir blanc satiné et voyais ses bouts de seins pointer sous le fin tissu. Ni coiffée ni maquillée, elle était néanmoins très belle. Je comprenais qu’Olaf la désire. Les croissants avalés, j’ai resservi une tasse de café et entamé la conversation. J’ai fait comprendre à Ambroisine qu’elle plaisait beaucoup à Olaf.

— C’est un vieux cochon ! s’est-elle exclamée. J’ai ajouté qu’il était prêt à pousser Corinne dans mes bras pour l’avoir, elle. Je suis resté bouche bée quand Ambroisine a lancé :

— Comme si ce n’était pas déjà fait !

J’ai joué les étonnés, fait semblant de ne pas comprendre. Il n’était pas possible que Corinne l’ait mise au courant de ce qui s’était passé. Elle a continué :

— Tu as bien dû te marrer, l’autre soir, en dansant avec Corinne dans tes bras ! C’est vrai que je ne peux t’en vouloir, puisque tu croyais que c’était moi.

J’étais de plus en plus ahuri. Elle m’a alors expliqué que, sous l’effet de la boisson, elle avait accepté de jouer le scénario imaginé par Corinne : même perruque, même maquillage et échange de sous-vêtements. Pour jouer son rôle comme elle l’avait fait, m’embrassant et offrant son sexe à mes doigts jusqu’à en jouir en dansant, Corinne attestait encore une fois de sa perversité. Rien que de me remémorer cette scène, je bandais. Pour sûr, ce soir-là, elle voulait déjà que je la baise. Mais je me souvenais aussi qu’Ambroisine s’était offerte aux mains de son oncle, et je le lui ai rappelé. La fièvre lui est montée au visage. Etait-ce de gêne ou d’excitation ? Son attitude semblait curieuse. Sans me regarder, elle a murmuré qu’elle ne voulait plus recommencer. Mais ses paroles manquaient de conviction. J’ai parlé alors de cette promotion promise par Olaf et de la mission qui m’était confiée en guise d’essai, précisant que j’allais devoir m’absenter plusieurs jours. Ambroisine a allumé une cigarette et, après avoir envoyé la fumée vers le plafond, m’a demandé, sourire aux lèvres :

— Tu me donnerais à ce cochon d’Olaf pour avoir cette promotion et pour baiser cette vicieuse de Corinne ?

Bien sûr, je ne voulais pas avouer que c’était déjà fait. Mais je crevais d’envie de baiser à nouveau Corinne qui semblait vraiment être une femelle en chaleur.

Hypocritement, j’ai répondu qu’il ne fallait pas dramatiser la situation, et qu’en fin de compte, tout le monde y gagnerait. Je ne sais ce qui m’a pris mais les yeux dans ma tasse, j’ai ajouté :

— Le sexe est une chose merveilleuse. Il peut apporter des satisfactions incroyables.

Quelle n’a pas été ma surprise d’entendre Ambroisine me dire :

— Je suis heureuse que tu aies fait cette découverte, mon chéri. Mais réfléchis bien à toutes les conséquences.

Elle m’a demandé si cela ne me ferait rien de savoir que mon patron la baise, sachant en outre qu’elle était sa nièce. Si j’en étais capable, c’est que j’étais aussi pervers qu’eux, a-t-elle ajouté.

— Mais si tu veux vraiment que je sois une vicieuse comme Corinne, alors…

Ambroisine venait de mettre le doigt sur mon désir le plus profond. Je n’ai rien répondu et elle est partie à la salle de bains.

Quand elle est réapparue au salon, une bonne demi-heure plus tard, je lisais L’Equipe. Superbe, elle s’est plantée devant moi pour savoir comment je la trouvais. Elle avait enfilé un fin T-shirt jaune très décolleté et sa minijupe de cuir. Sous son T-shirt, je devinais qu’elle avait passé le Wonderbra que je lui avais offert car ses seins apparaissaient bombés dans la large encolure et tendaient le fin tissu au maximum. Elle avait donné de l’ampleur à sa chevelure bouclée et soigné son maquillage. J’ai pensé qu’elle avait vraiment l’air d’une pute et j’ai senti mon membre se durcir sous mon pyjama. Ambroisine a souri.

— Je vois que je t’excite ! J’espère que je vais en exciter beaucoup en faisant mes courses.

Elle s’est penchée vers moi, m’offrant la vision de sa poitrine provocante, et a posé sa main sur ma bite en disant :

— De toute façon, mon cher mari n’est pas jaloux, puisqu’il veut m’offrir à son patron.

Quel jeu jouait-elle ? Elle a posé un rapide baiser sur ma bouche, et elle est sortie. Je n’avais pas dit le moindre mot.

A la salle de bains, en me rasant, j’imaginais Ambroisine sur la croix de Saint-André, fouettée par Olaf, et bandais à nouveau. Son attitude était étrange. Parfois, elle en paraissait offusquée, mais à d’autres moments on eût dit que la proposition d’Olaf concernant un échange de femmes l’excitait. Soudain, j’ai pensé : « Et si cela était déjà arrivé ? » Un frisson a parcouru mon échine. Il fallait que je sache. Avant d’aller au bureau, j’ai décidé de fouiller la maison. Ambroisine m’avait confié, il y a plusieurs années, qu’elle tenait un journal intime. J’avais toujours respecté ce côté secret de sa personne mais, maintenant, vu la situation insolite à laquelle j’étais confronté, je voulais savoir. J’ai cherché partout, surtout dans la chambre. Tous les tiroirs de la commode y sont passés. Je prenais soin de bien replacer les culottes et les soutiens-gorge comme Ambroisine les avait mis. Rien ! J’ai fouillé aussi sa table de nuit, sans succès. Mais un des trois petits tiroirs était fermé à clef. Enfiévré, j’ai réfléchi, me demandant si Ambroisine ne gardait pas la précieuse clef sur elle en permanence. J’ai regardé dans la garde-robe, où elle rangeait ses sacs à main. J’en ai pris un dans un coin, derrière les autres, un sac dont elle ne se servait plus. Bien m’en a pris. Dans une petite poche intérieure, j’ai découvert ce que je cherchais et me suis précipité à la table de nuit, tremblant, le sésame en main. Le tiroir s’est ouvert facilement. Il ne contenait qu’une chose : le fameux journal. Je l’ai pris et suis allé m’asseoir à mon bureau, qui jouxtait la chambre. Ainsi, en cas de rentrée prématurée de mon épouse, je pourrais rapidement le remettre à sa place. J’ai parcouru les premières pages, qui ne contenaient rien de folichon. C’étaient des souvenirs d’enfance plutôt banals. Mais j’ai commencé à ouvrir de grands yeux quand j’ai lu ceci : « J’ai seize ans. Maman est morte. Comme papa est CRS, il lui arrive d’être de garde le week-end. Alors tante Corinne s’occupe de moi. Nous nous entendons bien toutes les deux. Tante Corinne m’apprend à me maquiller et m’achète parfois des vêtements. Souvent même, elle choisit mes soutiens-gorge et mes culottes. Elle m’a appris à porter des porte-jarretelles, disant qu’ainsi on plaisait beaucoup mieux aux hommes. La nuit, comme elle est séparée et en instance de divorce, nous dormons ensemble. Elle veut qu’on dorme toujours nues, et elle m’a appris le plaisir. J’aime follement sa bouche, aussi bien sur la mienne que sur mon sexe. C’est avec elle que j’ai connu mes premiers véritables plaisirs. »

Cette lecture me donnait la fièvre. Je n’avais pas encore tout lu, mais je commençais à comprendre certaines choses. Je me suis servi une tasse de café et ai achevé cette lecture qui me sidérait. Et je suis arrivé à un lourd secret, dont j’étais loin de deviner l’existence. « Quand Tante Corinne a rencontré Olaf, j’étais très jalouse. Mais Olaf était très gentil avec moi, il comprenait ma détresse. Souvent, sur le divan, il prenait Corinne dans un bras et moi dans l’autre. Tante Corinne, elle, n’était pas jalouse. Elle ne voulait pas que je sois malheureuse. Quand ils se sont mariés, ils ont continué à m’inviter à passer des week-ends avec eux. Pour mes dix-huit ans, ils m’ont emmenée en vacances en Grèce, dans un camp de naturistes. J’étais très gênée de me montrer nue à tout le monde, surtout à Olaf. Je le voyais nu lui aussi. Il avait vraiment une grosse verge, pendant sur des bourses couvertes de poils. Mais il devait avoir l’habitude de ces situations car il ne bandait pas. Tante Corinne m’a aidée à franchir le cap. Et après deux ou trois jours, ma nudité ne me gênait plus du tout. Ni Olaf d’ailleurs, qui vantait mes formes à sa femme. Il en parlait d’une façon crue, disant qu’on avait vraiment les mêmes nichons, le même cul et la même touffe de poils sur le pubis, sans compter la ressemblance de nos visages et de nos cheveux.

— N’importe quel homme pourrait s’y tromper, ajoutait-il en riant.

Il n’hésitait pas à me prendre dans ses bras pour me jeter dans la piscine, sous les éclats de rire de tante Corinne. Dans l’eau, Olaf a passé un jour sa main sur ma toison et sur mes seins. Ça m’a excitée et gênée en même temps, car tante Corinne nageait à côté de nous. Elle m’a regardée et fait un clin d’œil. Puis elle s’est approchée et a saisi la verge de son époux. Cette fois, il bandait. Elle lui a parlé à l’oreille ; il a souri, l’air heureux, puis Corinne m’a entraînée hors de l’eau. Nous sommes rentrées dans notre petit pavillon, et là elle m’a fait comprendre qu’Olaf avait très envie de moi. Elle a ajouté : “Tu sais, j’aimerais autant que ce soit lui qui te dépucelle. Lui au moins, il a de l’expérience.” Elle a caressé ma joue tendrement et posé un baiser sur ma bouche. Le soir même, c’est tante Corinne qui m’a maquillée. Elle voulait offrir à son époux une adorable biche. Sur la piste de danse du club, elle se faisait draguer par le moniteur de ski nautique pendant qu’Olaf dansait en me serrant contre lui. Vers onze heures, quand il faisait bien nuit, il m’a emmenée sur la plage, à l’écart du monde et du bruit. Nous nous sommes rapidement retrouvés nus allongés sur le sable. Il m’a longtemps caressée en me parlant tendrement. Il se disait vraiment heureux d’avoir rencontré une femme comme Corinne, avec une nièce aussi adorable que moi.

— Vous vous ressemblez comme de vraies jumelles. Ce serait merveilleux si… je pouvais toujours vous avoir toutes les deux à ma disposition.

Il souriait et moi aussi. Sa main parcourait ma poitrine, ses doigts pinçaient doucement mes mamelons. Je frissonnais, de peur et d’excitation. Sa bouche s’est posée sur la mienne et nos langues se sont entrecroisées tandis que je sentais dans ma main sa grosse queue, longue et toute raide. C’est la première fois que je tenais une verge. Et je devais sûrement être privilégiée. En m’embrassant, Olaf continuait à m’effleurer les seins, puis sa main est descendue sur mon bas-ventre. J’ai refermé les cuisses comme une chatte apeurée. Il a souri.

— Détends-toi, ma petite. Je suis là pour te faire du bien.

Il a caressé mes cheveux. Je me détendais. Je laissais mes cuisses s’ouvrir, ses doigts jouaient avec mes grandes lèvres. Je mouillais et cette fois Olaf a introduit un doigt dans mon vagin. Il me palpait avec douceur, je le sentais tourner son doigt en tous sens, en appuyant légèrement sur mon hymen. Il m’a chuchoté : “Tu verras, ce ne sera rien. Et après, tu seras une femme, une bien belle femme.” Il s’est allongé sur moi et j’ai fermé les yeux pour sentir son membre tendu s’insérer entre mes grandes lèvres. Les yeux mi-clos, j’ai dit simplement : “Oui… Olaf…»

Une fois son gland dans l’entrée de mon vagin, il est resté ainsi pour que je me rende compte de l’effet que ça faisait. Puis il a sorti et rentré plusieurs fois le bout, lentement, sa bouche sur la mienne. Enfin, il a poussé plus fort et s’est enfoncé. J’ai gémi, mais plus de surprise que de douleur. Je sentais une petite brûlure au fond de moi. Olaf ne bougeait plus. Je sentais sa queue battre dans mon ventre. Après quelques instants de silence, la brûlure s’est estompée et j’ai ouvert les yeux. Des larmes coulaient sur mes joues, et Olaf les buvait. “Te voilà femme, maintenant, petite Ambroisine !”

J’ai passé mes bras autour de son cou et l’ai embrassé. Il m’a dit que maintenant il fallait que je sente la jouissance d’un homme dans mon ventre et il s’est fait aller d’avant en arrière, de plus en plus vite. C’était bon. Je connaissais mon premier plaisir de femme sous la queue d’ Olaf. Enfin il a joui, en envoyant son sperme au fond de mon vagin. Je sentais sa queue s’agiter. Quand il s’est dégagé, son sexe était couvert d’un filet de sang.

— Du sang de vierge, ça porte bonheur, a-t-il dit en riant. Mais on ne peut pas rentrer ainsi.

Il m’a emmenée vers la mer. Dans les vagues, il m’a prise dans ses bras et m’a chuchoté que j’étais le plus beau cadeau de mariage qu’il ait reçu de ma tante.

Nous nous sommes rhabillés et avons rejoint Corinne, qui dansait dans les bras de son moniteur. Cette nuit-là, j’ai dormi comme une marmotte.

Nous avons achevé nos vacances calmement. Il y avait entre nous trois une grande tendresse et une harmonie sincère. Un vrai ménage à trois, quoi !

C’est quand nous sommes rentrés de vacances que tout a réellement commencé, et j’ai découvert à quel point Olaf et Corinne formaient un couple pervers. Durant deux ans, ils m’ont entraînée dans leurs jeux de maître-maîtresse-esclave. Bien entendu, l’esclave, c’était moi. Aussi bien elle que lui m’ont appris à jouir de la soumission à laquelle ils m’avaient initiée. Et nous y trouvions tous trois notre plaisir. Puis Corinne est tombée malade. Elle a fait une mononucléose infectieuse, et je suis retournée vivre quelque temps avec mon père. Au début, c’était difficile. Les plaisirs pervers me manquaient, et je me suis souvent masturbée en repensant aux scènes avec Olaf et Corinne. Nous nous écrivions régulièrement, Olaf n’hésitait pas à m’envoyer un chèque pour mes besoins vestimentaires. Le temps a passé et j’ai rencontré Jean. Cette fois, j’ai trouvé l’amour, le vrai, pas uniquement le physique. Nous nous sommes mariés après une année de fiançailles. »

Après ça, il y avait une ou deux pages sur nos vacances et les sentiments d’Ambroisine à mon égard. Des sentiments d’amour qui me satisfaisaient pleinement. Elle relatait aussi ma perte d’emploi et ses craintes pour notre avenir. Enfin, j’ai lu les dernières lignes.

« Je dois avoir eu tort de parler du chômage de Jean à tante Corinne. Elle l’a fait embaucher par Olaf et nous a trouvé une villa à côté de la leur. J’aurais dû me douter de leurs intentions. Ils semblent encore plus pervers qu’avant et veulent me reprendre dans leurs filets. Corinne a profité qu’on ait un peu trop bu pour recommencer ses jeux et se faire tripoter par Jean. Et moi, je me suis laissé faire par Olaf. J’ai même joui, mais je ne veux plus recommencer, j’aime trop mon Jean. J’espère qu’il ne va pas se laisser gagner par le vice et me pousser lui-même dans les bras d’Olaf. Ce gros cochon est capable de tout pour satisfaire ses désirs. Et pour ce qui est de la dépravation, Corinne est toujours sa complice. Qui sait jusqu’où ils iraient s’ils achetaient la complicité de Jean ? »

Cette lecture m’avait secoué. Je ne savais plus que penser, ni que faire. Déjà très en retard à mon travail, j’ai remis le journal intime à sa place et suis parti. Au volant de mon Alfa, j’imaginais les scènes que je venais de lire, et j’en imaginais de nouvelles. Je savais que je me laissais gagner par le vice. Corinne avait tout fait pour ça. Hier soir, attachée sur sa croix, elle m’avait montré qu’il existait autre chose qu’une vie sexuelle monotone de petit fonctionnaire. En outre, il y avait cette promotion intéressante au sein de l’industrie d’Olaf. En garant ma voiture sur le parking, ma décision était prise. Je ne pouvais plus faire marche arrière. Moi aussi, j’avais soif de plaisirs hors du commun. Ambroisine m’aimait, et je l’aimais. Mais je la livrerais aux vices de son oncle Olaf. Qui sait d’ailleurs si elle n’avait pas au fond d’elle-même envie de retomber dans la perversion, et si elle n’attendait pas que ce soit moi qui l’y incite ?

CHAPITRE V

Ce jour-là, Olaf était absent à la maison mère de Bordeaux. Il avait une importante réunion en ville avec le Conseil municipal pour acquérir un terrain jouxtant l’industrie afin d’y installer un golf. Ensuite, il déjeunait avec les conseillers et l’adjoint au maire. Sur mon bureau se trouvait un dossier contenant tous les détails (route, villes, magasins, hôtels) de l’inspection à effectuer dans le Nord et en Alsace-Lorraine, avec une carte bancaire et des chèques au nom de la société. Olaf était donc certain de mon accord. Mon départ aurait lieu dès le lendemain. J’avais la journée pour préparer mes bagages et faire le plein du break Mercedes. A côté du dossier traînait une petite enveloppe à mon nom. Je l’ai ouverte pour y lire un mot d’Olaf :

« Mon cher Jean, Corinne m’a dit beaucoup de bien de vous. Elle vous adore et compte sur votre entière coopération. Vous ne le regretterez pas. Bonne route ! »

Cette fois, tout était clair. Il fallait que je convainque moi-même Ambroisine de se rendre à Olaf. Mais je ne savais pas comment aborder le sujet.

L’après-midi, tandis que je réglais les derniers dossiers en suspens et mettais de l’ordre sur mon bureau (j’allais être absent une bonne dizaine de jours), j’ai reçu un coup de fil de Corinne. Il devait être aux environs de seize heures. Elle voulait que je quitte mon travail sur-le-champ et que je passe chez elle. J’ai jeté un dernier coup d’œil afin de voir si tout était en ordre, j’ai saisi mon attaché-case et suis parti. Depuis ce qui s’était passé entre nous, je me sentais envoûté par Corinne. Prononcer son nom me faisait bander d’une façon incroyable. J’avais hâte de la serrer à nouveau dans mes bras, de sentir ses nichons aux mamelons gonflés, de fourrer mon nez dans sa vulve. J’ai failli brûler un feu rouge en quittant le petit périphérique pour foncer vers Courtillas.

La porte à peine refermée, Corinne s’est pendue à mon cou pour m’embrasser à pleine bouche. Je bandais contre son bas-ventre, qu’elle pressait contre moi. Elle m’a emmené dans son salon en disant qu’elle avait une envie folle de mes doigts. Elle m’a attiré à côté d’elle sur le divan et j’ai pu lui caresser les cuisses en remontant sous sa jupette de cuir noir. Au moment où mes doigts commençaient à fourrager sa vulve déjà humide, elle a retiré ma main. Je l’ai regardée, étonné. Sourire aux lèvres, elle m’a dit qu’elle avait quelque chose à me montrer. Elle s’est dirigée vers le petit bar pour me servir un whisky. En me l’apportant, elle m’a tendu une enveloppe. Avant que je l’ouvre, elle m’a expliqué que sa bonne étant malade, elle avait téléphoné à Ambroisine pour qu’elle vienne l’aider dans ses tâches ménagères en début d’après-midi, mais aussi toute cette semaine et peut-être la suivante. Cela correspondait à la durée de ma mission d’inspection, et donc de mon éloignement.

— J’ai photographié Ambroisine cet après-midi, mon chéri. Elle est superbe !

J’ai sorti les photos de l’enveloppe, et suis resté muet, le regard rivé sur les trois images Polaroid. Corinne a posé sa main sur ma braguette.

— Je vois que ça te fait bander, gros cochon !

a-t-elle dit en riant. Alors, comment trouves-tu ton Ambroisine ?

J’ai bu un trait de whisky et avoué que je ne l’avais jamais vue aussi excitante. Elle portait un harnais. Le soutien-gorge était constitué de fines lanières de cuir entourant la base des seins. Il était attaché au cou à un large collier de cuir muni de plusieurs anneaux. Sur le sternum se trouvait un large anneau métallique auquel étaient reliées ces lanières, ainsi que d’autres descendant vers le bas-ventre où un étroit triangle de cuir cachait le sexe. Ce triangle était pourvu d’une fente, et la vulve d’Ambroisine passait à travers. Les grandes lèvres apparaissaient en entier, collées l’une à l’autre. Rouges vif, elles avaient l’air de deux morceaux de viande crue qui s’échappaient par la fente de cuir. C’était d’une obscénité bestiale. Et ce n’était pas tout. D’autres lanières descendaient jusqu’au haut des cuisses où elles servaient de porte-jarretelles en tenant des bas résille dont le bord supérieur était une large bande de cuir. Aux oreilles d’Ambroisine pendaient des chaînettes formées chacune de quatre anneaux. Ces boucles d’oreilles étiraient les lobes et allaient jusqu’au cou. Mais le suprême raffinement de cette composition photographique résidait dans d’autres chaînettes accrochées au collier de cuir et aux mamelons, qui les étiraient vers le haut. Une troisième chaînette attachée à l’anneau métallique placé sur le sternum pinçait le sommet de la vulve et l’étirait aussi en hauteur. Je bandais tellement devant ces photos que j’en avais mal. Corinne avait ouvert ma braguette et sorti ma bite qu’elle caressait avec douceur.

— Elle te plaît comme ça, ta femme, hein mon salaud ?

— Et comment !

Sur la première photo, Ambroisine était debout, mains à la nuque, tête légèrement penchée en arrière, yeux fermés, bouche entrouverte, jambes écartées. Comme elle se tenait cambrée, les chaînettes étaient tendues au maximum. Sur la deuxième photo, elle était accroupie, cuisses largement ouvertes. D’une main elle se palpait un sein, et de l’autre elle tirait sur la chaîne pour que sa vulve s’ouvre. On pouvait apercevoir les faces intérieures des grandes lèvres, légèrement rosées, ainsi que les nervures des muqueuses de chaque côté de la fente charnue. Tout en haut de l’échancrure, le capuchon pulpeux semblait attendre pour libérer son clitoris. Les yeux rivés sur cette image de femme, la mienne, offrant son sexe d’une façon aussi obscène, j’avais envie d’éjaculer dans la main de Corinne. Je n’y tenais plus.

— Elle est faite pour ça, ton Ambroisine. Elle n’est bien qu’en pute !

Avant de regarder la troisième photo, Corinne a lâché ma bite. Elle a tiré sur le large décolleté de son bustier pour faire sortir ses nichons et me les tendre.

— Caresse-moi d’abord et je te sucerai pendant que tu regardes.

Je me suis empressé de peloter ces beaux gros nichons qui s’offraient et de prendre dans ma bouche les tétons bandants. Corinne m’a rappelé que tout son corps serait à moi chaque fois que je le voudrais à la condition que le lendemain, avant mon départ, je lui amène Ambroisine harnachée comme sur les photos, en traversant les jardins. Je l’ai regardée, ahuri. Tout avait été manigancé. Comme je ne répondais pas, elle a ajouté :

— Tu connaîtras des jouissances que les autres n’ont pas, sans oublier une belle place dans la société d’Olaf.

Quand j’ai vu la troisième photo, je bandais jusqu’à la douleur. Corinne était nue et à genoux devant Ambroisine, debout. Les mains d’Ambroisine étaient posées sur la tête de sa tante, qui lui léchait le sexe. La pince de la chaînette était détachée et on apercevait le clitoris sous la langue de Corinne. Les deux femmes avaient les yeux fermés et semblaient très excitées.

— Tu sais, mon chéri, elle a même joui dans ma bouche ! m’a murmuré Corinne.

Elle a pris mon gland et s’est mise à le sucer en me palpant les couilles avec ses longs ongles recouverts d’un vernis rouge sang. Excité comme je l’étais, je n’ai pu me retenir d’éjaculer. Corinne pressait ma bite en me tétant pour boire tout mon jus, tandis que je gardais les yeux rivés sur cette troisième photo où on la voyait lécher la chatte de ma femme. Le téléphone a retenti. Elle s’est redressée, a rapidement fourré sa langue engluée dans ma bouche avant d’aller répondre. C’était Olaf, qui annonçait qu’il rentrait dans une demi-heure. J’ai rengainé ma bite flasque et me suis approché de Corinne tandis qu’elle parlait encore au téléphone. Je me suis placé derrière elle et l’ai pelotée à deux mains en l’embrassant dans le cou. De sa main libre, elle me palpait le sexe au travers de mon pantalon. Elle a raccroché, s’est retournée et m’a embrassé longuement, nouant sa langue encore couverte de sperme à la mienne. Avant de sortir, elle m’a tendu une petite valisette contenant le harnais et les chaînettes.

— Il y a même un imperméable pour la recouvrir quand vous traverserez les jardins, a-t-elle dit.

Elle m’a donné les deux photos sur lesquelles Ambroisine était seule, harnachée, en me recommandant de bien les observer pour poser le harnais et les chaînettes, précisant que le tout s’attachait dans le dos.

— J’espère qu’Ambroisine aura à cœur de guider tes gestes, a-t-elle ajouté en souriant.

J’ai achevé mon whisky et suis sorti par-devant pour reprendre ma voiture. Je suis rentré chez moi, j’ai caché la valisette. Ambroisine était sous la douche. Elle venait de faire du café, je m’en suis servi une tasse. Il était plutôt fort. Je suis allé m’asseoir au salon, me demandant comment aborder cette discussion et la décision que j’avais prise. J’avais hâte de voir si ce qui s’était passé entre elle et sa tante cet après-midi était déjà relaté dans son journal ; il fallait que je trouve un moment où elle serait occupée, ou attendre qu’elle dorme. Mais cette deuxième solution me semblait trop tardive.

Quelques instants plus tard, Ambroisine me rejoignait, une serviette-éponge autour du corps. Elle s’est assise sur mes jambes et m’a embrassé en passant ses bras autour de mon cou. Heureusement, ma bouche avait à présent le goût du café.

— Je vais vite m’habiller pour préparer ton dîner. Tu as passé une bonne journée ?

Je lui ai répondu évasivement et dit que ça me ferait plaisir qu’elle s’apprête comme ce matin pour notre dîner. Elle m’a regardé d’un air étonné, mais a souri en disant :

— Tu m’aimes bien en pute, je vois. Ne me dis pas que tu vas devenir aussi vicieux que…

Plutôt que d’achever sa phrase, elle m’a expliqué que je devrais patienter car elle venait de se laver les cheveux, et il lui faudrait du temps pour les boucler et leur donner du volume. Cela m’arrangeait bien.

Tandis qu’elle s’affairait dans la salle de bains, j’ai filé dans la chambre. Son journal était toujours à la même place. Je me suis assis sur le lit pour le parcourir le plus vite possible. Je pouvais lire tant que j’entendais le sèche-cheveux. J’ai découvert des détails dont Corinne ne m’avait pas parlé. Pour faire grossir les mamelons d’Ambroisine avant de lui attacher les pinces des chaînettes, Corinne les avait elle-même étirés et sucés. Ambroisine, s’était plainte de la douleur provoquée par la pince attachée au sommet de sa vulve. Mais Corinne l’avait persuadée que cette douleur allait rapidement s’estomper. Voila la suite telle qu’elle était écrite dans le journal intime.

« Corinne m’a placée devant son grand miroir et j’ai dit :

— J’ai vraiment l’air d’une …

— D’une pute ! Mais une pute pareille, on n’en trouve pas sur le port de Bordeaux. Tu ne te trouves pas belle ?

— Si… bien sûr…

Elle m’a fait redescendre au salon dans cette tenue.

A chaque mouvement, je sentais ma vulve et mes mamelons étirés vers le haut, mais les douleurs avaient effectivement disparu, pour faire place à des stimulations répétées. Corinne nous a servi un alcool et m’a demandé de rester debout près de la cheminée à feu ouvert. Elle est allée chercher son appareil photo et m’a fait prendre deux poses provocantes. Je l’ai fait parce que tout cela m’excitait, et aussi en souvenir de ce que nous avions connu ensemble autrefois. Corinne aussi était excitée. Elle s’est mise nue et a déposé l’appareil sur un meuble en face de la cheminée. Elle a enclenché le dispositif de prise à retardement. Je me doutais de ce qui allait se passer et la fièvre me montait au visage. Corinne s’est jetée à genoux devant moi et a posé sa bouche sur ma vulve ouverte. J’ai fermé les yeux pour sentir sa langue entre mes grandes lèvres tandis que l’appareil photo se déclenchait seul. Je sais que ces photos sont pour Olaf, mais je n’ai pas eu la force de résister. Corinne a continué à me lécher la vulve qui s’humidifiait de plus en plus. J’ai saisi ses cheveux en prononçant son nom. Elle a enfoncé sa langue dans ma fente, puis a détaché la pince qui refermait le haut de ma vulve. Elle a tiré sur mon clitoris pour le sucer goulûment. Je soupirais et haletais. En gardant mon bouton gonflé dans sa bouche, Corinne a enfoncé son index dans mon vagin détrempé et j’ai joui en criant. Elle a prolongé ma jouissance en faisant coulisser deux doigts et en tétant bruyamment mon clitoris. Mon jus coulait dans sa bouche. Une fois apaisée, Corinne a rattaché la pince de la chaînette au haut de ma vulve, s’est redressée et nous nous sommes embrassées à pleine bouche.

— Tu sais, ma chérie, ce harnais t’est réservé. Olaf l’a acheté rien que pour toi. Quand il va te voir ainsi, il ne se contiendra plus.

J’ai protesté, disant que je ne voulais plus recommencer quoi que ce soit, que j’avais un mari que j’aimais et que… Elle m’a interrompue :

— Ça exciterait peut-être ton époux, non ? Après tout, il m’a bien pelotée l’autre soir en dansant sur la terrasse, et toi, ça avait vraiment l’air de te plaire d’être tripotée par Olaf !

Je n’ai plus su que répondre. Corinne me coince. Elle me prend au piège, le piège de la perversion dans laquelle elle et Olaf veulent à nouveau me faire plonger. Si je refuse de satisfaire Olaf, il n’hésitera pas à licencier Jean sous un prétexte quelconque. Nous ne pourrons plus payer les traites de la villa et serons vite à la charge de la société.

— Réfléchis bien, ma belle ! a-t-elle ajouté. Toi et Jean, vous avez tout à y gagner ! Et avec les photos que je viens de faire, il vaudrait mieux que tu acceptes.

L’indignation m’étouffe, j’ai honte. Je ne veux pas que mon Jean apprenne que je suis une salope. J’ai peur qu’il insiste lui-même pour que j’accepte d’appartenir à Olaf. Mais je ne veux pas non plus qu’il retourne au chômage. J’ai peur des idées d’Olaf. Corinne m’a confié qu’il devenait de plus en plus pervers et avait des projets incroyables qu’il voulait réaliser avec elle et moi. Mais elle n’a rien dit de plus, sinon que ce serait vraiment merveilleux. J’ai peur et ça m’excite. »

La lecture de ces trois pages m’avait à nouveau échauffé. J’ai juste eu le temps de remettre le journal d’Ambroisine à sa place, le sèche-cheveux venait de s’arrêter. Pour justifier ma présence dans la chambre, je me suis changé et ai passé un short et une chemise légère. Je suis redescendu au salon et ai servi deux apéritifs en attendant Ambroisine. Cette lecture m’avait conforté dans ma décision. Pour sûr, Ambroisine n’attendait qu’une chose : que je la pousse à se soumettre à son oncle Olaf.

CHAPITRE VI

Quand Ambroisine m’a rejoint, elle était aussi sexy que le matin. Elle s’est plantée devant moi, jambes légèrement écartées, mains sur les hanches, et m’a dit en souriant :

— Ça doit être merveilleux pour un homme d’avoir une pute à domicile !

Cette fois, je n’ai plus hésité :

— Oui, ça l’est ! Et j’aime ça !

Je lui ai tendu son Martini, elle a bu une gorgée et reposé son verre sur la table.

— Ta pute va te préparer à dîner, mon chéri. Tu pourrais au moins dresser la table !

L’idée m’est venue d’y ajouter deux chandeliers et de mettre un CD de musique douce. Il fallait préparer le terrain. Ambroisine a souri en voyant tous ces préparatifs. J’ai resservi un apéritif et ouvert une bonne bouteille de bordeaux. Lâchement, je le reconnais, j’avais envie qu’elle boive un peu avant d’entamer cette discussion. C’est elle qui a ouvert les débats, au moment où nous entamions notre repas :

— Je suppose, mon chéri, que cette soirée est très importante, si j’en juge par tous les efforts que tu es en train d’accomplir !

Ambroisine, son verre de vin à la main, me regardait sourire aux lèvres. J’ai bu une gorgée et lui ai expliqué froidement que le lendemain je partais en mission pour une dizaine de jours, et que je tenais à cette promotion offerte par Olaf. Elle n’a pas répondu et a continué à manger. Le silence régnant était lourd à supporter. C’était à qui parlerait le premier.

— Tu sais, a-t-elle dit, aujourd’hui je suis allée aider Corinne. Leur bonne est malade et Corinne voudrait que je la remplace jusqu’à la fin de la semaine prochaine. Tu te doutes de ce qui va se passer, et je suppose que ça t’arrange, n’est-ce pas ?

Je ne pense pas qu’à ce moment elle savait que j’avais découvert son journal. Elle a ajouté que j’avais tort d’entrer dans le jeu d’Olaf car j’ignorais à quel point cet homme était pervers. Elle me suppliait de revenir sur ma décision. Mais il n’en était pas question. J’ai bu une bonne rasade de vin et j’ai rempli les verres. Ambroisine me regardait, il y avait dans ses yeux une lueur étrange. Sa poitrine se soulevait en cadence, au rythme de sa respiration qui semblait s’accélérer. J’ai allumé une cigarette, tiré une bouffée, et devant ses yeux hagards je lui ai raconté que Corinne m’avait demandé de passer chez elle avant de rentrer. J’ai avancé sur la nappe les deux photos que Corinne m’avait passées. En les voyant, Ambroisine a piqué un fard, et ses mains se sont mises à trembler. Tout ce qu’elle a su dire, c’était :

— … Jean… Je…

J’ai posé ma main sur la sienne pour la rassurer.

— Tu es superbe. Je n’ai jamais vu une femme aussi bandante ! Je t’adore ainsi, je veux que tu le saches !

Elle a serré ses doigts dans les miens pour me demander en balbutiant si Corinne m’avait tout raconté. Ne sachant pas si elle parlait de tout son passé avec Olaf et Corinne ou uniquement de ce qu’elle avait fait l’après-midi, j’ai répondu que Corinne m’avait montré la troisième photo mais l’avait gardée. Et j’ai ajouté :

— Si tu deviens vicieuse et que tu te gouines avec Corinne, ça me plaît et ça m’excite. Je t’aime comme ça. Je voudrais qu’en mon absence, tu sois docile et que tu acceptes qu’Olaf soit ton maître. Sinon, nous serons à la rue tous les deux. De toute façon, j’ai comme l’impression que… ça te plairait aussi !

Les mâchoires d’Ambroisine se sont resserrées, ses lèvres bougeaient mais elle ne disait rien. Je venais de viser juste, mais elle n’était pas prête à le reconnaître. Néanmoins, il n’était pas question que je lui parle de son journal intime. Je risquais en avouant cette découverte de faire baisser l’excitation de plusieurs crans, alors qu’elle s’intensifiait au gré de nos paroles. Enfin, elle a parlé pour me dire, me regardant dans les yeux, qu’elle tenait à moi et que si elle acceptait de tomber dans les mains d’Olaf, ce serait uniquement pour satisfaire mes désirs et pour que je ne retourne plus au chômage. Je la sentais quand même hypocrite, elle avait judicieusement utilisé comme terme « tomber » et non « retomber ». Elle n’a pas dit un mot sur la relation pouvant exister entre Corinne et moi. La bouteille de vin était vide et j’ai suggéré à Ambroisine de nous servir un sorbet, tandis que je lui servirais une petite Mandarine Napoléon avec son café. J’ai replacé un CD de musique langoureuse sur la chaîne, et une fois le sorbet avalé, je l’ai prise par le bras pour danser au milieu du salon, à la lueur des chandelles. Nous ne disions plus un mot, mais étions très excités. Je bandais et elle se pressait contre ma bite. Je lui ai ôté son T-shirt jaune. J’ai fait glisser la fermeture Eclair de sa jupe, et elle s’est retrouvée dans mes bras en culotte, collants et avec son soutien-gorge Wonderbra qui la rendait si sexy. En passant près de la table, j’ai saisi son verre d’alcool et l’ai porté à ses lèvres. Le cap le plus difficile de la soirée était franchi. Nous étions sur la même longueur d’ondes. En dansant, je lui mordillais l’oreille et caressais ses fesses par-dessus le nylon du collant. J’ai passé mes mains sous l’élastique et le tissu de sa petite culotte pour saisir ses fesses douces et rebondies à pleines mains. Tout son corps s’est tendu quand je lui ai dit que Corinne m’avait passé le harnais qu’elle portait sur les photos et que le lendemain elle devrait se rendre ainsi harnachée chez eux avant mon départ. Pour l’empêcher de parler, j’ai collé ma bouche sur la sienne et l’ai embrassée fougueusement en la serrant très fort. Relâchant mon étreinte, je lui ai murmuré que plus elle deviendrait vicieuse et plus je l’aimerais.

— J’ai peur, Jean… Dis-moi que tu ne me quitteras pas, quoi qu’il arrive, je t’en supplie…

Je lui ai répondu que je devenais pervers, et que de l’imaginer aux mains de son oncle encore plus pervers m’excitait au plus haut point.

Cette nuit-là, nous avons baisé comme nous ne l’avions jamais fait et j’ai découvert une nouvelle Ambroisine. Elle se livrait sans aucune retenue. Après que j’aie introduit deux doigts dans son vagin humide, j’ai écarté les grandes lèvres pour prendre en bouche son clitoris gonflé. Je le suçais avidement en faisant coulisser mes doigts dans sa chatte. Ambroisine a joui en haletant, puis s’est mise à quatre pattes pour me tendre ses fesses. La saisissant aux hanches, je me suis enfoncé dans son vagin dégoulinant. Planté dans son bas-ventre, j’ai écarté ses fesses pour voir son trou du cul. Le petit anneau bistre s’élargissait sous la pression de mon doigt et les petites stries de la peau disparaissaient. J’ai planté mon index dans le trou gras, puis le sentant bien ouvert j’y ai joint le majeur. Ambroisine haletait.

— Oh… Jean… Vas-y., défonce-moi bien… avant de me donner…

Excité par ses paroles, j’ai appuyé mes doigts dans son rectum pour sentir à travers la fine membrane ma bite que je faisais coulisser dans son con. Nous ahanions tous les deux et Ambroisine a joui comme une chienne en se triturant le clitoris. J’aurais voulu l’enculer mais elle s’est retournée pour me sucer avec fougue, en me palpant les couilles comme me l’avait fait sa tante l’après-midi. Je n’ai pas traîné à décharger dans sa bouche. Je ne savais plus où j’étais. En quelques heures d’intervalle, j’avais joui dans la bouche de Corinne et dans celle de ma femme. Ambroisine m’aspirait et avalait tout. Sans aucun doute, elle voulait me montrer qu’elle n’avait rien à envier à sa tante. Désormais, j’aurais deux bouches, deux cons et deux culs à ma disposition ! Tout comme Olaf , d’ailleurs ! L’avenir s’annonçait chaud et terriblement excitant !

A six heures, j’étais levé, habillé et rasé de frais. J’étais allé chercher la valisette cachée dans le garage et avais disposé le harnais et les chaînettes sur la table du salon. En attendant qu’Ambroisine se lève, j’ai préparé le café et observé les photos prises par Corinne. Quand Ambroisine est descendue de la chambre et qu’elle m’a aperçu manipulant le harnais, elle est restée en arrêt et a balbutié :

— Jean, écoute… Il est encore temps de…

Je l’ai arrêtée immédiatement pour dire qu’il n’était pas question de changer d’avis, que nous devions aller jusqu’au bout. Nous y avions tout à gagner, tant sur le plan financier que sur le plan sexuel. Je ne voulais plus d’une vie fade et monotone, et je voulais qu’elle pense de même.

— Après notre petit déjeuner, tu prendras ta douche et tu te maquilleras soigneusement. Je veux que tu sois la femme la plus excitante !

— Soit ! Nous irons donc jusqu’au bout, mon chéri !

Je n’ai pas pu déceler s’il s’agissait de satisfaction ou de résignation. A sept heures, elle s’est présentée nue devant moi, et m’a toisé de façon provocante en souriant :

— Prépare-moi donc pour assouvir les vices de l’oncle Olaf.

Sans dire un mot, j’ai commencé à lui passer le harnais de cuir, que j’ai réussi sans trop de peine à attacher dans son dos. Ambroisine n’esquissant pas le moindre geste pour m’aider, j’ai dû lui enfiler les bas noirs et les accrocher aux lanières de cuir qui descendaient du bas-ventre. Je l’ai regardée, elle m’excitait de façon incroyable. Je la voyais harnachée en chair et en os, et non plus en photo. Ma bite était tendue, j’avais envie de la baiser là, mais le temps pressait. Elle m’a demandé si je me rendais compte que ce n’était pas pour moi que je l’apprêtais ainsi. La regardant dans les yeux, j’ai répondu que ça m’excitait encore plus. Elle m’a fait remarquer que j’oubliais quelque chose, montrant d’un mouvement de tête les chaînettes restées sur la table du salon. J’ai d’abord posé celles reliant son collier de cuir à ses mamelons, après avoir fait grossir ceux-ci en les pinçant et en les faisant rouler entre mes doigts. J’y prenais un tel plaisir, j’ai étiré ses bouts tellement fort qu’Ambroisine a gémi en se mordant les lèvres. Elle était enfiévrée et a murmuré, les yeux fermés :

— Ce n’est rien à côté de ce qu’Olaf pourrait me faire… ou me faire faire !

Sans répondre, j’ai continué les préparatifs. J’ai ouvert la fente du petit cache-sexe pour y faire passer la vulve d’Ambroisine. Pressant les grandes lèvres l’une contre l’autre, je les ai étirées vers l’avant en maintenant de l’autre main le petit triangle de cuir appuyé sur le bas-ventre. J’étais nerveux, agité. Je voulais que ma préparation soit parfaite. Je voulais même faire mieux que Corinne, et une fois la vulve passée, j’ai à nouveau tiré sur les grandes lèvres, cette fois en les écartant bien. Ambroisine a grogné, je lui faisais mal mais elle n’a pas dit un mot. Mes gestes devenaient brutaux à la vue de ce sexe rouge, apparaissant sur un fond noir de façon obscène, comme le sexe d’une chienne, toujours à l’air libre. Avant d’y accrocher la chaînette, j’ai posé ma bouche sur cette entrée chaude et humide. Je me suis rendu compte qu’Ambroisine l’avait aspergée avec le dernier parfum que je lui avais offert, une fragrance aux essences de fleurs sauvages. Elle me provoquerait donc jusqu’à la dernière minute. J’ai passé ma langue entre ses nymphes qui se couvraient d’une légère mouille blanchâtre. Les yeux fermés, Ambroisine poussait son bas-ventre vers l’avant, semblant quémander une gâterie plus prononcée.

— Je vois que ça t’excite aussi, ai-je dit. Tant mieux ! Je veux que tu deviennes vicieuse !

J’ai accroché la chaînette à sa vulve et à l’anneau devant le sternum. Ambroisine a gémi sous la douleur. Pour terminer, je lui ai placé les longues boucles d’oreilles, formées chacune de quatre anneaux. Je me suis reculé pour l’observer. Elle était magnifique. Je n’avais encore jamais eu devant moi une femme apprêtée de la sorte, une machine à faire bander les mâles, une pute prête à satisfaire les vices d’un oncle pervers. Et cette femme que j’avais préparée ainsi moi-même, c’était la mienne ! Je sentais mon cœur battre dans mes tempes, mon sexe prêt à éjaculer. La respiration d’Ambroisine était saccadée, je voyais ses seins se soulever et tendre la chaînette reliée à la vulve. Les yeux fermés, elle a murmuré :

— Il ne faudra rien regretter, Jean.

— Tu es merveilleuse, ma chérie. Il faut aller jusqu’au bout… sans regret !

J’ai posé un dernier baiser sur sa bouche et sur ses seins, puis lui ai enfilé l’imperméable prévu par Corinne. Surprise : il était en plastique transparent. A cette heure très matinale, il bruinait mais il faisait clair et, de leur chambre, les voisins pouvaient facilement nous apercevoir traversant les deux jardins. Ambroisine a refusé d’avancer ainsi, par crainte du scandale qu’un voisin pourrait déclencher. Mais un ordre est un ordre. Et puis, au point où nous en étions, cela ne faisait que pimenter un peu plus la situation. Elle s’est ralliée à cet argument et je lui ai ordonné de se taire pour avancer. Nous avons traversé les jardins à grandes enjambées et sommes arrivés sur la terrasse arrière de la villa d’Olaf, protégée des regards indiscrets par un toit de paille tressée. Comme convenu, il n’y avait personne pour nous accueillir. Je devais placer Ambroisine à genoux sur un coussin devant la porte, les mains liées dans le dos. A côté de la porte, un large anneau, que je n’avais pas remarqué l’autre soir, était fixé au mur, et une longue chaîne y était accrochée, terminée par une pince. Une petite enveloppe était collée à l’anneau. Je l’ai ouverte pour lire le mot qu’elle contenait : « La chaîne s’attache au harnais. » Ambroisine me regardait. Dans ses yeux, on pouvait déceler une sorte d’effroi. Peut-être réalisait-elle vraiment ce qui lui arrivait, et ce qu’elle allait devenir ? Pour bien lui montrer que je la voulais soumise comme une chienne, j’ai accroché la chaîne à son collier. Sous son imperméable de plastique, son corps harnaché était plus que troublant. Sa position de chienne enchaînée me faisait bander dans mon pantalon. Je lui ai caressé la tête, comme on le fait à un chien. Ses yeux semblaient se mouiller quand elle m’a dit :

— Bon voyage, mon chéri !

Pour l’encourager, je lui ai répondu que le sien serait sûrement plus excitant que le mien.

— Toi, au moins, tu es là pour les plaisirs du sexe ! ai-je ajouté.

— Mais… c’est ce que tu veux, n’est-ce pas !?

En murmurant « oui », j’ai posé un baiser sur ses lèvres puis je me suis retourné pour retraverser les jardins. Mon nouveau travail me tiendrait éloigné durant dix jours. Je venais d’accomplir un pas décisif : j’avais livré Ambroisine à son oncle Olaf pour permettre à celui-ci de satisfaire ses vices et de réaliser ses fantasmes.

CHAPITRE VII

Inutile de dire que j’ai accompli ce périple d’inspection dans un état de grande nervosité. Mais tenant à gagner la confiance d’Olaf, j’ai contôlé les comptes de ses magasins avec la plus grande rigueur. Les succursales se trouvaient à Amiens, Arras, Laon, Metz, Nancy, Strasbourg et Colmar. Dès mon départ, j’avais en tête de faire en sorte que mon périple dure moins de temps que prévu. Chaque soir, à l’hôtel, j’avais des difficultés à trouver le sommeil. J’imaginais ce qu’Olaf et Corinne faisaient subir à Ambroisine, et ça m’excitait tellement que je me branlais avec frénésie. A Metz, j’ai décidé d’acheter un calmant léger afin d’effectuer mon travail dans de meilleures conditions. Je roulais à une vitesse excessive, et j’ai atteint mon objectif. En huit jours, j’avais terminé. Sur le chemin du retour, j’ai pris contact avec Olaf pour lui annoncer mon arrivée aux environs de vingt heures. Comme je m’y attendais, il a paru très surpris et m’a posé quelques questions pour savoir si j’avais réellement terminé le travail prévu. Convaincu, il m’a fait comprendre que la première partie de son dressage arrivait à bon terme et qu’Ambroisine rentrerait le lendemain.

— Ne vous pressez pas pour rentrer, Jean. En arrivant à Bordeaux, allez dîner dans un bon restaurant. Puis, rentrez chez vous à votre aise. Demain, vous aurez une surprise.

Il a insisté sur le fait que le soir même il recevait un chercheur en biologie et un vétérinaire travaillant pour le compte de son industrie, et qu’il enclencherait son répondeur afin de ne pas être dérangé. Pendant tout mon trajet, j’ai imaginé l’orgie à laquelle allaient se livrer Olaf et ses invités, avec Corinne et Ambroisine. Je bandais sans discontinuer. Arrivé à Cérons, à environ trente-cinq kilomètres de Courtillas, je me suis arrêté au Grillobois, un Logis de France dont la table était très réputée,. C’était le dernier dîner de mon périple en tant que superviseur occasionnel. J’ai essayé de manger sans trop penser à ce qui pouvait se passer chez Olaf, me disant que le journal intime d’Ambroisine m’apprendrait de merveilleuses choses. Rien que cette idée m’excitait, et je n’ai pas goûté comme il se devait aux savoureux mets qui m’étaient proposés, ainsi qu’à l’excellent saint-émilion dont j’ai vidé rapidement la demi-bouteille. Rentré chez moi aux alentours de minuit, je n’ai pu attendre et me suis rendu directement auprès du journal. Il y avait du nouveau et, malgré ma fatigue et le bon repas que je venais de faire, je tenais à tout lire avant de m’endormir.

« Pour la première fois depuis quatre jours, Olaf m’a permis de revenir quelques instants chez moi. J’en profite pour écrire ces lignes. Quand Jean m’a laissée harnachée et attachée comme une chienne sur la terrasse de la villa d’Olaf, j’ai dû attendre un bon moment avant qu’on vienne me chercher. Quand la porte s’est ouverte, j’ai eu un saisissement. Corinne est apparue, vêtue d’un pantalon et d’un gilet de cuir noir, sans manches, s’ouvrant sur ses seins. Une cravache noire en main, elle m’a regardée en souriant et en frappant sa cravache dans la paume de son autre main. Je frissonnais, j’avais peur. J’ai balbutié :

— Corinne…

— Jean est d’accord pour que tu deviennes une chienne. Tant mieux ! On va commencer sur-le-champ.

Elle a ôté mon imperméable transparent, puis m’a fait répéter une phrase après elle : “A partir de maintenant… je suis la chienne d’Olaf… et j’obéirai à tous ses ordres… pour son plaisir et le mien.” Elle m’a ordonné d’ouvrir la bouche et m’a placé un mors en plastique entre les dents, attaché par deux lanières derrière la tête.

— On ne te l’enlèvera que pour boire, manger… et sucer des bites ! Dis-toi bien que tu n’es plus qu’un beau corps avec trois orifices servant au plaisir.

Mon sang s’est glacé et Corinne m’a asséné un coup de cravache sur les fesses pour me faire entrer à quatre pattes dans sa demeure. Olaf attendait en robe de chambre, assis dans un fauteuil. Il m’a fait mettre debout, puis s’est levé pour me faire face. Il a tiré sur les chaînes qui reliaient mon collier à mes mamelons pour me faire gémir de douleur, puis a tiré sur celle qui était attachée à ma vulve.

— Comment la trouves-tu, Olaf ?

— Elle est superbe, vraiment superbe ! On va en faire une grande jouisseuse, comme toi !

Dès cet instant, je n’ai plus connu que du vice, de la dépravation. Mais je prends goût à cette soumission car mon plaisir s’accroît, mes jouissances deviennent plus intenses malgré les souffrances que j’endure. Chaque jour, je dois sucer la bite d’Olaf pendant que Corinne, équipée d’un gode à ceinture, me prend par l’anus ou le vagin. Elle va et vient en moi jusqu’à ce que je jouisse tandis que son mari m’envoie tout son sperme dans la bouche.

Le plus dur a été ma première séance de fouet, attachée nue sur la croix de Saint-André qu’ils ont dans la cave. C’est Corinne qui m’y a attachée. J’avais les jambes écartées et ma vulve s’ouvrait. Elle a enlevé mon mors, a posé un baiser sur ma bouche et m’a caressé les seins et la vulve, en disant que je pourrais crier car la cave était insonorisée. Elle est allée chercher Olaf, qui a saisi un long fouet et a déclaré :

— Maintenant, belle Ambroisine, je vais t’apprendre à jouir autrement !

A chaque coup, je sentais mes seins et mes mamelons gonfler. Ma peau brûlait sous la lanière. J’ai hurlé quand Olaf a atteint ma vulve ouverte. Au coup suivant, j’ai senti que mon clitoris se gorgeait de sang et sortait de son capuchon. Ligotée sur ma croix, je tremblais comme une feuille. J’avais peur que mon gros bouton soit arraché d’un coup de lanière. Olaf a fouetté mon bas-ventre, puis de nouveau mes seins durcis. Il était d’une adresse incroyable. Soudain, je me suis rendu compte que j’avais envie de lui. Ses coups ne me faisaient plus mal, ils m’excitaient. J’ahanais en tendant mon corps vers mon bourreau et ma vulve mouillait de plus en plus. Alors, Olaf a déposé son fouet et s’est approché. Je n’en pouvais plus. Le corps couvert de zébrures rouges, je haletais. Il s’est mis nu, sans se presser. Son membre était très long, très gros, avec un gland en forme d’obus violacé.

— T’en as envie, hein ?!

— … Oui…

Il m’a saisie par les hanches et m’a embrassée à pleine bouche en m’enfonçant d’un seul coup sa longue queue. J’ai lâché sa bouche pour pouvoir respirer. Je le sentais aller et venir dans mon sexe en feu, elle était tellement grosse que j’en suffoquais. Ma jouissance est venue sans tarder, et j’ai crié de plaisir attachée sur cette croix. Olaf a éjaculé tout de suite, il me pénétrait avec force en me secouant et en ahanant. Après s’être retiré, il m’a détachée et prise dans ses bras.

— Tu vois, Ambroisine, pour une femme, il y a beaucoup de façons de jouir !

Après cela, j’ai eu droit à une bonne douche avec Corinne. Elle a pris soin de bien me laver, puis m’a amenée sur son lit où nous nous sommes aimées en nous bouffant la chatte et en nous léchant le cul.

J’ai été fouettée ainsi deux fois, puis je me gouinais avec Corinne.

Le soir, au dîner, je dois les servir à table, complètement nue. Et aussi bien Corinne qu’Olaf me caressent les seins, les fesses, passent un doigt entre mes grandes lèvres pour voir si je mouille, ou alors ils m’enfoncent une carotte dans le cul en riant et je dois la garder tout le temps du repas. De tout cela, ils prennent des photos qui orneront le bureau d’Olaf. Corinne m’a confié qu’Olaf allait à nouveau la dresser, car pour réaliser les projets qu’il a en tête, il faut que nous soyons soumises de la même façon. Bien que cela me fasse peur, je suis de plus en plus excitée à l’idée de ce que nous allons devenir pour le plaisir d’Olaf. Corinne m’a rassurée, essayant de se rassurer elle aussi.

— Ne t’en fais pas, ma chérie ! En fin de compte, si Olaf aura son plaisir, nous ferons ce qu’il faut pour avoir le nôtre !

Maintenant, la machine infernale est lancée, et Jean ne pourra rien regretter quand il reviendra. Voilà ! J’y retourne. Quand il reviendra, il ne trouvera plus la même femme ! »

Cette lecture m’a retourné, ma fatigue a fait place à une grande excitation. Je bandais à l’extrême. Je regrettais qu’il n’y ait pas de photos pour agrémenter les textes d’Ambroisine, mais je les verrais probablement bientôt dans le bureau d’Olaf. Quels étaient donc les fameux projets pervers dont elle parlait ? J’avais hâte qu’elle revienne pour compléter son journal et que j’apprenne comment s’étaient passés les jours suivants. Apparemment, j’avais poussé ma femme dans une aventure où le vice serait le lot quotidien. Olaf, Corinne et Ambroisine formaient un trio assoiffé de plaisirs pervers. J’y trouvais mon compte, et de plusieurs façons. Avant de m’endormir, je me suis branlé en imaginant Ambroisine suçant Olaf et pénétrée par le gode de Corinne.

CHAPITRE VIII

J’ai passé toute la journée au bureau dans un état second. Je mettais de l’ordre dans mes dossiers et rentrais des données dans l’ordinateur. J’ai trouvé étrange de ne pas voir Olaf. D’après sa secrétaire, il avait un rendez-vous d’affaires. Je suis allé manger dans un snack, me demandant de quelle façon les retrouvailles entre Ambroisine et moi allaient se passer. Je me suis souvenu qu’après avoir lu son journal intime, la veille, je l’avais laissé sur la table de nuit. Et ce matin, j’avais oublié de le remettre dans son tiroir, et la clé de celui-ci dans le sac où je l’avais trouvée. J’ai regardé ma montre. Je devais retourner au bureau, impossible de rentrer chez moi pour réparer la gaffe. De toute façon, Ambroisine y était peut-être déjà. Comment réagirait-elle à cette découverte ? Ma seule chance était que je rentre avant elle en fin de journée. Mes collègues de bureau, voyant mon état de nervosité, ont mis ça sur le compte de la fatigue du voyage et m’ont conseillé de prendre quelques jours de repos. Avant de rentrer chez moi, je me suis arrêté sur la petite place de Courtillas pour acheter des cigarettes.

Dans le garage, en sortant de la voiture, j’ai senti un frisson me parcourir l’échine. De la musique me parvenait du salon. Notre villa étant conçue de plain-pied, un sas permettait le passage du garage à la cuisine, séparée du living par une petite arcade. Je suis resté en arrêt en voyant une femme assise dans un des fauteuils du salon. Des cheveux d’un roux foncé et mi-longs lui descendaient sur la nuque et les épaules, et une frange cachait la moitié de son front. Son maquillage était outrancier : lèvres rouge sang, paupières alourdies d’un fard vert émeraude, faux cils, yeux entourés d’une ligne noire. Elle était seins nus, seulement vêtue d’un porte-jarretelles, d’une mini-culotte noire transparente et de bas noirs. Voyant que je ne bougeais pas, elle s’est levée sans dire un mot et s’est approchée. Son corps avait des formes superbes, des seins ronds aux larges aréoles mauves et grumeleuses. Passant ses bras autour de mon cou, elle a écrasé sa poitrine contre mon torse et murmuré en souriant :

— Alors, mon chéri, on ne reconnaît plus son Ambroisine, sa petite pute vicieuse ?

J’allais répondre, mais elle m’en a empêché en collant sa bouche sur la mienne pour m’embrasser goulûment. Nos langues se sont nouées d’une façon passionnée. Mes mains parcouraient son dos, ses hanches, et je bandais contre son bas-ventre en pelotant ses fesses rebondies sous le fin tissu de sa culotte transparente.

— Viens vite, tu dois être en manque, et je suis maintenant ta petite cochonne !

J’étais stupéfait. Elle m’a emmené dans notre chambre où elle s’est mise à genoux pour défaire mon pantalon et baisser mon slip. Elle a embouché ma bite raide et je voyais ses lèvres rouges monter et descendre sur ma hampe qu’elle couvrait de sa salive, tandis que d’une main elle palpait mes couilles gonflées et y passait ses longs ongles vernis. Excité comme je l’étais, j’avais peine à retenir mon éjaculation. Ambroisine a lâché ma bite pour ôter sa petite culotte, puis elle s’est littéralement jetée à quatre pattes sur le lit en me présentant son cul.

— Encule-moi, mon chéri, viens vite sentir le nouveau cul de ta pute de femme !

La tête sur l’oreiller, Ambroisine écartait ses fesses à deux mains pour me montrer son anus brunâtre qui s’ouvrait, trou béant semblant attendre le remplissage. Sans hésiter, j’ai posé mon gland sur ce trou noir et j’ai poussé en saisissant Ambroisine par les hanches.

— Ah… Encore… Vas-y… Encule-moi bien, mon Jean…

J’ai poussé jusqu’à ce que ma bite soit engloutie par ce cul chaud qui palpitait et que mes couilles s’écrasent sur les fesses de cette femme devenue une véritable pute s’offrant en bas et porte-jarretelles. La tenant toujours par les hanches, j’ai coulissé dans son rectum d’une façon régulière, sans aller trop vite. Elle s’est appuyée sur ses avant-bras pour m’accompagner dans mes mouvements, en haletant de plus en plus fort. J’ai accéléré, secouant son corps comme un vulgaire panier. J’ahanais et murmurais son nom :

— Oh… Ambroisine… Ambroisine…

— Je ne m’appelle plus Ambroisine, mon salaud… Maintenant… Je suis… Amanda la rousse !

A ces mots, j’ai lâché tout mon foutre dans ses entrailles, et elle a joui en haletant, bien plus fort que d’habitude.

Nous nous sommes retrouvés sous la douche, où j’ai constaté qu’elle n’avait plus aucun poil sur son bas-ventre. Il était devenu lisse et doux comme celui d’une gamine. Je me suis agenouillé et sous les jets d’eau chaude elle m’a présenté son clitoris pour que je le suce et que je la fasse jouir à nouveau. C’était délicieux de lécher une vulve, de sucer un clitoris sans aucun poil. J’ai voulu en savoir plus sur ce rasage et sur ce changement de nom, mais elle m’a répondu que c’était une décision de ses maîtres et qu’elle n’en dirait pas plus.

— De toute façon, tu découvriras bien tout par toi-même, n’est-ce pas ? Et n’oublie pas : à partir de maintenant, tu dois m’appeler Amanda !

Il y avait de la malice dans ses yeux à ce moment, et elle a ponctué ses dires par un petit rire ironique. Sans aucun doute, elle avait découvert que je lisais son journal, mais semblait ne pas vouloir en parler, pas plus que moi. Ce serait donc un d’accord tacite : je lirais ses écrits, mais on n’en parlerait pas.

Ce soir-là, nous avons dîné tôt car Ambroisine, devenue Amanda, et Corinne avaient projeté d’aller au cinéma à Bordeaux. Après leur départ, j’ai attendu d’entendre la voiture passer sur le chemin en gravier devant la villa. Je me suis servi un whisky et, la fièvre aux joues, je suis allé dans la chambre. Le journal intime de ma femme se trouvait maintenant sur… ma table de chevet ! Je l’ai pris et suis allé m’installer dans un fauteuil du salon. Pour bien me montrer que mes fouilles avaient été découvertes, un signet se trouvait à la page où ma lecture s’était arrêtée la veille. Le nouveau récit commençait ainsi : « Mon cher mari que j’aime, puisque tu as découvert mon journal, j’espère que tu en retires beaucoup de plaisir et que tu te branles bien en le lisant. Mais ce que tu as lu jusqu’à présent n’était rien à côté de ce qui suit. Tu vas pouvoir t’en rendre compte par toi-même. Tu m’as poussé dans les bras de ces salauds pour que je devienne aussi vicieuse et perverse qu’eux. Et bien, tu as réussi. Je deviens une sale pute cochonne et j’aime ça. Maintenant, il est trop tard pour reculer. Tu ne peux rien regretter, même si tu te trouves qu’on va trop loin. Moi, ça m’excite et je jouis comme une folle. Alors, branle-toi bien, mon cochon, car tu vas en lire des choses !

Je te donne quand même un petit conseil : si tu veux rester excité jusqu’au bout, ne triche pas et ne lis pas la fin maintenant, et surtout n’ouvre pas la pochette de photos avant d’avoir tout lu. Voici donc ce que ta chère femme fait quand tu es sur les routes de France.

Un matin, ce devait être le cinquième jour que j’étais là, Olaf nous a envoyées chez le coiffeur. Il voulait que nous changions toutes les deux de look avant d’entamer la deuxième phase du dressage. Désormais, l’une serait rousse et l’autre noire, mais avec les cheveux coupés de la même façon : mi-longs, descendant sur la nuque et les épaules, et une frange sur le front. De plus, il a changé nos prénoms : moi, la rousse, je m’appellerai Amanda. Corinne aura les cheveux noirs et s’appellera Vanessa. Quand nous sommes revenues de chez le coiffeur, aux environs de midi, Olaf était absent mais il y avait deux paquets portant nos nouveaux prénoms sur la table du salon, et une enveloppe adressée à chacune. Les paquets contenaient de magnifiques sous-vêtements : soutiens-gorge pigeonnants, mini-culottes transparentes et fendues, porte-jarretelles et bas, noirs pour moi, rouges pour Corinne, ou plutôt Vanessa. Dans les enveloppes, un petit mot nous demandant de nous maquiller comme des putes, avec description précise du maquillage, et… deux billets de cinq cents francs pour nos dépenses et notre obéissance. Olaf prévenait qu’il serait de retour dans deux heures et comptait nous trouver au salon dans la tenue souhaitée. Nous avons mangé un sandwich, puis nous nous sommes appliquées à satisfaire les désirs d’Olaf. Nous nous sommes maquillées mutuellement : lèvres rouge sang, paupières couvertes d’un fard mauve pour Vanessa et vert émeraude pour moi, faux cils et yeux cerclés de noir. Après avoir enfilé nos nouveaux sous-vêtements, nous nous sommes observées dans le miroir ; nous avions vraiment l’air de deux belles putes. On voyait bien nos chattes à travers le tissu transparent de nos culottes, et nos soutiens-gorge à demi-bonnets laissaient voir nos aréoles et nos mamelons. Nous nous sommes enlacées et embrassées délicatement sur la bouche. En riant, nous nous frottions les seins. Nous avions envie de baiser, mais Olaf allait revenir. Nous avons pris une liqueur en imaginant de quelle façon il allait commencer ce nouveau dressage. Nous étions loin du compte !

Quand il est arrivé, il a été ébahi par notre nouveau look. Il s’est penché pour nous embrasser sur la joue en palpant nos bouts de seins.

— Vous avez tout à fait l’apparence voulue, mes chéries… Vous êtes deux belles…

— Putes ! a achevé Vanessa en riant.

Nous en étions à notre deuxième Mandarine, et notre humeur était plutôt joyeuse. Elle est retombée de plusieurs crans quand il nous a fait part de ses intentions. Deux hommes allaient arriver. Ils faisaient partie des projets d’Olaf. Il voulait que nous nous entendions parfaitement avec eux. “A tous points de vue !” C’est à eux qu’était confiée presque l’entièreté du dressage. En l’écoutant, nous avions la chair de poule. Il ne nous regardait plus que comme des objets à manipuler à sa guise. Il semblait avoir tout réglé comme sur du papier à musique, non pas pour les jours à venir mais pour des mois. Il s’est servi un whisky et a rempli nos verres de liqueur.

— Je vous prépare une vie pleine de jouissances ! Je veux faire de vous de véritables chiennes en chaleur qui ne demanderont qu’à être prises !

Plus il parlait, plus il s’excitait. Vanessa lui a rappelé qu’il n’oublie pas qu’elle était sa femme, et moi sa nièce. Sa réponse a fusé comme une flèche :

— Qu’est-ce qui te prend tout à coup ? Tu as toujours voulu vivre dans le vice, et tu es devenue une fameuse jouisseuse, non ? Et ta nièce est pareille ! Tout ce que je fais, c’est apporter un peu de piment ! Allez, je lève mon verre à vos jouissances et à mes plaisirs ! Laissez-moi faire, vous ne le regretterez pas !

Il nous a expliqué qu’il avait raconté à ses deux acolytes que sa femme et sa nièce partaient régulièrement en cure à Vichy. Nous, Vanessa et Amanda, étions deux putes qu’il avait engagées pour satisfaire ses fantasmes et réaliser ses projets. Ces deux gars étaient bien entendu tout heureux d’avoir été choisis pour participer aux ébats. Olaf a ajouté que tout ce qu’ils feraient était prévu par lui.

— Je ne serai pas toujours là, mais il faudra que vous leur fassiez confiance. Ils seront vos maîtres, tout comme il existe des maîtres-chiens dans la police. Ici, ce seront des maîtres-chiennes, a-t-il ajouté en ricanant. Et je veux que vous leur obéissiez à tout moment !

Vanessa et moi étions assises côte à côte, et j’ai senti sa main se refermer sur la mienne. En me faisant un clin d’œil, elle a chuchoté :

— Eh bien, puisqu’il le désire tant, nous serons des chiennes, n’est-ce pas, ma chérie ! Et elle a posé un baiser sur ma bouche.

— Parfait ! Parfait ! Pour vous rassurer, sachez que chaque jour je vous poserai une seule question : “Voulez-vous continuer ?” et votre réponse ne pourra être que oui ou non, sans nuance. Mais vous ne saurez jamais ce qui se passera le lendemain ! Cela nous a rassurées un peu, et les vapeurs d’alcool imprégnant notre cerveau ont rétabli notre bonne humeur. Olaf a précisé que nos nouveaux maîtres allaient arriver d’un moment à l’autre, et qu’il valait mieux qu’ils trouvent des chiennes bien dociles dès leur arrivée.

Il nous a bâillonnées en plaçant dans notre bouche un mors constitué d’un petit rondin de bois verni attaché derrière la tête par deux lanières de cuir, nous a fait mettre à quatre pattes, chacune à un coin de la grande table en chêne, et nous a menottées, les menottes fixées à un pied de table. Nous étions ainsi dans une complète soumission.

— Voilà ! J’espère qu’ils seront contents tous les deux de leur bête ! Tâchez de les satisfaire ! Je compte sur vous. D’ailleurs, les voilà. Quand ils rentreront, vous devrez d’abord regarder parterre, ensuite… La suite leur appartient !

Sur le gravier de l’allée, en effet, une voiture faisait crisser ses pneus. Olaf a déposé les clés des menottes sur la table et est parti accueillir ses hôtes. Attachées à des pieds opposés, Vanessa et moi nous sommes regardées comme pour nous encourager, en respirant de plus en plus vite. Je suais. La crainte faisait transpirer l’alcool par ma peau. Nous les avons entendus entrer en parlant, mais nous ne comprenions rien à ce qu’ils disaient. Et Olaf n’était plus avec eux. Nos craintes se sont accrues quand nous avons aperçu des jambes dénudées et… noires !

Ils ont palabré un moment pour savoir lequel prendrait Vanessa et lequel s’occuperait de moi, Amanda. Leur décision prise, ils nous ont détachées du pied de table et nous ont fait reculer en restant à quatre pattes, tête baissée. Puis, ils nous ont passé à chacune un gros collier de cuir avec un anneau auquel était attachée une chaîne. Ils nous ont ordonné de fermer les yeux et d’avancer ainsi, tenues en laisse comme des chiennes. Enfin, ils nous ont fait arrêter.

— Maintenant, vous pouvez lever la tête pour nous regarder, a dit l’un d’eux en roulant les “ r ”.

Vanessa et moi étions côte à côte, chacune aux pieds de son dresseur. C’était deux Noirs de grande taille, au corps sculpté comme celui des lutteurs. Ils avaient une cagoule de cuir rouge ne laissant apercevoir que leurs yeux, leur nez et leur bouche. Pour tout vêtement, ils portaient un slip très moulant, façon léopard. Cette fois, j’avais vraiment peur. J’ai supposé qu’il en était de même pour Vanessa. Ces deux colosses bandaient et leur bite, de taille impressionnante, tendait le tissu de leur slip. Ils croisaient les bras en nous toisant de toute leur hauteur et tenaient en main une lanière de cuir tressé roulée autour d’un bras. J’en ai tremblé, j’ai fermé les yeux.

— Vous êtes vraiment deux superbes femmes, a dit le bourreau de Vanessa. Monsieur Olaf a bien soigné votre présentation. Nous sommes très heureux de travailler avec vous. Nous sommes surtout contents d’être les maîtres noirs de deux chiennes blanches !

Ils ont détaché nos soutiens-gorge et enlevé en un clin d’œil nos culottes, nos porte-jarretelles et nos bas.

— Les chiennes, ça ne porte rien ! Maintenant, on va faire connaissance !

Ils se sont présentés en nous disant comment leur parler quand on en aurait la permission : maître Zacharie pour Vanessa, et maître Jonas pour moi.

— Si vous êtes bien obéissantes, vous aurez des récompenses. Sinon, vous serez punies.

Maître Zacharie a fait claquer sa lanière sur les fesses de Vanessa pour la faire avancer vers le salon, dans l’autre partie du grand living en L. Comme elle a gémi sous le coup, son bourreau s’est fâché :

— Il n’est plus question que je t’entende quand ma lanière tombe sur tes fesses ! Tâche de t’en souvenir !

Jonas m’a fouettée à son tour. J’ai cambré les reins et redressé la tête, mais je n’ai pas poussé le moindre gémissement.

— Bien ! Celle-ci semble avoir compris !

En disant cela, mon dresseur me caressait la tête. Il m’a palpé les nichons. Pour la première fois, j’étais pelotée par un Noir. Ses grandes mains chaudes pressaient mes seins et pinçaient mes bouts pour les étirer. Je gémissais sous la douleur mais il ne disait rien. Mes nichons durcissaient et je sentais ma mouille couler. Maître Jonas s’est alors penché pour me parler tout bas à l’oreille :

— Je veux que tu sois la meilleure des deux ! Je veux que tu montres à tout moment que tu es une… chienne fière d’être dressée par moi !

Il me caressait la nuque, le dos et les fesses. Il a ajouté :

— Je t’ai choisie parce que j’ai senti que tu étais plus chaude que l’autre. Tu accepteras tout de ton maître pour lui montrer ton attachement, n’est-ce pas ? Réponds en faisant signe avec ta tête !

Il me flattait déjà comme on flatte un animal familier. Je me demandais si l’autre dresseur agissait de même avec Vanessa, et j’ai souhaité que mon maître soit le seul à agir ainsi. J’ai accepté sa demande en balançant la tête de haut en bas, comme une brave chienne. Il s’est alors redressé et m’a ordonné de bien écarter les jambes.

— Mieux que ça ! Tu dois apprendre à bien montrer ton cul !

J’ai reçu deux coups de lanière bien appuyés sur le bas du dos. Je me suis cambrée, ai redressé la tête et écarté mes jambes le plus que je pouvais.

— Voilà ! Maintenant, je vais voir comment tu es faite.

Maître Jonas s’est agenouillé derrière moi, entre mes jambes. Il a caressé mes poils en disant qu’ils étaient doux, mais gênants et plus du tout indispensables. Il a longuement palpé ma vulve. Ma frayeur d’être exposée et tripotée par un Noir faisait place à une étrange excitation. Il a tiré sur mes grandes lèvres humides et les a écartées.

— Je vois que tu aimes ce que ton maître te fait. C’est très bien !

Il a enfoncé deux doigts dans mon vagin dégoulinant, et de l’autre main il a saisi mon clitoris gonflé. Ses longs doigts palpaient les parois de mon sexe tandis qu’il pinçait mon gros bouton en l’étirant. Cette fois, je haletais, et j’ai senti que mon dresseur allait me faire jouir. Mais il a cessé de me tripoter :

— Bien ! Tu es vite échauffée ! Mais la jouissance, c’est une récompense, il faut la mériter !

Il a écarté mes fesses et couvert mon anus de sa salive. Il a massé le pourtour de mon entrée et a enfoncé une phalange. Pour lui montrer ma soumission, j’ai tendu mon cul vers lui et j’ai senti son doigt s’enfoncer en entier dans mon fondement. Excitée, je m’offrais sans retenue.

— On va voir si tu as vraiment un bon cul, ma petite !

Il a retiré son doigt mais en a mis deux aussitôt. Là, j’ai gémi en cambrant les reins. Ses doigts étaient très longs et je les sentais bouger dans mon rectum. De son autre main, il a de nouveau tripoté ma vulve inondée. Maître Jonas appréciait mes capacités :

— C’est une bonne chienne, ça ! Elle va avoir sa récompense !

Il m’excitait autant par ses paroles que par ce qu’il me faisait. Pour la première fois, j’ai joui sous la main d’un Noir. Je haletais à n’en plus finir, et mon maître riait en continuant à me triturer les grandes lèvres, le clitoris, et à me sonder le cul avec ses longs doigts. Ma mouille coulait dans sa main. Il a alors arrêté et, penché au-dessus de moi, a saisi mes seins et murmuré :

— Je crois qu’on s’entendra bien ! Je ne dois pas m’être trompé dans mon choix !

A ce moment, Olaf est réapparu et a demandé à ses deux sbires s’ils étaient satisfaits des femelles qu’il leur avait confiées. Maître Zacharie nous a rejoints en amenant Vanessa en laisse et à quatre pattes.

— On a juste fait connaissance, a-t-il dit. Il faudra voir à l’usage, après quelques séances de dressage.

— Eh bien, messieurs, vous pouvez commencer tout de suite ! N’oubliez pas que vous ne disposez que de trois jours.

Ils nous ont emmenées dans la cave où Olaf avait fait dresser une deuxième croix de Saint-André. Nos deux bourreaux nous y ont attachées, toujours bâillonnées, avant de nous fouetter d’une façon bien plus sévère que ne le faisait Olaf, qui prenait des photos pour enrichir sa collection. Mon corps était secoué par la lanière de maître Jonas qui s’acharnait sur mes cuisses et mes seins. La cave résonnait de nos gémissements. Maître Jonas comptait sur moi pour être la meilleure, et à chaque coup je tendais mon bas-ventre vers lui, avec ma vulve ouverte et luisante, comme pour l’appeler. Olaf a pris des photos en gros plans de nos seins zébrés par la lanière, de nos vulves rougies et de nos clitoris gorgés de sang après avoir été atteints plusieurs fois par le bout du fouet. Puis, nos bourreaux se sont approchés et ont ôté leur slip léopard. Maître Jonas me montrait ainsi avec quoi il allait aussi me dresser : une bite aux proportions gigantesques, un pieu d’environ vingt-cinq centimètres de long épais, comme un manche de pioche, avec un gland énorme et un large méat entrouvert. J’ai fermé les yeux quand, toujours attachée sur ma croix, il m’a saisie aux hanches et a appuyé son gland à l’entrée de ma fente.

Il m’a rappelée à l’ordre :

— Regarde bien ton maître dans les yeux quand il te prend par devant !

Maître Jonas s’est enfoncé tout doucement. Je gémissais de saisissement. Je n’avais jamais reçu une telle queue en moi. Le bout appuyait sur le fond de mon vagin et la hampe pressait mes parois. Sous sa cagoule, maître Jonas m’a souri.

— Il faut que tu me connaisses bien ! Laisse-toi aller !

En disant cela, il a détaché mon mors. Cela me soulageait déjà un peu et je l’ai remercié. Il a posé sa bouche sur la mienne, que j’ai ouverte pour recevoir sa langue tandis que sa bite coulissait lentement dans mon sexe. Il a accéléré ses mouvements, et j’ai lâché sa bouche pour haleter, la tête appuyée sur son épaule large. Son éjaculation a duré longtemps. A côté de moi, sur l’autre croix, j’entendais Vanessa jouir aussi, pénétrée par son dresseur.

Quand maître Jonas s’est retiré, sa queue luisante était encore tendue. Je n’en croyais pas mes yeux. Olaf m’a détachée et obligée à aller sucer mon bourreau à quatre pattes. J’avais les lèvres distendues par la grosseur du gland qui remplissait ma bouche. J’ai reçu ordre de ne plus bouger, et maître Jonas est resté lui aussi immobile, tandis qu’Olaf allait détacher Vanessa de sa croix pour la mettre dans la même position avec maître Zacharie. Puis, il a de nouveau pris des photos en gros plans de ses deux femmes blanches suçant la queue de deux Noirs. Maître Jonas a coulissé dans ma bouche en me saisissant par les cheveux et en me disant des obscénités :

— Je ferai de toi la chienne la mieux dressée et la plus vicieuse. Maintenant, bois mon jus jusqu’à la dernière goutte !

Son sperme a jailli au fond de mon palais et je l’ai avalé tant que j’ai pu. Mais je suffoquais et j’ai saisi sa bite pour la sortir de ma bouche. Du sperme est tombé sur le sol et maître Jonas s’est fâché :

— Tu me déçois ! Il en reste ! Allez !

J’ai repris sa queue qui devenait flasque pour téter les dernières gouttes. Mon maître m’a obligée à lécher ce que j’avais laissé tomber par terre.

— Ce sera tout pour aujourd’hui ! a déclaré Olaf. Il faut y aller progressivement.

Nos deux dresseurs sont repartis pour nous laisser avec Olaf. Nous étions épuisées et pleines de sperme. Olaf nous a fait couler un bain parfumé dans son immense baignoire il nous a lavées toutes deux avec délicatesse, en disant qu’il était fier et qu’il comptait nous voir devenir de plus en plus jouisseuses.

Eh oui ! Mon cher petit mari, mon Jean que j’aime, tu m’as vendue à mon oncle pervers, et tu devras assumer jusqu’au bout ! Alors ? Ça t’excite toujours ? Attends, retiens ton sperme ! Tu vas voir ce qui s’est passé les jours suivants !

Mais je vais résumer, avec les photos que tu vas bientôt regarder tu comprendras facilement.

Je ne sais s’il en est de même pour Vanessa, car nous nous parlons peu. Je me demande si elle ne devient pas jalouse de la complicité naissante entre mon dresseur et moi. Le contact entre elle et maître Zacharie ne se fait peut-être pas aussi bien. Toujours est-il que maître Jonas me flatte beaucoup sur mes capacités sexuelles, il me caresse et me prend bien. Pourtant, il me fait subir des épreuves terribles. Le deuxième jour, sur ma croix, après m’avoir copieusement fouettée, il a attaché à mes mamelons deux grosses pinces munies chacune d’un petit poids en cuivre. Sous la douleur, je gémissais, mais il m’a calmée en me parlant tout bas et en caressant mes seins.

— Sois sage, disait-il, bientôt tu ne les sentiras plus ! Si tu te calmes, je te ferai du bien !

Il avait l’art de m’apaiser et de me donner envie de son sexe. Sous ses caresses, je ne sentais plus la douleur des pinces qui étiraient mes mamelons d’une façon atroce. Ce qui se voit sur les photos prises par Olaf. Il m’a détachée et mise à quatre pattes. Sous le poids des pinces, mes bouts de seins s’allongeaient vers le sol.

— Il est temps que tu me reçoives dans ton cul !

a murmuré mon dresseur.

Maître Jonas m’a préparée longuement, il savait que sa bite était énorme. Mais grâce aux caresses de ses mains et de sa langue, je me suis dilatée, et mon dresseur a pu m’enculer comme il le désirait. Je sentais sa queue me remplir les entrailles et, courbé sur mon dos, il a détaché mon mors pour entendre ma jouissance quand il a lâché son foutre. Empalée par un pieu noir, je haletais, je bavais en murmurant :

— Oh… maître Jonas… maître Jonas…

— Ça, c’est une bonne femelle ! Une… très bonne…

A côté de moi, maître Zacharie enculait Vanessa. Mais elle avait l’air de moins bien satisfaire son dresseur. Ce qui n’empêchait pas Olaf de photographier. Je me suis demandé pourquoi il prenait autant de photos.

Le troisième jour, nos dresseurs ont décidé de nous raser la chatte.

Ils nous ont d’abord attachées sur nos croix, puis ont fait disparaître nos poils à l’aide de ciseaux, de mousse à raser et de grands rasoirs, sous l’objectif de l’appareil photo d’Olaf. Nos sexes devenus glabres, Olaf s’est agenouillé devant chacune de nous pour nous lécher, puis nos dresseurs ont fait de même. Cela m’a fait tout drôle de sentir une langue passer sur ma vulve rasée. Moi, j’ai joui rapidement quand maître Jonas a sucé mon clitoris. Ils nous ont possédées, puis, après nous avoir détachées de nos croix, nous ont couchées l’une sur l’autre en position de soixante-neuf pour qu’on aspire tout le sperme qui nous remplissait.

— Ce sont de fameuses putes, monsieur Olaf, a dit maître Zacharie.

— Je crois que vous faites du bon travail, messieurs. Mais vous savez que ce n’est qu’un début. Maintenant, il faut les laisser se reposer. A la prochaine séance, dans peu de temps, il faudra les marquer… pour qu’on sache à qui elles appartiennent.

Nos dresseurs sont partis sans qu’on ait jamais aperçu leur visage. Olaf nous a demandé de préparer pour le lendemain un excellent dîner, il voulait recevoir le chercheur biologique de son industrie et un vétérinaire qui travaillait aussi pour lui. Il leur a raconté la même chose qu’aux deux Noirs. Nous étions deux belles putains chargées de rendre cette soirée très agréable tout en leur servant un bon repas, seulement vêtues de lingerie. Bien entendu, nous avons été baisées, enculées par les trois hommes présents, et nous avons reçu leur foutre aussi bien en bouche que dans notre con ou notre cul. Mais j’ai trouvé cela plutôt mièvre à côté de ce que j’avais vécu avec mon maître Jonas. Je suis impatiente de subir mon dressage suivant, où je serai marquée… Je ne sais pas comment. Ça me fait peur, mais ça m’excite en même temps. Comme tu le vois, mon petit mari chéri, je deviens ce que tu voulais : une chienne perverse ! »

J’avais résisté à la tentation d’ouvrir la pochette de photos, et retenu mon éjaculation afin de garder mon excitation intacte. Mais cette fois, je n’en pouvais plus. Les images que j’avais sous les yeux allaient au-delà de ce que je pouvais imaginer. A vrai dire, elles illustraient parfaitement le récit écrit par Ambroisine, devenue Amanda par la volonté de son oncle. Et de la voir sucer la bite d’un Noir cagoulé, être enculée par lui, avec des pinces pendant à ses mamelons, de voir le rasage de son pubis tandis qu’elle était attachée sur une croix, je n’ai eu que le temps d’ouvrir ma braguette, et mon sperme a jailli sur… la dernière page que je venais de lire. Je suis allé à la salle de bains où j’ai pris une douche. Amanda allait bientôt rentrer.

CHAPITRE IX

Pour inciter le superviseur actuel à prendre sa retraite avec quelques mois d’avance, Olaf lui a versé une belle indemnisation. Ainsi, j’ai été nommé à ce poste trois semaines après mon premier périple. Il est vrai que j’avais accompli un excellent travail, ayant même relevé quelques erreurs de mon prédécesseur. Déjà, j’avais hâte de me retrouver sur les routes ; cette fois j’allais devoir superviser les magasins situés en Languedoc-Roussillon et sur la Côte d’Azur. A l’approche de l’été, ce voyage d’une dizaine de jours n’était pas pour me déplaire. J’étais excité en imaginant tout ce qu’Amanda et Vanessa allaient peut-être subir avec leurs maîtres pour réaliser les projets de ce cochon d’Olaf. Celui-là avait bien réussi à me rendre pervers.

Mais je me sentais à l’aise dans ma nouvelle peau. Et puis, après ma première absence, j’avais profité à ma guise des charmes de sa femme, une baiseuse de premier ordre. Amanda ne s’en offusquait pas le moins du monde. Elle me suçait et me donnait son cul comme une chienne en chaleur ; parfois, elle sortait en boîte avec Olaf, ne rentrant qu’au petit matin. Pendant ce temps, Vanessa venait me retrouver en passant par les jardins, en sous-vêtements sexy sous l’imper de plastique transparent. Nous formions deux couples ayant une vie dépravée hors du commun.

Les poils d’Amanda avaient repoussé, mais Olaf m’avait demandé de veiller à ce qu’elle ne se les rase pas, ni moi non plus. Le rasage du pubis d’Amanda, aussi bien que celui de Vanessa, devait rester l’exclusivité de leurs dresseurs noirs. Olaf essayait de soumettre les deux femmes à ces Africains, tant sur le plan physique que psychologique. En instaurant des périodes d’accalmie entre deux dressages, il voulait faire naître en Vanessa et en Amanda le besoin croissant de retrouver leurs maîtres.

— L’idéal, mon cher Jean, serait en fin de compte que nous les privions de sexe quand elles sont avec nous ! Elles seraient de plus en plus nerveuses à l’approche des périodes avec Zacharie et Jonas, et dès lors leur soumission serait totale.

Pour très perverse qu’elle soit, l’idée était bonne. Mais franchement, avoir à sa disposition une pute en chaleur et ne pas pouvoir en profiter me paraissait frustrant. Olaf a suggéré alors que nous baisions nos femmes à la va-vite, et pas trop souvent. Ainsi, elles feraient des comparaisons et auraient hâte de retrouver les bites de leurs dresseurs noirs. J’ai demandé à Olaf où il voulait réellement en venir avec ses acolytes.

— J’ai ma petite idée ! Faites-moi confiance ! Ce qui compte n’est pas qu’elles soient consentantes, mais qu’elles deviennent demandeuses des actes pervers auxquels on les soumet. Avouez que c’est excitant, non ?

— Oui… Beaucoup !

Olaf m’a alors expliqué une théorie. Il fallait absolument que ni lui ni moi n’ayons d’aventure à côté. Sinon, ce qu’il entreprenait avec Vanessa et Amanda nous exciterait moins. Nous pourrions nous en détacher et retomber dans la monotonie d’une vie banale. Sur ce plan, je devais lui donner raison. Avec lui, ma vie prenait une autre dimension.

J’ai essayé de mettre en pratique ses conseils. Je me faisais sucer par Amanda, mais n’éjaculais plus dans sa bouche, ce qu’elle adorait. Et quand je la prenais, c’était sans y apporter trop de fantaisie. Je ne la léchais plus et, dès que je la pénétrais, je l’imaginais avec son dresseur noir et lui envoyais très vite mon foutre. Quand je retrouvais Vanessa, j’agissais de la même façon. Les deux femmes se sentaient frustrées, et la mienne, Amanda, s’est presque mise en colère.

— Décidément, Olaf et toi, vous devenez plutôt mollassons ! Ce n’est pas ce qu’il nous faut ! Il serait temps que…

Elle n’a pas achevé sa phrase, ce n’était pas nécessaire. J’ai souri. Olaf parvenait à ses fins. Amanda devenait très nerveuse. Il lui arrivait de casser de la vaisselle, elle si adroite. J’ai averti Olaf.

— C’est parfait, elles sont à point ! Vanessa aussi est très agitée ! Figurez-vous qu’elle m’a même demandé si j’avais abandonné mes projets. Préparez le break et les dossiers. Vous partirez après-demain. Je vais avertir mes dresseurs.

Avant que je m’en aille, nous avons convenu qu’il valait peut-être mieux cesser de faire croire aux Noirs qu’il s’agissait de deux putes.

— C’est vrai qu’ils sont très excités par la tâche qu’on leur confie. Je vais leur octroyer une prime afin qu’ils n’hésitent pas à continuer ce qu’ils ont si bien commencé, même en sachant qu’ils dressent ma femme et ma nièce. Cela les excitera peut-être encore plus.

A l’annonce de mon départ pour dix jours, pendant lesquels elle allait subir son deuxième dressage, Amanda a souri et ses yeux ont brillé d’une lueur de plaisir. Nous étions à ce moment à la cuisine, Amanda sortait les assiettes. J’ai passé une main sous sa jupe fendue, elle avait un porte-jarretelles et des bas noirs, mais pas de culotte.

— Tu mouilles, lui ai-je dit en tripotant sa vulve humide.

— Bien sûr que je mouille ! C’est ce que tu voulais, non ? Que je devienne une salope et que j’aime me faire enculer ! Mais toi… pour le moment…

J’ai enfoncé alors deux doigts dans sa chatte, elle était chaude et ruisselante. Amanda a ôté son T-shirt jaune et sa jupe, les laissant tomber dans le lave-vaisselle ouvert. Elle était superbe en pute rousse. Je l’ai serrée dans mes bras pour l’embrasser à pleine bouche, en lui tripotant un nichon et en tirant sur un mamelon gonflé de désir. Amanda a ouvert ma braguette pour sortir ma queue raide comme un manche de pioche. Elle a soupesé mes couilles. J’avais une trique d’enfer. Je me suis appuyé sur l’évier et Amanda s’est empalée sur moi en se pendant à mon cou, nos langues toujours entrelacées. J’ai lâché sa bouche pour lui demander :

— Ça te plaît de penser que tu vas retrouver ton… maître noir ?

Sa réponse a été prompte :

— Oui ! D’ailleurs, à toi aussi !

Elle a recollé sa bouche à la mienne, et j’ai joui. Quand je me suis retiré, lentement, Amanda a poussé un soupir. Sa vulve gluante semblait vouloir m’aspirer comme une ventouse. Cette nuit-là, j’ai très peu dormi. Amanda avait un sommeil agité, se retournant sans cesse. Sa bouche prononçait des borborygmes. J’ai tendu l’oreille et me suis doucement approché pour mieux entendre. Dans un souffle, parmi cette profusion de mots incompréhensibles, j’en ai reconnu deux : maître Jonas !

Le lendemain, dès sept heures, Amanda était prête, superbement maquillée. Sans dire un mot, je ai lui passé son collier et ses harnais de cuir et posé les pinces à ses mamelons et à sa vulve. Une fine pluie arrosait les jardins en ce matin de fin mai. Je suis resté stupéfait quand Amanda n’a pas voulu de l’imperméable en plastique transparent pour traverser les jardins et rejoindre la terrasse de la villa d’Olaf.

— Un parapluie suffira ! Si notre jeune voisin est à sa fenêtre, il verra ainsi quelle belle pute je suis. Tu devrais être content.

Je n’ai pas répondu. Dans mon pantalon, je bandais à en faire craquer le tissu. J’ai ouvert un grand parapluie et nous avons traversé les jardins sans traîner. Sur la terrasse de chez Olaf, une petite mallette de cuir était posée sur une table, avec une enveloppe à mon intention. La fièvre m’a envahi en lisant les nouvelles directives. Cette fois, après avoir attaché la longue chaîne qui pendait de l’anneau du mur au collier d’Amanda, j’ai dû l’obliger à se tenir à quatre pattes. Puis, je l’ai bâillonnée en lui plaçant entre les dents une grosse tresse de cuir attachée par une boucle derrière la tête. J’avais l’esprit troublé en pensant que c’était ma propre femme que j’offrais ainsi à un Noir pour qu’il en fasse une vraie chienne. Pour m’exciter encore plus, Olaf avait écrit au bas du mot : « En agissant ainsi, mon cher Jean, vous participez au dressage d’Amanda. » Je devais encore lui passer des menottes aux poignets et aux chevilles. Cela fait, il me restait à accomplir le dernier point du programme, avant de partir. Face à Amanda, j’ai sorti ma queue raide et me suis branlé d’une main. De l’autre, je tenais Amanda par les cheveux, sa bouche tout près de mon gland. Amanda me regardait les yeux écarquillés. Excité comme je l’étais, j’ai rapidement éjaculé sur la tresse de cuir qu’elle avait entre les dents. J’ai envoyé le plus de sperme que je pouvais en promenant mon bout gonflé sur le mors, sur les dents de ma femme et sur ses lèvres. « Il faut qu’elle soit assoiffée de sperme, qu’elle en ait le goût en bouche sans pouvoir l’avaler », avait encore écrit Olaf. J’ai essuyé mon gland sur le menton d’Amanda. Elle avait l’œil hagard. J’ai posé un baiser sur sa belle chevelure rousse et lui ai caressé la nuque en disant :

— Tu vas devenir une bonne chienne ! C’est bien !

Et je suis parti.

Inutile de m’appesantir sur les détails de mon périple et sur les pensées qui m’envahissaient l’esprit d’étape en étape, ce n’est pas le sujet de ce récit. Comme convenu, à la mi-parcours, j’ai téléphoné à Olaf pour lui faire un rapport succinct et avoir quelques nouvelles de ce qui se passait. Il m’a annoncé qu’à mon retour, j’aurais une énorme surprise, mais n’a pas voulu me donner le moindre indice. La veille de mon arrivée, c’est lui qui m’a contacté sur mon portable. Il m’invitait à passer ma soirée de retour avec lui, précisant que nous serions seuls.

— Leur dressage a été intensif, mais elles ont été parfaites. Soyez rassuré, elles sont en bonne santé. Comme elles sont un peu fatiguées, je leur ai payé une semaine dans une cure thermale, à Quiberon, elles sont parties ce matin. Elles l’ont bien mérité, vous verrez.

— Et les deux…

Olaf a compris que je voulais savoir si les dresseurs noirs étaient partis avec elles.

— Ne vous en faites pas, mon cher Jean. Ils ont repris leur boulot. Je vous en dirai plus quand nous serons devant une bonne table.

Le lendemain, je me suis dépêché de rentrer. Vers seize heures, j’étais à Courtillas. Je voulais lire le journal intime d’Amanda avant de rejoindre Olaf. Comme la fois précédente, le journal était sur ma table de chevet. J’étais enfiévré à l’idée de ce que j’allais y découvrir. Avant de m’installer confortablement, je me suis servi un double whisky, en me demandant si Olaf avait connaissance de ce journal.

Evidemment qu’il en avait connaissance ! Il n’était pas idiot, et s’il donnait à Amanda une série de photos, c’était pour qu’elle les agrémente de commentaires. Cette fois, à la lecture des pages écrites par Amanda avant qu’elle parte et à la vue des photos jointes, je me suis demandé si on n’allait pas trop loin. Voici, in extenso, ces pages captivantes qui m’ont fait bander de la première à la dernière ligne.

« Mon Jean, quand tu liras ces lignes, Vanessa et moi serons en train de nous bouffer la chatte en nous enfonçant un doigt dans le cul comme les deux super-cochonnes que nous sommes devenues.Toi, il ne te reste qu’à blanchir les murs de notre salle de bains avec ton foutre de pervers, toi qui as livré ta femme aux mains de son oncle. Mais je ne t’en veux pas car j’ai joui comme une dingue avec le maître noir qu’il m’a dévolu, et aussi avec un autre mâle. Vanessa et moi sommes devenues de véritables esclaves. Je parie que tu bandes déjà comme un bouc. N’oublie pas : lis d’abord, et regarde les photos ensuite. Mais ne fous plus ton sperme sur les pages de mon journal.

Quand tu m’as quittée, après avoir si bien éjaculé sur mon mors et mes lèvres, j’ai attendu longtemps pour qu’on vienne me chercher. De la terrasse où tu m’avais enchaînée, j’ai aperçu notre jeune voisin célibataire à la fenêtre de sa chambre. Il regardait dans ma direction avec des lunettes d’approche. A ce moment, la porte s’est ouverte. Je m’attendais à voir Vanessa ou Olaf. Mais c’était un de nos deux dresseurs, toujours cagoulé et portant un slip en peau de léopard. Il s’est approché, s’est accroupi et m’a saisie par les cheveux.

— Alors, ma petite chienne, il paraît que tu es bien excitée ?!

Ce n’était pas la voix de maître Jonas, mais celle de Zacharie.

— Jonas et moi, on a échangé nos femelles. Il faut que tu sois obéissante aussi bien avec moi qu’avec lui. Il paraît que tu es une brave bête, mais il a été un peu trop doux avec toi.

Je l’ai regardé en tremblant. J’étais folle de rage que Vanessa maintenant profite de maître Jonas. Mais je ne voulais pas flancher. Quoi qu’il arrive, je ferais tout pour montrer que j’étais la meilleure… chienne ! Zacharie a passé ses doigts sur mes lèvres et mes dents, puis a défait mon mors.

— Tiens ! Suce ! C’est ton déjeuner !

J’ai sucé ses doigts couverts de ton sperme et j’ai léché le mors qu’il tenait à deux mains devant ma bouche. Il l’a aussitôt rattaché en précisant que je le porterais presque tout le temps pendant cette nouvelle période de dressage.J’ai aperçu notre voisin toujours à sa fenêtre. En gémissant et en secouant la tête, j’ai réussi à en avertir Zacharie, qui a souri.

— Puisqu’il veut voir une belle chienne, on va lui en montrer une.

Il a défait mes harnais et les pinces attachées à mes mamelons et à ma vulve, mais m’a laissé mon collier de cuir et mes menottes. J’avais peur de ce qu’il allait faire. Il a fait claquer deux fois sa longue tresse de cuir sur mes reins et je me suis cambrée.

— Avance à quatre pattes jusqu’au bord de la terrasse, et montre-lui bien ton profil.

Que notre voisin me voie nue, ou dans une tenue érotique, ne me dérangeait pas. Mais qu’il me voie soumise à un Noir cagoulé, pendant que mon mari était sur les routes, cela m’excitait de façon bizarre. Maître Zacharie s’est alors approché et a étiré mes bouts de seins en les tordant à m’en faire gémir.

— Calme-toi ! Tu es trop bruyante ! Jonas m’avait dit du bien de toi, on est loin du compte ! Je veux que tu gémisses moins, compris ?

Pas de doute. Avec Zacharie, j’allais souffrir. De la poignée de son fouet, Zacharie a joué avec mes mamelons gonflés et m’a obligée à tourner la tête vers la fenêtre d’où on me matait.

— Bien ! Maintenant, on va lui montrer ton cul, à ce voyeur !

La fièvre m’envahissait. Je me demandais jusqu’où maître Zacharie irait. J’ai dû écarter les cuisses au maximum.Il s’est agenouillé à côté de moi afin de ne pas être dans le champ de vision du voyeur.

— Tu vas lui montrer que tu es une bonne chienne !

Il a trituré ma vulve qui dégoulinait sur ses doigts et étiré mes grandes lèvres. Je haletais, je voulais qu’il me fasse jouir.

— Si tu es bien obéissante, tu seras prise sans trop attendre.

Il a enfoncé deux doigts dans mon vagin et les a agités, puis les a retirés pour me masser l’anus. J’imaginais notre voisin en train de se branler en voyant mon cul s’ouvrir sous les doigts d’un Noir. J’attendais de sentir les doigts de Zacharie s’enfoncer dans mon rectum. (Peut-être que notre jeune voisin a filmé la scène après tout ! Il faudra aller le lui demander !) Soudain, il s’est arrêté.

— J’ai une idée ! Ne bouge pas !

Il est allé à l’autre bout de la terrasse, où traînaient toutes sortes d’outils, il est revenu avec un vieux flacon d’huile d’olive, un bout de tube en PVC qui devait mesurer trente ou quarante centimètres de long, et un bouchon. J’ai écarquillé les yeux en secouant la tête.

— Calme-toi ! Tout doux ! Allez, sois brave ! Tu verras, tout ira bien et tu seras très belle avec ça !

Zacharie a recommencé à me masser le contour de l’anus avec ses doigts pleins d’huile. Il me parlait pour me flatter tout en tripotant ma vulve avec son autre main. Je me suis détendue et mon anus s’est à nouveau dilaté pour recevoir un doigt, puis deux. Même si ce n’était pas Jonas, que j’avais attendu avec tant d’impatience, mon nouveau maître noir savait m’exciter lui aussi. Ses doigts huileux glissaient avec facilité dans mon rectum.

— C’est très bien ! Maintenant, ça va aller tout seul !

Il a retiré ses doigts pour les remplacer par le tube en PVC qu’il a fait pénétrer doucement en le tournant comme un tournevis. Le tube s’enfonçait dans mes entrailles. Mon cœur battait dans mes tempes, mais j’étais excitée de ce que je subissais sous les yeux de notre voisin. J’avais la moitié du tube dans le cul, l’autre à l’extérieur.

— Te voilà avec une belle sarbacane dans le cul ! Elle pourra servir à pas mal de choses !

Zacharie s’est agenouillé entre mes cuisses et a embouché le bout du tube pour souffler. J’ai senti son souffle chaud arriver dans mon ventre. J’ai grogné de peur car j’avais l’impression de gonfler. Cela devenait presque insupportable. Je ne pensais même plus à notre voisin, qui devait se régaler d’un tel spectacle. Enfin, maître Zacharie a cessé.

— Pas question que tu te vides tout de suite !

Il a enfoncé le bouchon dans le bout du tube, puis s’est relevé. Je suis restée à quatre pattes avec mon ventre plein d’air. C’était désagréable, et j’ai regardé maître Zacharie pour l’implorer de me libérer. Il m’a souri :

— Attends-moi gentiment, brave chienne ! Et surtout, reste bien ainsi, ton voisin t’observe. Il va avoir une belle surprise.

Zacharie est rentré dans la villa. Que se passait-il à l’intérieur ? Que faisait maître Jonas avec Vanessa ? Dans mon ventre, j’entendais un affreux gargouillis. J’avais envie de péter. La pluie avait cessé, le soleil apparaissait. Cela devait faire une heure que j’étais là, nue sur cette terrasse. Heureusement que la température était clémente. J’avais envie de me tourner un peu pour narguer notre voisin. J’ai désobéi et je me suis mise de profil pour le regarder. Il avait remplacé ses lunettes d’approche par un appareil photo. Il allait donc disposer de photos de sa voisine offrant son corps aux plaisirs pervers d’un Noir.

Eh bien, tant pis ! Après tout, j’étais devenue une vraie salope, autant qu’il en profite aussi. Je me suis carrément mise de face, à quatre pattes, et j’ai bien écarté les bras en faisant ballotter mes seins. C’est à ce moment que j’ai entendu Zacharie.

— Décidément, tu désobéis trop ! Je te punirai dès que tu auras fait ce qu’il faut !

Je me suis retournée et maître Zacharie a ôté le bouchon du tube que j’avais dans le cul pour le remplacer par un préservatif. De sa grande main possessive, il a trituré mon abdomen pour que j’expulse l’air qu’il y avait insufflé. J’ai émis une série de longs pets qui, tout en me soulageant, gonflaient la capote encastrée sur le tube dans mon cul. Zacharie riait en continuant à me labourer le ventre. J’aurais voulu voir ce qui se passait à la sortie de mon cul, mais il ne me l’a pas permis.

— Tu n’auras qu’à demander à ton voisin ! Il se fera sûrement un plaisir de te montrer le ballonnet gonflé avec ton cul ! Et pour avoir désobéi, tu resteras ainsi toute la matinée. Surtout, ne te retiens pas. A chaque pet, tu gonfleras ton joli ballonnet un peu plus.

Zacharie a détaché la chaîne de mon collier pour me faire entrer à quatre pattes dans la villa d’Olaf.

— Après ce petit amusement, il est temps de commencer ton vrai dressage ! Les choses sérieuses vont commencer. Ton oncle m’a choisi pour faire de toi non pas une femme obéissante, mais une véritable femelle soumise à son maître, une chienne qui jouira de tout ce qu’on lui fera ! Avec moi, finis les douceurs et les chuchotements. Il faudra que tu obéisses, et tu auras des saillies comme récompense. Je compte sur toi pour ne pas me décevoir. Jonas est juste bon pour s’occuper de la femme de ton oncle.

J’ai tressailli en entendant ces paroles. Ainsi donc, Olaf avait dévoilé notre identité. Zacharie avait l’air très excité de savoir qui j’étais. Cette nouvelle situation ne changeait rien à ma détermination. Cela m’excitait. Même si j’avais hérité d’un maître plus sévère, je voulais être la meilleure. Je le satisferais lui aussi pour le sentir dans mon con, dans ma bouche et dans mon cul. Mon mari veut que je devienne perverse : je pousserai ma perversité bien plus loin qu’il ne pourrait l’imaginer.

CHAPITRE X

Les choses sérieuses ont commencé ce jour-là. Maître Zacharie m’a fait descendre dans le garage communiquant avec la cave. Dans l’escalier, il maintenait le tube en PVC enfoncé dans mon cul. Arrivée en bas, j’ai dû me remettre à quatre pattes, et j’ai laissé échapper un long pet qui a gonflé un peu plus le préservatif embouché sur mon tube. Maître Jonas a ri, mais il a demandé à Zacharie de me sortir ce tube du cul afin de pouvoir me raser.

— Si tu veux, Zacharie, on recommencera cela avec elles deux dans quelques jours. Olaf va arriver pour les marquer.

En entendant « marquer », j’ai eu la chair de poule. Je n’osais imaginer ce que cela signifiait. Zacharie a fait sortir le tube de mon cul, je me suis sentie réellement soulagée. Il y avait deux grandes tables installées côte à côte. Sur l’une, Vanessa était couchée et bâillonnée, les jambes maintenues écartées par des liens attachés aux pieds de la table. Zacharie m’a ordonné de m’allonger sur l’autre. J’ai juste eu le temps de croiser le regard de Vanessa et de voir qu’elle avait aussi les mamelons gonflés. Je me suis retrouvée ligotée de la même façon qu’elle. Nos dresseurs nous ont alors soulevé le cul avec un coussin, puis ont commencé notre rasage, un rasage bien plus soigné que la fois précédente, quand nous étions sur nos croix. Après avoir coupé nos poils, ils ont enduit notre pubis de mousse à raser avec un blaireau. Zacharie tirait sur mes grandes lèvres pour me savonner. Mon excitation augmentait. A côté de moi, Vanessa haletait. Maître Zacharie a tiré plus fort sur mes grandes lèvres, m’obligeant à soulever le cul et à gémir.

— Tais-toi, petite salope ! Tu devrais être contente de ce que ton maître te fait !

Zacharie m’a titillé l’entrée de l’anus avec la pointe du blaireau. Ma poitrine se soulevait en cadence, je ne gémissais plus. Il avait lâché ma vulve pour s’occuper uniquement de mon cul. Le blaireau ne cessait de tournoyer sur mon entrée.

— Ça te plaît, ça ! Hein, ma petite chienne !

C’est vrai que j’adorais ce qu’il me faisait. Depuis ce matin, Zacharie me faisait comprendre qu’il allait s’occuper de moi d’une autre façon que Jonas. Il a appuyé le blaireau sur mon anus dilaté, j’ai senti les poils se retourner et s’écraser. Les yeux fermés, je haletais. Zacharie a continué à pousser et la partie dure du blaireau m’a pénétrée, entraînant les poils à l’intérieur. C’était bien plus gros que le tube en PVC. J’ai creusé les reins en grognant sous mon bâillon. Il s’est amusé à faire tourner le blaireau sur lui-même dans mon cul, encore et encore, me faisant haleter plus fort sous mon bâillon. Enfin, je jouissais pour la première fois sous la main de mon nouveau maître.

— Bien ! C’est très bien !

Il a lâché le blaireau, le laissant planté dans mon anus, et a ouvert un grand rasoir. Tandis que la lame crissait sur la peau de mon bas-ventre, j’ai expulsé le blaireau de mon cul et il est tombé entre mes cuisses, sur la table. Sans s’en soucier, maître Zacharie a continué de raser ma vulve. J’avais peur et retenais mon souffle. Je sentais la lame passer autour de mes grandes lèvres, que Zacharie étirait entre ses doigts. Puis il a rasé les contours de ma rosette, qui se refermait à cause de ma crispation.

— Tu vas être une bonne chienne, avec un sexe et un cul bien lisses !

Il a rafraîchi la vulve, le pubis et l’anus avec une pierre d’alun. A ce moment, j’ai entendu des voix. J’ai reconnu celle d’Olaf.

— Eh bien, nous avons fini à temps ! a dit Jonas. Dommage qu’ils soient déjà là !

— Oui… On aurait pu leur lécher leur nouveau cul. Ce n’est que partie remise.

Olaf est entré dans le garage avec son invité. Un grand type assez mince, avec de longs cheveux blonds hirsutes et une barbe, d’une trentaine d’années, en blouson de cuir et en jean. Il portait une petite valise à la main. Que venait-il faire ? Olaf nous a présentées en nous palpant les nichons, le ventre, le sexe, comme de vulgaires esclaves. D’ailleurs, les mots qu’il a employés ne laissaient planer aucun doute.

— Ce sont deux beaux lots, n’est-ce pas ? Jonas et Zacharie sont les dresseurs que j’ai engagés, ils vont en faire des chiennes bien obéissantes. Vous pouvez les admirer avant de faire votre travail.

Tout mon corps s’est couvert de frissons. Zacharie et Jonas étaient plantés chacun au bout d’une table, derrière nos têtes, les bras croisés. J’ai gémi doucement en cherchant à accrocher le regard de maître Zacharie, debout derrière moi. Je voulais lui montrer que j’avais besoin de sa protection. Il a décroisé les bras pour passer une main sur ma bouche bâillonnée et sur un sein. Je me suis détendue et le type s’est approché. Olaf est allé chercher son appareil pour nous photographier, nues sur nos tables, le sexe fraîchement rasé. Puis, le nouveau venu a parlé à Olaf, en suédois ! Ordre a alors été donné à nos dresseurs de nous détacher de la table et de nous emmener dans la cave, où étaient dressées les deux croix de Saint-André. Nous étions toujours bâillonnées et portions nos colliers de cuir. On nous a reliées par une petite chaîne attachée à nos colliers, et Zacharie a fait claquer son fouet sur nos fesses.

— En avant, sales chiennes !

On nous a ligotées chacune sur une chaise, côte à côte. Nos mains étaient liées derrière le dossier. La peur et l’excitation allaient croissant. On pouvait entendre nos respirations. Ma vulve mouillait le siège dur de ma chaise. Olaf a demandé à son invité et à nos dresseurs de nous laisser un instant seules avec lui.

— Vous êtes magnifiques. Et vous étiez très excitées à l’idée de retrouver vos maîtres, n’est-ce pas ? Je leur ai dit qui vous étiez réellement, et je leur ai accordé une augmentation. Eh bien, figurez-vous que ça les excite encore plus. Ça devrait vous plaire, non ?

En nous parlant, il nous caressait toutes les deux, lentement. Ses doigts s’attardaient sur nos vulves humides mais ne les pénétraient pas.

— Ils en ont de la chance, vos maîtres, d’avoir deux belles chiennes blanches à dresser. Mais si l’une de vous veut arrêter, elle n’a qu’à le dire, il n’y aura pas de problème. Ce serait dommage, elle passerait à côté de toutes ces jouissances !

En ricanant, il a ajouté qu’on allait juste nous faire une petite marque, afin de montrer que nous lui appartenions.

— Encore une fois, vous êtes libres de refuser !

Il a rempli un verre de cognac et s’est approché de moi. Après avoir défait mon bâillon, il me l’a fait boire lentement, en me disant de bien réfléchir avant de lui répondre.

— Alors, belle Amanda ? Tu veux bien être une de mes deux chiennes ?

Je transpirais, j’avais peur de ce qui allait se passer, mais cette perversion m’attirait. J’avais attendu cette nouvelle période de dressage et ne voulais pas reculer. C’est en balbutiant que j’ai répondu :

— … Oui… Olaf…

— Formidable !

Il m’a remis mon bâillon en disant que je ne le regretterais pas. Psychologue, il avait commencé par m’interroger plutôt que sa femme, afin d’éveiller sa jalousie. Il se doutait que j’accepterais, incitant ainsi sa femme à continuer elle aussi. Vanessa n’avait pas cessé de nous regarder. Olaf l’a débâillonnée pour la faire boire et lui poser la même question. Elle a répondu sur un ton acerbe :

— Ce que ta nièce est capable de faire, moi, ta femme, j’en suis aussi capable !

Notre complicité était toujours existante, même si elle et moi allions rivaliser pour devenir la plus perverse. Ce dont Olaf se réjouissait :

— Magnifique ! Je sens que vous êtes capables d’aller jusqu’au bout pour réaliser mes projets. Votre récompense sera de jouir autrement que toutes les autres femmes !

Il lui a remis son bâillon, puis il est allé chercher le grand Suédois et nos dresseurs. Zacharie et Jonas nous ont enserré les seins à l’aide d’une ceinture. Mes nichons étaient pressés l’un contre l’autre et gonflés par le serrage. Olaf a ordonné à nos maîtres de nous bander les yeux.

— Elles ne pourront que sentir ce qu’on leur fait ! Elles verront le résultat après ! Je vais prendre quelques photos pendant ce travail.

La peau de mes seins était tendue et je respirais par saccades. Maître Zacharie a placé ses grandes mains sur mes épaules et m’a caressé la nuque pour me détendre. J’ai entendu le Suédois ouvrir sa petite valise, puis un bruit bizarre, ressemblant à celui d’une fraise de dentiste. Zacharie m’a alors empoigné les épaules fermement pour m’empêcher de bouger sur ma chaise. Une main s’est placée sous mon sein droit, on gravait quelque chose sur ma poitrine. J’avais l’impression que ma peau allait éclater. Je transpirais et gémissais, mais Zacharie m’a chuchoté à l’oreille :

— Calme-toi ! Tu sais bien qu’on doit tatouer les chiens et les chiennes, non ?

— Il faut qu’on sache à qui appartient une belle chienne comme toi ! a ajouté Olaf.

Malgré le bandeau noir sur les yeux, je distinguais les éclairs de flash.

Je ne savais plus que penser. J’étais là, complètement nue sur une chaise, le sexe rasé, et on me marquait comme une esclave. Mais j’avais accepté, après tout ! Il fallait donc assumer. Enfin, le supplice s’est arrêté, mais le Suédois a recommencé aussitôt sur mon autre sein. Entre deux gémissements, j’ai essayé de deviner ce qu’il traçait, mais impossible. On aurait dit qu’il écrivait quelque chose. Je n’en pouvais plus. Je sentais mes nichons prêts à éclater tant ils étaient comprimés par la ceinture. Mon cœur cognait dans ma poitrine et mes tempes. Après de longues minutes, ma torture s’est arrêtée et Olaf s’est exclamé :

— C’est parfait ! A elle, maintenant !

Zacharie a ôté la ceinture et j’ai pu respirer. Je ressentais des picotements sur chaque mamelle. Mon dresseur me les caressait en me chuchotant qu’il me trouvait très belle et que je devais être contente. A côté de moi, Vanessa gémissait à son tour.

Le travail terminé, Olaf a reconduit le grand Suédois en lui donnant rendez-vous pour la semaine suivante. Maîtres Zacharie et Jonas ont défait les liens qui nous retenaient attachées aux chaises et nous ont fait mettre à quatre pattes. Ils ont ôté nos bâillons en nous rappelant que nous n’avions pas le droit de parler, mais seulement de grogner, gémir, soupirer ou haleter. Vanessa devait être face à moi car je sentais son souffle sur mon visage. Olaf est revenu et a demandé qu’on enlève nos bandeaux.

— Elles peuvent voir comme elles sont déjà belles ainsi, en attendant le reste !

Vanessa et moi avons écarquillé les yeux, aucun son ne sortait de notre bouche. Sur chacun de ses seins pendant vers le sol, j’ai pu lire… OLAF 1 ! J’ai baissé les yeux vers les miens et lu : OLAF 2 ! Ces marques étaient tatouées juste au-dessus de nos aréoles.

— Vous êtes superbes ! Embrassez-vous avant que j’aille à mon travail. Ensuite, vos maîtres s’occuperont de vous comme il se doit.

A quatre pattes, j’ai approché ma bouche de celle de Vanessa. Nos langues se sont nouées avec fougue. En nous embrassant, nous grognions comme des chiennes, et j’ai senti maître Zacharie palper ma vulve toute mouillée, le pouce posé sur mon anus.

— A partir de maintenant, on va vous apprendre à vous conduire en vraies chiennes !

J’ai alors dû lécher le cul de Vanessa, à quatre pattes devant moi, jusqu’à ce qu’elle halète de plaisir et que son anus s’ouvre sous ma langue. A ce moment, maître Jonas l’a enculée sous mes yeux. Maître Zacharie m’a saisie par les cheveux et obligée à lécher la bite de Jonas qui coulissait dans le cul de Vanessa. Elle jouissait en feulant comme une bête pendant que Jonas lui envoyait tout son sperme dans les entrailles. Zacharie m’a ordonné de haleter comme une chienne, la langue pendante, en attendant que la saillie de Vanessa prenne fin. Puis, j’ai dû nettoyer le sexe de Jonas avec ma bouche et recevoir le dernier filet de sperme.

On a alors inversé les positions et Vanessa m’a à son tour léché l’anus pour recevoir mon nouveau maître dans le cul. Zacharie m’a prise avec brutalité. Son membre était plus épais que celui de Jonas. Je le sentais battre dans mon rectum dont les parois se distendaient. Les mains de maître Zacharie m’enserraient la taille et je sentais la langue de Vanessa caresser les contours de ma rosette en léchant la bite de Zacharie. Je haletais à n’en plus finir. Moi qui avais attendu si longtemps, j’avais enfin une bite dans le cul. Et quelle bite ! Mes seins ballottaient sous moi tant mon corps était secoué. Zacharie me possédait et j’étais bien. Tout à coup, il m’a envoyé tout son foutre dans le ventre en me disant que j’étais une sale chienne en chaleur, et j’ai joui de façon intense, en ahanant et en bavant comme un animal. Quand Zacharie s’est retiré, Vanessa a dû le nettoyer comme je l’avais fait avec Jonas.

Nos dresseurs, se rendant compte que nous étions épuisées par ce que nous venions de subir, nous ont laissées au repos pour le reste de la matinée. Mais ce n’était pas du tout le repos auquel Vanessa et moi aspirions. Ils ont à nouveau relié nos colliers par une chaîne et remis nos bâillons. Ils ont jeté un matelas de mousse sur le sol et nous ont obligées à nous y coucher jusqu’à l’heure de notre repas. Nous devions rester sur le dos, jambes bien écartées, pour qu’on voie bien nos vulves luisantes et le sperme qui sortait de notre cul. La main de Vanessa a serré la mienne et… je me suis endormie.

C’est un coup de fouet sur le ventre qui m’a réveillée. Nous avons eu droit à une heure de liberté pour manger à notre aise, en l’absence de nos dresseurs partis se rassasier. Ne plus porter ce bâillon m’a fait du bien, mais nous devions rester enchaînées l’une à l’autre par nos colliers. Dès que nous avons été seules dans la cuisine, Vanessa et moi nous nous sommes enlacées et embrassées avec délices. Nos corps étaient brûlants. Nos seins se pressaient les uns contre les autres. Puis, elle a soulevé mes nichons pour dire :

— Ma pauvre chérie, cette fois, nous sommes bel et bien des esclaves ! Qu’allons-nous devenir ? Olaf ne me dit plus rien de ses intentions. Et ton époux, comment va-t-il réagir en voyant ce tatouage ?

J’ai souri et répondu de façon cynique :

— Ça ne pourra que lui plaire ! Après tout, c’est lui et toi qui m’avez incitée à satisfaire les vices d’Olaf. Et puis… j’adore ce qu’on me fait !

— Oui… Moi aussi, mais… J’ai peur qu’Olaf nous conduise un peu loin sur le chemin de la perversion.

J’ai pensé qu’elle ne saurait pas se donner entièrement à son maître noir pour le satisfaire. Dans mon for intérieur, je jubilais. Je voulais être la meilleure, et je le serais.

Nous avons mangé sans rien dire. Sur ma chaise, ma vulve était poisseuse, et du sperme sortait toujours de mon cul, dégoulinant le long de mes cuisses. Mais nous avions reçu l’ordre de ne pas nous essuyer, et cela m’excitait.

Pour le retour de nos maîtres, nous devions nous trouver à quatre pattes dans la cave. Quand ils sont arrivés, ils tenaient des chiens en laisse : un berger allemand et un berger grœnendael, à longs poils noirs. Ce dernier avait le regard brillant et me faisait peur. La fièvre m’est montée au visage. Vanessa était aussi rouge que moi. Nous n’avons pas eu le temps de prononcer la moindre parole, en un éclair, nous étions de nouveau bâillonnées.

J’avais peur de ce qui allait se passer et je tremblais de tous mes membres. Jonas et Zacharie ont détaché la chaîne qui nous reliait. Cette fois, nous avons chacune été reliée par une chaîne d’environ un mètre au collier d’un chien. J’étais attachée au grœnendael et j’en frémissais. Zacharie a alors pris la parole :

— Chiennes, voici vos mâles ! Ils ont déjà subi un dressage, mais maintenant on va leur apprendre à faire obéir leur femelle. On compte sur vous pour que tout soit parfait dans dix jours.

Olaf poussait les choses un peu trop loin en nous avilissant de la sorte. Mais, aussi étrange que cela puisse paraître, ma mouille coulait. Une partie de l’après-midi, nos maîtres nous ont fait marcher à quatre pattes dans la cave et dans le garage, enchaînées aux quadrupèdes, auxquels ils donnaient des ordres. Puis, ils nous ont détachées de nos mâles et leur ont fait prendre la position assise, juste devant nous. C’est là que notre propre dressage a commencé. Les chiens devaient observer ce que Zacharie nous faisait faire en claquant son fouet sur nos fesses ; chaque ordre était répété par Jonas. C’était ahurissant. Après que l’on eut exécuté ce que Zacharie voulait, Jonas commandait aux chiens de nous le faire faire. J’ai compris qu’on ne nous considérait plus comme des femmes, mais comme les femelles de ces deux animaux. Zacharie nous a incitées à obéir et à les satisfaire, si on voulait éviter qu’ils se mettent à grogner à notre encontre.

Je transpirais en abondance tant j’avais peur. Le mâle qui m’avait été dévolu s’appelait Karr, et celui de Vanessa, Rex. Cette après-midi-là, j’ai donc commencé à obéir à… un chien ! Karr m’a obligée à redresser la tête en soulevant mon menton avec son museau. Zacharie le récompensait par un biscuit après chaque ordre bien exécuté. C’est Karr qui devait me donner une récompense : un coup de langue à l’endroit de mon corps où il se trouvait à ce moment-là. J’ai donc reçu la langue de Karr sur ma bouche bâillonnée. Puis, il s’est couché devant moi pour se glisser entre mes bras et donner des coups de museau à mes seins, me faisant comprendre ainsi que je devais les faire ballotter de gauche à droite.

Comme récompense, j’ai reçu sa langue humide et chaude sur chaque mamelon. Cela m’émoustillait bizarrement, mon cœur s’accélérait. Enfin, pour terminer cette première séance, Karr m’a fait comprendre que je devais me coucher sur le dos en me soulevant un côté du corps avec son museau. J’ai eu une frousse atroce, me demandant ce qui allait se passer. Je me suis exécutée. J’étais là, complètement nue et couchée sur le dos, obéissant à mon mâle. La situation était surréaliste. Je n’étais plus moi-même. A côté de moi, Vanessa semblait en proie à une folie douce. Elle gémissait sourdement sans discontinuer. J’ai fermé les yeux, Zacharie m’a ordonné de les ouvrir et de toujours regarder mon mâle. Karr est alors monté sur moi et s’est assis sur mon ventre, chacune de ses pattes de devant posée sur un de mes bouts de seins qu’il écrasait. Le cul chaud du chien pesait sur mon abdomen et sa longue queue aux poils raides traînait sur ma vulve rasée. La fièvre m’a envahie. J’étais dominée par un chien. Et pas de n’importe quelle façon ! Jusqu’où irait-on ? Karr m’envoûtait et, docile, j’attendais qu’il fasse son œuvre. Mon regard a plongé entre mes seins écartés par ses pattes et j’ai aperçu le bout rouge de sa bite.

A ce moment-là, un ordre a fusé et Karr m’a laissée, en chaleur, la vulve trempée d’excitation. J’ai éprouvé une sensation où se mêlaient soulagement et frustration. Nos dresseurs nous ont attachées par nos colliers à des anneaux fichés dans les murs et sont sortis avec les chiens en nous ordonnant d’attendre. Je mourais de soif et j’étais fatiguée.

Vanessa a frotté sa joue sur mon épaule et profité de la courte absence de nos maîtres pour me caresser le dos et les fesses. J’ai accompli le même geste à son encontre. Cela nous faisait du bien. Zacharie et Jonas sont entrés. Sous leur string, ils bandaient tellement que le tissu s’écartait de leur ventre pour laisser voir leurs couilles gonflées.

— Vous allez devenir de vraies chiennes en chaleur ! Mais il faut que le dressage soit progressif si on veut que les effets soient de longue durée. Comme vous avez été bien obéissantes, on va vous récompenser !

Ils nous ont bandé les yeux, puis j’ai été détachée du mur et j’ai dû faire quelques pas à quatre pattes vers le centre de la cave. Là, on m’a ôté mon bâillon et ordonné de garder la bouche ouverte et de bien écarter les cuisses. J’ai reçu aussitôt la bite épaisse d’un des deux dresseurs noirs dans la bouche, tandis que l’autre me saisissait aux hanches pour s’enfoncer dans mon sexe dégoulinant. Excitée par tout ce que j’avais subi, j’ai joui tout de suite. Je ahanais en suçant la grosse bite noire. Je voulais que le sperme jaillisse au fond de ma gorge tandis que j’étais limée. Mais aucun d’eux n’a joui. Ils se sont tous deux retirés d’une façon soudaine pour me rebâillonner et aller me rattacher à mon anneau.

— A l’autre chienne, maintenant ! a dit Jonas.

Pourquoi n’avais-je pas eu droit à leur sperme ? J’avais envie de pleurer. Bien sûr, mes maîtres m’avaient bien fait jouir, mais je voulais leur sperme. J’avais pourtant obéi. J’espérais que Vanessa non plus n’aurait rien. J’ai écouté pendant qu’elle était saillie à son tour, je voulais déceler le moindre signe de jouissance des dresseurs. Mais, comme pour moi, il n’y a rien eu. Une fois Vanessa rattachée à son anneau, ils nous ont caressé les cheveux, la nuque, le dos et les fesses en nous disant qu’ils reviendraient demain avec nos mâles et qu’il fallait qu’on continue à être aussi dociles. Avant de partir, ils ont relié nos colliers par une chaîne. Puis, chacune de nous a eu les poignets menottés. Un coup de fouet a cinglé sèchement sur nos fesses, nous obligeant à cambrer les reins.

— Soyez des chiennes fières ! Redressez la tête et écartez les cuisses en attendant le retour de votre maître Olaf !

Nous ne sommes pas restées seules longtemps, un quart d’heure peut-être. Olaf nous a délivrées de nos liens pour nous conduire à la salle de bains. Nous étions fourbues. Ne pouvant exiger que nous fassions la cuisine après une telle journée, Olaf a commandé le repas à un traiteur et nous a assurées qu’il en irait de même les jours suivants. Il ne voulait pas parler de ce que nous avions subi, mais, comme convenu, il nous a posé à chacune la question :

— On continue ?

Et la réponse a été “Oui !”

A ce moment de la lecture, je n’y tenais plus. J’avais une trique d’enfer et une folle envie d’éjaculer. J’ai vidé mon verre de whisky et regardé ma montre. Il me restait encore assez de temps pour lire la suite avant de rejoindre Olaf au restaurant. Je suis allé décharger à la salle de bains en imaginant le chien Karr assis sur le ventre d’Amanda, une patte avant posée sur chaque mamelon. Je me suis ensuite resservi un whisky et j’ai repris ma lecture, en résistant à la tentation d’aller voir les photos collées quelques pages plus loin.

CHAPITRE XI

Notre dressage est devenu de plus en plus rude. Le matin, on nous bâillonnait et on nous attachait sur nos croix pour nous fouetter devant les chiens. Puis, nos dresseurs ont décidé de nous emmener chacune dans une pièce séparée. Je n’ai plus vu ce que Jonas faisait avec Vanessa. Quant à moi… Zacharie me faisait mettre à quatre pattes et accrochait à mes mamelons des pinces lestées d’un petit morceau de plomb. Sous le poids, mes bouts de seins étaient étirés vers le sol de façon atroce. Reliée au collier du chien, il me faisait marcher ainsi à quatre pattes dans les sous-sols de la villa. Je gémissais et Zacharie m’ordonnait de me taire en frappant mes fesses. Il tripotait sans cesse ma vulve et y enfonçait deux doigts en me disant :

— Mouille bien, ma grande ! Il n’est pas beau, ton mâle ? Tu devrais être contente, c’est moi qui te l’ai choisi. Bientôt, il ne voudra plus que toi ! Tâche de lui plaire !

Je n’osais imaginer ce que les paroles de Zacharie voulaient dire. Mais je mouillais plus que d’habitude. Au repas de midi, nous n’avons plus eu le droit d’aller manger à la cuisine. Zacharie apportait la gamelle de Karr et des sandwiches pour moi. Il me débâillonnait juste le temps de manger, toujours enchaînée à celui qui m’était dévolu comme mâle. L’après-midi, c’était de nouveau le dressage avec Karr. Zacharie voulait arriver rapidement à ses fins. Il devenait nerveux en donnant ses ordres. Moi, j’obéissais docilement et je me rendais compte que j’étais en train de m’attacher à… mon mâle ! L’excitation s’emparait de plus en plus de moi quand Zacharie écartait mes fesses devant Karr pour lui montrer mon trou du cul.

— Regarde bien ta femelle, Karr. C’est la plus belle salope qu’on a trouvée pour toi. Et c’est pour toi que je la dresse ainsi.

Cette fois j’avais compris. Zacharie enfonçait son long majeur dans mon cul et le faisait coulisser, puis le tendait à Karr pour qu’il le lèche. Mais mon dresseur ne me possédait plus, ni par le con ni par le cul. J’en devenais terriblement nerveuse, et la fièvre m’envahissait quand Zacharie me disait :

— Un homme ne baise pas avec la femelle de son chien, n’est-ce pas !

Le soir, enfin, je retrouvais Vanessa. Nous nous regardions, mais nous parlions à peine. Quelque chose d’important était en train de se produire, en moi du moins. De femme, je devenais autre chose. Je comprenais ce qu’Olaf voulait faire : transformer deux femmes en deux femelles ! Cela me répugnait, mais m’excitait de façon bizarre. Mais, comme le répétait chaque soir Olaf, nous étions libres de ne plus continuer cette “aventure exceptionnelle”.

Le soir du troisième jour, il nous a annoncé qu’on allait nous emmener dans des villas bien isolées, en bordure d’un bois.

— Vous y resterez jour et nuit avec vos dresseurs. Zacharie pense aussi qu’il vaut mieux que vous ne me voyiez plus jusqu’à la fin du dressage. Il estime que cela ôte une part d’efficacité à son travail. Je ne peux que lui donner raison. Et je lui ai donné carte blanche pour la suite. Ils vous ramèneront donc ici dans six jours. A moins, bien entendu, que vous ne vouliez tout arrêter dès maintenant. Désormais, on ne vous posera plus la question le soir. Réfléchissez bien !

Olaf nous a regardées. Nous étions pétrifiées. Aucun son ne sortait de notre bouche. Nous étions à table, terminant le dîner.

Nous êtions toujours côte à côte, nues, mais avec nos colliers de cuir et la chaîne qui nous reliait l’une à l’autre. Olaf s’est levé et s’est placé derrière nous. D’une main, il a peloté un nichon de Vanessa et de l’autre un des miens.

— Vous êtes superbes, avec ma marque sur vos mamelles ! Et vos bouts deviennent plus longs et plus gros. Demain, ils auront leur petit cadeau ! Vous continuez ?

Je me trouvais dans un tel état d’excitation, je n’ai pas hésité à répondre “Oui” en regardant Olaf. Mais Vanessa a marqué un temps d’hésitation avant de dire, d’une façon plutôt résignée :

— Au point où j’en suis…

Cette nuit-là, j’ai très peu dormi. Mon cher mari, j’ai pensé à toi qui m’as poussée à satisfaire les vices d’oncle Olaf. Je me suis demandé si tu savais vraiment jusqu’où un pervers comme lui pouvait aller. Et surtout jusqu’où moi j’étais capable de me laisser conduire. J’ai senti que je n’avais vraiment plus du tout envie de faire marche arrière, quoi qu’il arrive. Moi aussi, je suis une sale cochonne. En t’épousant, j’avais pensé pouvoir redevenir normale. Mais tout a vite basculé, et c’est toi-même qui m’as remise sous le joug d’Olaf. J’espère que tu y trouveras ton plaisir, car je ne pourrais plus me passer de celui qu’on me fait connaître, même s’il est totalement hors normes. Tant pis pour toi !

Complètement nue sous une cape, bâillonnée et les yeux bandés, on m’a donc conduite dans une demeure pas trop éloignée, si j’en juge au temps mis pour y arriver. Là, pendant cinq jours et cinq nuits, Zacharie a fait de moi la… femelle la plus soumise à son mâle. Et mon mâle, c’était Karr.

Dès mon arrivée, maître Zacharie m’a appris que je ne pourrais plus qu’émettre des sons ou des grognements, qu’il n’était plus question pour moi de parler. Le dressage que j’ai subi dépasse tout entendement. Quelqu’un de normal crierait à l’affabulation. Et pourtant ! A peine arrivée donc, Zacharie, qui portait toujours sa cagoule rouge, m’a fait asseoir sur un tabouret et m’a placé dans la bouche un mors de métal recouvert de caoutchouc afin de ne pas m’abîmer les dents. Il a brossé mes cheveux, sans aucun ménagement, pour les coiffer en queue de cheval. Karr était assis en face de moi, attendant les ordres. Ses yeux me fixaient de façon insoutenable. Zacharie m’a ensuite placé au cou un nouveau collier de cuir, plus large que le précédent, environ cinq ou six centimètres, et muni de plusieurs anneaux. Il a palpé mes seins et étiré mes mamelons jusqu’à ce que je gémisse. Puis, il m’a tenu un discours qui confirmait ce que j’avais pensé deux jours plus tôt.

— Tu vas voir ce que tu vas devenir ici ! La plus grande des salopes ne sera rien à côté de toi ! Maintenant, ton vrai maître est Karr. Alors, il faut que tout ce qu’il te fera ou te fera faire, tu l’acceptes avec le plus grand plaisir. C’est la condition pour réussir ce que nous avons entrepris. Tu dois oublier que tu es une femme !

Ces paroles m’effrayaient et m’excitaient. J’allais subir un dressage assorti d’une sorte de lavage de cerveau. Non seulement j’étais consentante mais je devrais manifester mon plaisir à mon maître, un chien !

Zacharie a ajouté :

— Il faut que tu essayes de ne plus penser! Tout ce que tu auras à faire, c’est manger, boire, dormir, exécuter des ordres et satisfaire ton mâle. Je veux que tu sois parfaite !

J’étais tétanisée. J’ai fermé les yeux et grogné en balançant la tête de haut en bas. J’ai dû me mettre debout, et Zacharie a trituré ma vulve qui mouillait en abondance.

— Bien ! C’est très bien ! Je vais commencer par te raser convenablement avant que le Suédois arrive.

Comme la fois précédente, Zacharie m’a rasé la chatte et les contours du cul, et m’a fait jouir avec le blaireau enfoncé dans ma rosette. Il m’avait fait coucher sur une grande table dans la cave, mes jambes écartées à l’extrême, mes pieds et mes poignets attachés aux pieds de la table. Il m’était impossible de bouger. Comme Zacharie déposait le rasoir, une voiture s’est arrêtée sur le gravier. Mon maître a ordonné à Karr de monter sur la table et de s’asseoir entre mes jambes pour me surveiller pendant qu’il allait accueillir son hôte. Je frissonnais en imaginant des tas de choses. J’étais là, seule, attachée sur une table avec un grœnendael assis entre mes jambes. Zacharie est revenu accompagné du Suédois qui m’avait tatoué les seins, et il a ordonné à Karr de descendre de la table. Comme la première fois, le Suédois a passé les mains sur tout mon corps, s’attardant sur ma vulve fraîchement rasée. Il a écarté mes grandes lèvres et enfoncé un doigt dans mon con qui jutait. Puis, il l’a reniflé et sucé en disant :

— Hmm ! Elle a une bonne mouille !

Il s’est ensuite occupé de mes mamelons, disant, toujours dans un mauvais français, qu’il en avait rarement vu d’aussi gros. Zacharie m’a bandé les yeux en m’assurant que cela durerait très peu de temps.

— Dans quelques minutes, tu seras la plus belle des chiennes, Amanda. Et Karr sera fier de toi. Tu souffriras à peine, mais dis-toi que c’est pour lui !

J’ai entendu le Suédois ouvrir sa mallette, et j’ai pensé qu’il allait à nouveau me tatouer. Mon corps était couvert de chair de poule. J’ai senti des doigts saisir mes mamelons et les étirer jusqu’à ce que je grogne. Un claquement s’est fait entendre. Au même instant, une douleur m’a vrillé un bout de sein, comme si on le transperçait avec une aiguille. Sous mon mors, je geignais, ma respiration s’était accélérée. J’ai ressenti la même douleur à l’autre bout de sein, quelque chose me passait dans la chair. Je transpirais. Maître Zacharie m’a caressé les joues, les épaules, et est descendu à mes globes qu’il a pelotés avec délicatesse.

— C’est fini, Amanda. Tu vois, tu n’as pas eu mal longtemps. Maintenant, tu es une chienne superbe !

Il a raccompagné le Suédois, puis m’a rejointe pour défaire mes liens, mais sans m’ôter mon bandeau des yeux. Interdiction m’était faite de me toucher les seins. A quatre pattes, j’ai dû avancer quelques mètres avant que Zacharie m’ordonne d’arrêter. Il m’a ôté le bandeau des yeux. J’étais face à une psyché, et j’ai vu qu’à mes mamelons pendaient deux grands anneaux argentés d’environ trois centimètres de diamètre. Ils ne transperçaient pas mes bouts de part en part en plein milieu de leur épaisseur, mais seulement dans la partie inférieure. Zacharie m’en a donné la raison.

— Le Suédois est un professionnel, et Olaf lui a demandé de ne pas endommager tous les canaux lactifères. Ainsi, plus tard, tu pourras allaiter si tu en as le désir, malgré la présence de ces anneaux. Bientôt, ils seront remplacés par d’autres en or. Tu es belle, chienne Amanda ! Tu vas avoir ta récompense. Karr est impatient !

Mon grœnendael était resté assis, attendant les ordres. J’ai eu droit à une heure de repos avant le déjeuner. Puis, dès l’après-midi, Zacharie a entamé la dernière étape du dressage.J’ai eu droit à ma première récompense.

De son museau, Karr devait m’obliger à écarter les fesses pour lui montrer mon trou du cul, puis me le léchait. Mais Zacharie interrompait tout de suite le léchage pour recommencer encore et encore l’exécution de cet ordre. A chaque coup de langue sur mon anus qui s’ouvrait, le plaisir m’envahissait. J’avais envie de beaucoup plus… et je me doutais que Karr aussi voulait plus. Mais Zacharie dirigeait les opérations. Il me sentait très nerveuse et n’hésitait pas à me donner des coups de fouet sur les reins et les fesses pour que je me calme.

— Tu es vraiment trop en chaleur, sale chienne !

Cette première nuit dans la villa isolée, j’ai dormis sur un matelas, les poignets attachés à un mur et les pieds ligotés. Impossible donc de sentir ma vulve ou mon anus. Zacharie m’avait enveloppée dans un sac de couchage.

Le deuxième jour, et les jours suivants, tout a été différent. Au cours de cette matinée, Zacharie a appris à Karr à m’apporter deux chaînes. Je devais les attacher aux anneaux de mes seins, puis les relier au collier de Karr. Celui-ci faisait alors un tour de la cave et je devais le suivre à quatre pattes, enchaînée à lui par mes mamelons. Puis, Karr s’arrêtait et attendait, la queue levée, laissant apparaître son anus brunâtre. Je devais approcher ma bouche, bâillonnée, et il y frottait son cul, sans que je puisse bouger. Puis, Karr se tournait vers moi et me léchait la bouche.

— Rappelle-toi, tu n’es qu’une chienne ! Tu es sa femelle ! Ne le déçois pas !

Je m’imprégnais de ces paroles. Je n’avais plus sur le visage que l’odeur de mon mâle, celle de sa gueule et celle de son cul. A la fin de cette matinée, après avoir exécuté plusieurs ordres de Karr, mon excitation était à son comble. Celle de Karr aussi. Entre ses pattes arrière, un bout rouge pointait à l’extrémité de sa bite. Un filet blanchâtre s’en échappait. Je n’en pouvais plus et je me suis mise à quatre pattes, le cul tourné vers Karr.

Sur un ordre de Zacharie, Karr s’est avancé vers moi et s’est dressé, posant ses pattes de devant sur le bas de mes reins. J’ai fermé les yeux pour sentir les doigts de Zacharie écarter mes grandes lèvres humides et diriger la bite du chien vers mon sexe dégoulinant. J’ai poussé mon cul vers l’arrière et Karr a enfoncé son membre chaud dans mon vagin. Je ne m’attendais pas à un tel plaisir. Karr se faisait aller en moi de façon brutale et rapide. Sous ses coups de boutoir, j’ahanais. Sa bite animale secouait mon bas-ventre et je feulais comme une chienne. Je jouissais sous la bite de mon mâle.

— Très bien ! Te voilà sa chienne, maintenant !

Après quelques instants, Karr s’est retiré et son sperme a coulé le long de mes cuisses.

L’après-midi, j’ai de nouveau été prise par mon mâle, mais cette fois dans le cul. Zacharie avait pris soin de me le huiler avant. Ce sexe de chien a forcé mes sphincters à se dilater puis a remué dans mon fondement avant d’y décharger son jus. Comme il l’avait fait le matin, Zacharie nous prenait en photo. »

Je me suis arrêté de lire. Ce n’était pas possible ! Pas ça ! Je ne pouvais le croire. Comme il ne restait que quelques lignes, je les ai sautées pour aller directement voir la dizaine de photos collées aux pages suivantes. J’en ai eu le souffle coupé. J’ai dû desserrer mon col de chemise et ma cravate. Il y avait des photos du tatouage des seins de Vanessa et d’Amanda, du rasage de leur pubis, du blaireau enfoncé dans le cul d’Amanda, du perçage de ses mamelons. D’autres la montraient à quatre pattes, enchaînée par les anneaux de ses seins au collier de Karr qui la tirait ; puis, on voyait ce grœnendael lui lécher l’anus, et enfin s’accoupler avec elle ! La dernière photo avait été prise sur la terrasse arrière de la villa d’Olaf : Amanda et Vanessa y apparaissaient à quatre pattes, nues, de face.

On y distinguait parfaitement les tatouages OLAF 1 et OLAF 2 sur leurs seins. Karr, le grœnendael aux longs poils noirs, était assis contre le flanc d’Amanda, tout comme Rex contre celui de Vanessa. Les deux femmes et les deux chiens portaient de larges colliers de cuir, et tous quatre étaient tenus en laisse par les deux Noirs, en slip léopard, portant leur cagoule rouge. Au bas apparaissait une petite pancarte : « Olaf présente Karr, Rex et leurs super-femelles ! » Je me suis arrêté un instant pour respirer. J’avais les mains moites. J’ai vidé mon verre de whisky et ai parcouru les dernières lignes écrites par Amanda. Les trois derniers jours de son dressage avaient été consacrés au perfectionnement de l’entente entre elle et Karr, afin qu’ils forment un couple où la femelle est d’une obéissance sans bornes. Chaque jour, Karr la possédait deux fois : une fois par le con, une fois par le cul. A chaque accouplement, elle jouissait comme une folle, sous son mors qu’elle ne quittait que pour manger. La nuit, elle n’était plus attachée et dormait dans la cave en compagnie de son mâle.

Je ne savais plus que penser. Dans toute cette histoire, je devenais à peine complice. Connaissant le passé d’Ambroisine, je l’avais incitée à devenir Amanda et à satisfaire les vices de son oncle. Je satisfaisais ainsi mes goûts pervers. Mais je n’aurais jamais pensé qu’Olaf pousserait la dépravation à ce point, au point de faire de Corinne, sa propre femme, et d’Amanda les véritables femelles de deux chiens. Ce qui me dépassait dans cette incroyable situation, c’était qu’Amanda, ait pris goût à un tel avilissement et semblait réellement jouir comme une chienne quand son mâle la prenait. Quant à Vanessa, je ne connaissais pas son sentiment. Je ne savais plus quelle attitude adopter, d’autant qu’au lieu d’être offusqué et de fuir sans demander mon reste, je me sentais très excité en lisant et en voyant ces photos de scènes de bestialité.

J’avais marché dès le départ dans la combine, il fallait que j’assume moi aussi, quoi qu’il advienne. J’ai regardé ma montre. J’étais en retard et Olaf devait s’impatienter au restaurant.

En m’attendant, il avait déjà bu un apéritif maison, à base de mousseux et de crème de cassis. Dès mon arrivée, il a fait un signe au garçon de salle, qui a apporté un seau à glace contenant une bouteille de champagne.

— Aujourd’hui, mon cher Jean, vous êtes mon invité. Nous boirons le meilleur vin de cette région, et vous choisirez le menu qui vous agrée. Je suis très content du travail que vous effectuez pour notre industrie. Franchement, vous dépassez tout le monde sur le plan rentabilité.

J’étais flatté d’entendre ce genre de choses, même s’il ne pouvait me tenir d’autres propos après que je lui aie livré ma femme sur un plateau d’argent ! Nous avons parlé de l’industrie et de ma position future au sein de l’entreprise. J’ai raconté mon périple en détails. Ce n’est qu’au dessert qu’il a entamé le sujet attendu : nos femmes devenues des chiennes ! Après le champagne, le pessac-léognan et le cognac, je lui ai confié que j’avais lu tout le journal d’Amanda et observé les photos avant de venir le retrouver. Il s’est dit particulièrement étonné du succès du dressage effectué par ses deux acolytes noirs, recrutés dans… un cirque ! D’autre part, la façon dont les deux femmes avaient accepté de subir de telles épreuves le sidérait lui-même. Mais il avait un doute sur la docilité de Vanessa.

— Amanda la dépasse en ce qui concerne l’intensité de la jouissance purement animale. J’ai l’impression qu’elle est devenue bien plus… chienne que Vanessa.

Il m’a expliqué qu’au départ, il avait imaginé ce scénario en pensant que cela ne durerait pas. Mais l’attitude provocante des deux femmes l’avaient incité à aller plus loin, et il avait laissé libre cours à son imagination, profitant de la rivalité sexuelle entre les deux femmes.

— Avec ce qui se passe maintenant, il faut aller jusqu’au bout, n’est-ce pas, Jean ? Qu’en pensez-vous ?

Je lui ai répondu que le point de non-retour avait été atteint, nos femmes étant devenues les femelles bien dociles de deux chiens et semblant apprécier cette situation.

Il avait pensé à tout depuis longtemps, car il m’a dit en buvant son deuxième cognac :

— Si vous avez observé la dernière photo, vous devez y avoir aperçu la pancarte avec l’inscription « Olaf présente Karr, Rex et leurs super-femelles ! », non ?

— Heu… Oui, bien sûr…

— Eh bien, je vais les emmener en tournée le mois prochain en Allemagne, où elles se produiront sur la scène de théâtres pornographiques ! Les directeurs de ces théâtres sont enfiévrés à l’idée du spectacle que je leur propose, et ils sont prêts à lâcher quelques liasses de marks.

En écoutant parler Olaf, j’imaginais Amanda et Vanessa sur une scène en train de se faire posséder par les deux chiens, tandis qu’elles étaient tenues en laisse par leurs dresseurs noirs. Sous mon pantalon, j’avais une bite raide comme un manche de brosse. L’esprit embrouillé par les vapeurs d’alcool, j’ai encore entendu Olaf ajouter :

— Après trois semaines de tournée, nous ferons le point. Et qui sait, j’aurai peut-être un autre projet encore plus… excitant, disons ! En attendant, mon cher Jean, pendant que je serai parti avec nos… actrices, je vous confie la boîte ! Je sais qu’avec vous, elle sera entre de bonnes mains ! Allez ! Un dernier petit cognac pour la route !

CHAPITRE XII

En attendant le retour d’Amanda et de Vanessa, j’ai repris mon travail au bureau, et Olaf m’a mis au courant des dossiers à traiter et des contacts à prendre durant son absence. Mais j’étais impatient de voir arriver la fin de la semaine ; je voulais voir, et surtout toucher les seins d’Amanda, avec leurs tatouages et leur mamelon percé. Je voulais embrasser son pubis rasé, à moins que les poils y aient repoussé. Quand elles sont arrivées à la maison, un dimanche après-midi, je faisais une partie de cartes avec Olaf sur la terrasse. En entendant la voiture, nous nous sommes précipités pour les aider à décharger leurs bagages.

Elles étaient magnifiques, toutes deux légèrement bronzées, et leurs cheveux coiffés en queue de cheval. Vanessa portait un pantalon blanc et un T-shirt moulant rouge, Amanda avait un short en jean aux bords effilochés et un T-shirt moulant jaune. J’ai tout de suite remarqué que ni l’une ni l’autre ne portaient de soutien-gorge, et leurs bouts gonflés tendaient le tissu, mettant en relief les anneaux accrochés à leurs mamelons. J’en étais déjà tout excité et mon sexe se raidissait sous mon pantalon. Olaf leur a servi des rafraîchissements et elles ont raconté comment on avait pris soin de leur corps dans ce centre de thalassothérapie. Je ne pouvais détacher mes yeux de la poitrine des deux femmes. Olaf l’a bien remarqué et a ordonné :

— Mes chéries, ne faites pas languir Jean plus longtemps ! Il est impatient de voir vos seins. Otez donc vos T-shirts et laissez-vous admirer ! Avec le temps qu’il fait, vous ne risquez pas d’avoir froid !

Aussitôt dit, aussitôt fait ! La fièvre m’est montée au visage en voyant leurs beaux seins fermes, tatoués au nom d’Olaf au-dessus des aréoles, et les anneaux argentés transperçant leur bout. Olaf a sorti d’une poche de son veston d’été un petit étui recouvert de velours rouge.

— Il est temps de remplacer vos anneaux médicinaux par d’autres que vous méritez amplement.

Il a ouvert l’étui, révélant quatre magnifiques anneaux d’or finement ciselé, fermés chacun par une toute petite barrette qui devait traverser le mamelon. Ils étaient plus grands que ceux qu’elles portaient, à savoir bien cinq centimètres de diamètre. Ayant en main une paire de ces anneaux, je les ai observés et palpés. En grand seigneur, Olaf les avait fait graver sur leur tranche intérieure, les uns au nom de Vanessa, les autres au nom d’Amanda. Comme deux enfants impatientes de recevoir leur nouveau jouet, les femmes ont pris leurs seins en mains pour nous les présenter. Avec délicatesse, j’ai retiré les anneaux accrochés aux mamelons d’Amanda pour les remplacer par les nouveaux en or. Olaf faisait de même avec Vanessa. Le bout de seins d’Amanda était un peu plus gros qu’auparavant, et j’ai facilement passé la petite barrette d’or dans le trou pratiqué par le Suédois.

— Franchement, vous êtes magnifiques, mes chéries ! Qu’en pensez-vous, Jean ?

Je ne pouvais que confirmer. J’avais devant moi deux très belles femmes à demi nues, des tatouages sur leurs seins et des anneaux d’or transperçant leurs mamelons. Inutile de dire que j’avais une trique d’enfer. Un rapide coup d’œil m’a permis de voir qu’il en était de même pour Olaf. J’ai cru que nous allions sur-le-champ nous adonner aux joies du sexe, et j’ai été surpris de voir Olaf vider son verre de whisky d’un trait, disant qu’il devait nous quitter pour son rendez-vous hebdomadaire au club de bridge. Il a ajouté :

— Jean a mérité que vous vous occupiez toutes les deux un peu de lui, non ?

Les deux femmes ont acquiescé en souriant, et, sans aucune gêne vis-à-vis de moi (mais après tout, il n’y avait plus aucune raison pour qu’il en ait), Olaf a embrassé Amanda sur la bouche en lui tenant les seins à deux mains, puis a fait de même avec Vanessa.

A peine sa voiture s’éloignait-elle que je me suis retrouvé avec Amanda sur les jambes et Vanessa à genoux devant moi. J’embrassais Amanda à pleine bouche en lui palpant les seins et en jouant avec les anneaux que je venais d’y accrocher. Vanessa avait ouvert ma braguette pour extraire ma bite raide comme un manche de brosse et mes couilles gonflées à éclater. Elle avait embouché mon gland et me le suçait avec une avidité folle tout en malaxant mes bourses. Sa langue experte léchait ma tige et je tressaillais quand elle voulait insérer sa langue pointue dans mon méat. J’ai ouvert le short en jean d’Amanda pour y glisser une main. Elle ne portait pas de culotte. Nos langues s’entremêlaient avec fougue. Elle a écarté les jambes pour que je sente son pubis bien lisse. Sa vulve toute humide s’est ouverte et j’ai inséré deux doigts. Les photos que j’avais encore regardées le matin même me sont revenues à l’esprit, et je n’ai pas pu me retenir plus longtemps, déchargeant dans la bouche de Vanessa qui pressait ma bite pour avaler mon jus. Elle n’a pas prolongé sa succion et s’est mise debout. Sans rien dire, elle a tiré Amanda par les cheveux pour qu’elle cesse de m’embrasser. Ouvrant la bouche, elle a passé la langue pour montrer la giclée de sperme qu’elle avait retenue et aussitôt, à quelques centimètres de mon visage, les deux femmes se sont embrassées goulûment, Amanda recevant le jus que j’avais fourré dans la bouche de Vanessa. J’avais toujours deux doigts dans le con d’Amanda et je les agitais en appuyant mon pouce sur son clitoris gonflé. Elle gloussait de plus en plus, et elle a gémi quand Vanessa a tiré sur les anneaux d’or accrochés à ses mamelons. Elle a alors laissé éclater sa jouissance, je sentais son con se contracter sur mes doigts. Sa mouille coulait, et son clitoris palpitait sous mon pouce. J’ai ôté mes doigts pour les fourrer dans la bouche de Vanessa, qui ne s’est pas fait prier pour les sucer.

Nous avons repris nos esprits et Amanda s’est exclamée :

— Nous serions mieux dans le lit, mon chéri ! On te veut dans le cul ! Alors, tâche d’être à la hauteur !

Elle tenait ma bite en main et ses longs ongles rouges grattaient la peau de mes couilles devenues molles. Quelques instants après, nous étions nus tous les trois, allongés en triangle sur le lit. Amanda avait pris en bouche mon membre amolli, et je m’occupais de la vulve de Vanessa. Ecartant ses grandes lèvres humides, j’ai fourré ma langue dans les replis moites. Vanessa mouillait autant qu’Amanda, et son jus dégageait une odeur suave. Par quelques petites aspirations, j’ai rapidement décapuchonné son clitoris, qui a gonflé comme je ne m’y attendais pas. Ma bite avait repris vigueur dans la bouche d’Amanda, qui avait écarté les jambes pour être léchée par Vanessa. Celle-ci savait très bien ce que sa nièce voulait et lui léchait l’anus à grands coups de langue, y enfonçant même son index couvert de salive. Pour moi, baiser avec deux femmes, c’était une première, et mon excitation s’accroissait de minute en minute. Il faut dire que j’étais frustré depuis quelque temps déjà. Amanda a délaissé mon sexe.

— Viens vite dans mon cul ! Et gardes-en pour Vanessa !

Elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. A genoux derrière elle, j’ai écarté ses fesses pour faire apparaître le trou luisant de la salive de Vanessa. J’y ai présenté mon gland violet et, mes mains sur les hanches d’Amanda, j’ai poussé lentement jusqu’à ce que mon membre soit englouti par son rectum et que mes couilles à nouveau dures viennent buter contre ses fesses. Amanda a poussé un long gémissement en redressant la tête. Vanessa, à genoux, me caressait les couilles en triturant la vulve de sa nièce. Elle m’embrassait à petits coups et m’a dit :

— Vas-y ! Secoue-la bien ! Ta femme n’est qu’une salope, une sale chienne, et il faut la prendre comme telle !

Etonné d’entendre de tels propos, j’ai demandé :

— Mais…tu n’es pas une chienne, toi aussi ?

Vanessa a souri et a chuchoté à mon oreille :

— Si… bien sûr ! Tu m’enculeras aussi, après… mais garde tout ton sperme pour moi ! Elle, elle n’aime plus que le foutre de son Karr !

Enfoncé dans les entrailles d’Amanda, j’ai coulissé une ou deux fois, puis j’ai accéléré la cadence. Amanda ahanait, j’entrais et sortais de son cul avec une facilité déconcertante. Pendant que ma queue pistonnait le cul de ma femme, Vanessa mâchonnait sa vulve avec un bruit de succion obscène, tout en tirant sur les anneaux d’or accrochés aux mamelons de sa nièce. Vanessa, comprenant que j’allais éjaculer, a saisi la base de ma hampe pour la sortir de l’anus d’Amanda.

— A mon tour ! Viens jouir dans mon cul !

Elle s’est mise à quatre pattes pour me présenter son anus, que j’ai commencé à lécher tandis qu’Amanda, couchée sous sa tante, lui enfonçait sa langue dans le vagin dégoulinant. Vanessa gloussait sous la langue de sa nièce et sous la mienne, son neveu et amant. En continuant à lécher la vulve de Vanessa, Amanda a saisi ma bite raide et couverte des traces brunâtres laissées par son rectum pour la diriger vers l’anus ouvert de sa tante. Je m’y suis enfoncé en un seul coup, arrachant un long gémissement de Vanessa. Ma bite était plus enserrée dans ce cul-là que dans celui de ma femme. J’y suis resté un instant sans bouger. Vanessa, la tête redressée, haletait sous la bouche d’Amanda qui lui suçait le clitoris.

— Vas-y, Jean !… Défonce-moi !…

A ces mots, j’ai coulissé dans le cul serré de Vanessa, une ou deux fois.

— Ah… Oui… Encore !… Plus fort… Plus fort !

Moi aussi, je n’en pouvais plus. Jamais, je n’avais eu affaire à de pareilles femelles. Les mains sur les hanches de Vanessa, je l’ai secouée comme une vulgaire poupée de chair en la limant à un rythme effréné. Vanessa jouissait comme une folle, haletant comme une chienne pendant que je crachais tout mon jus dans ses entrailles brûlantes et qu’Amanda me léchait les couilles gonflées.

Nous nous sommes retrouvés tous les trois sous la douche pour nous laver mutuellement et nous embrasser à pleine bouche sous les jets d’eau chaude. J’adorais savonner leurs seins tatoués, jouer avec leurs anneaux dorés accrochés à leurs mamelons, couvrir de mousse leurs vulves glabres. Quant à elles, l’une me couvrait le sexe et les bourses d’une huile de douche parfumée, reprenant même en bouche mon gland cramoisi, tandis que l’autre prenait un malin plaisir à me laver l’anus et y enfoncer un doigt, pour me faire bander à nouveau dans la bouche de sa complice de plaisir.

Après une tasse de café bien serré, Amanda a raccompagné Vanessa chez elle, en traversant les jardins séparant nos deux villas.

Le lendemain, Olaf a décidé de réunir les deux femmes, les dresseurs noirs et leurs chiens dans les sous-sols de l’immeuble abritant ses bureaux. Il y avait fait construire une petite scène de théâtre durant la période où les femmes se reposaient à Quiberon. Il restait une semaine avant le départ pour leur tournée en Allemagne, et Olaf voulait que les dresseurs mettent la dernière main au numéro qui serait présenté. Zacharie, le Noir qui s’occupait plus particulièrement d’Amanda, avait une idée pour corser le spectacle. Afin de ne pas perturber les « actrices et acteurs » dans leurs dernières répétitions, il a demandé à Olaf de ne pas assister à ces « séances de travail » et de lui faire entièrement confiance. Ce qu’Olaf a accepté de bonne grâce. Il m’a semblé, mais je n’en ai rien dit à Olaf, que Zacharie paraissait vouloir être le maître absolu, tant des chiens que des femmes qu’il avait dressées avec son compère. Je me suis même demandé s’il n’avait pas l’intention de se les approprier définitivement et de disparaître avec dans la nature. D’après le journal intime d’Amanda, lui et Jonas avaient sur les deux femmes une telle emprise, elles leur étaient si obéissantes, qu’elles se laisseraient emmener sans faire preuve de la moindre résistance. Quand Zacharie et Jonas étaient là, les deux femmes leur étaient dévouées corps et âme, sans aucune restriction. Ce qui satisfaisait Olaf. Toute cette semaine-là, ni Olaf ni moi n’avons plus vu nos épouses. Par la fenêtre de mon bureau, qui donnait sur le parc adjacent, j’ai aperçu le deuxième jour deux grands types, fameusement baraqués, noirs, sortir un berger allemand et un grœnendael à longs poils noirs. Deux belles bêtes, il est vrai. Mais de penser qu’Amanda obéissait aux ordres du grœnendael et se donnait à lui deux fois par jour, aussi bien par le con que par le cul, cela m’a fait quelque chose. Un frisson m’a parcouru l’échine quand j’ai vu ces deux grands mâles pisser derrière un buisson de genêts. Olaf est arrivé dans mon dos.

— Eh bien, comme ça, vous aurez vu les mâles de nos chiennes, mon cher Jean ! Et vous, au moins, vous voyez les dresseurs sans leur cagoule.

— Oui… Bien sûr…

Olaf a bien senti mon ennui, et a fait ce qu’il fallait pour le dissiper.

— Vous et moi, nous vivons une aventure exceptionnelle par l’intermédiaire de nos femmes. Maintenant, comme vous le disiez si bien vous-même, nous ne pouvons plus reculer. Sur le plan sexuel, nous connaissons bien plus de choses que le commun des mortels. Nos femmes, de salopes qu’elles étaient, sont devenues de vraies chiennes. Ce n’est pas banal.

Il est retourné dans son bureau, et moi dans mes dossiers. Les repas étaient amenés par camionnette et descendus au sous-sol par un monte-charge. Trois fois par jour, j’observais les deux Noirs sortir les chiens en laisse. Vers dix-huit heures, l’un des deux repartait avec la camionnette. Au restaurant où nous dînions chaque soir, Olaf m’a expliqué qu’à tour de rôle, Jonas ou Zacharie passait la nuit dans les sous-sols, avec les chiens et leurs femelles, afin de veiller à la bonne entente entre ces animaux ! J’ai demandé comment Amanda et Vanessa faisaient leur toilette, vu que rien n’était prévu pour cela dans les sous-sols, où il y avait juste un W-C.

— D’après Zacharie, en qui j’ai toute confiance, nos femelles ne doivent plus se laver afin, de garder sur elles leur odeur et celle que leur mâle y laisse, vous comprenez. Elles doivent former des couples parfaits avec Karr et Rex. Il faut que les spectateurs les plus difficiles puissent le vérifier en montant sur la scène.

— Mais… Et quand elles font leurs besoins ?

— Elles sont nettoyées par leur mâle, mon cher Jean !

La nuit, il m’était difficile de trouver le sommeil. J’imaginais Amanda et Vanessa enculées par leur mâle. Je voyais en pensée Rex et Karr nettoyer la vulve et l’anus de leur femelle à grands coups de langue quand elles avaient fini leurs besoins.

Le vendredi soir, au cours de notre dîner, Olaf m’a annoncé que Zacharie et Jonas ne voulaient pas que les femmes devenues chiennes réintègrent leur foyer juste pour un jour et une nuit avant le départ. Les numéros étaient parfaitement au point, et il n’était pas question de séparer, pour l’instant du moins, les mâles de leur femelle. Si Rex et Karr sentaient sur elles une autre odeur, ils risquaient de devenir agressifs.

— Elles-mêmes en sont conscientes, et elles sont d’accord.

Olaf et moi nous nous sommes regardés quelques instants sans rien dire. A ce moment, lui comme moi avons réalisé l’extrême anormalité de la situation. Il a ajouté, d’un air gêné :

— Aujourd’hui, j’ai assisté à la dernière répétition. Vous comprenez, il faut quand même que je sache ce que je dois raconter aux directeurs des théâtres. Ils émettent certains doutes quant à la réalité de ce que je leur ai annoncé.

— Et… ça se passe comment ?

— Je dois vous avouer que moi-même, j’en ai eu le souffle coupé. Ce n’est pas racontable. Ils n’en reviendront pas, ça c’est sûr !

— Qui ?

— Tous ceux qui verront ça !

Comme j’attendais la suite, Olaf m’a invité à aller voir le spectacle. Il m’a donné l’itinéraire de la tournée, les endroits et les dates. Nos femmes, ou plutôt nos chiennes, allaient se produire à Francfort, Hanovre, Hambourg, Berlin, Munich et Stuttgart, se produisant seize fois sur scène en trois semaines. J’ai été stupéfait quand il a ajouté que Zacharie savait ce qu’il fallait donner aux femmes comme aux chiens pour qu’ils soient pleins d’énergie, et surtout pour qu’ils restent tous quatre toujours en chaleur.

Olaf ne parlait plus de Vanessa et d’Amanda qu’en tant que femelles. Ce qui m’ennuyait dans cette histoire, c’était que le journal d’Amanda ne se compléterait que dans trois semaines, si du moins elle avait encore l’envie de se servir d’un bic. Ainsi donc, Amanda et Vanessa passeraient un mois complet à vivre réellement à l’état de chienne, avec pour mâle un berger allemand et un grœnendael. Nous avons convenu qu’Olaf me téléphonerait tous les deux jours pour me donner des nouvelles précises quant au déroulement de la tournée et les réactions du public. Son industrie semblait passer au second plan. Il est vrai que me sachant aux commandes, il n’avait aucun souci à se faire.

A la fin de la première semaine, après trois communications téléphoniques, je n’y tenais plus. Olaf me racontait brièvement que le spectacle avait sur les spectateurs et spectatrices des effets ahurissants. Des effets dont il me donnait à peine quelques détails. Il fallait que je m’en rende compte sur place, que je puisse enfin voir Vanessa et Amanda en scène. J’ai pris l’avion pour gagner Hambourg. Ne connaissant pas un mot d’allemand, j’ai éprouvé mille difficultés pour faire comprendre au chauffeur de taxi l’endroit où je désirais me rendre. Je lui ai griffonné le nom du théâtre sur un bout de papier. Il a souri et, en levant les sourcils, il a baragouiné :

— Ach so ! Fameux spectacle ! Très… très… hard, vous zavez ! Pas normal, ça ! Pas normal du tout de laisser faire ça !

Il m’a emmené dans le quartier de Saint-Pauli, au nord de Hambourg. Un quartier où je ne voyais déambuler que des putes et des hommes vêtus de cuir, des sex-shops, des vitrines illuminées de néons de toutes les couleurs derrière lesquelles d’autres putes, le plus souvent blondes ou rousses, se tenaient alanguies dans des fauteuils d’osier ou des divans en skaï rouge, seulement vêtues de lingerie tout ce qu’il y a de plus mini. Enfin, la voiture a tourné dans une rue plus sombre et s’est arrêtée devant une grande porte cochère surmontée d’une enseigne lumineuse. J’ai payé et le gars m’a dit :

— Fous defez passer la porte ! Ponne zoirée, Mein Herr !

Un colosse fouillait tous les hommes qui entraient. Quant aux femmes (il y en avait quelques-unes), elles devaient se rendre dans une pièce avec une gardienne à l’aspect rude, bâtie comme une armoire à glace. Pourquoi prendre autant de précautions pour un spectacle pornographique ?

Bon nombre de personnes avaient en main, ou pendue à leur cou, une paire de lunettes d’approche. Je suis entré dans une petite salle, pas très bien éclairée, pouvant contenir tout au plus une centaine de personnes. Trois rangées de sièges étaient alignées devant la scène, plus de la moitié des spectateurs devait rester debout. J’ai juste eu le temps de trouver une place à l’extrémité de la troisième rangée, à côté d’une femme d’une quarantaine d’années. Elle était blonde, habillée très sexy : petite jupe de cuir sur des bas noirs, blouson en jean suffisamment ouvert pour qu’on voie sa gorge et une partie de ses seins plantureux. On voyait aussi son soutien-gorge noir. Son visage hâlé était maquillé, mais pas de façon outrancière. Elle semblait seule ; à côté d’elle se tenaient deux gars qui n’arrêtaient pas de discuter.

En quelques minutes, la salle s’est remplie. Une drôle d’odeur embaumait l’atmosphère, une odeur aigre, un peu épicée, ressemblant à l’odeur du sperme. L’éclairage s’est éteint et tout le monde s’est tu. Un spot a envoyé un cercle de lumière sur le centre du rideau fermant la scène. Celui-ci s’est légèrement entrouvert et un homme est apparu. Olaf ! J’ai avalé ma salive et retenu ma respiration. Il portait une chemise et un pantalon noirs, une cravate et un veston rouges. A ses pieds, il a déposé un écriteau sur lequel étaient inscrites une phrase en allemand et une en anglais : « Olaf présente Karr, Rex et leurs super-femelles ! » Il s’est adressé au public en allemand, puis en anglais. J’ai donc pu comprendre ce qu’il disait.

Il expliquait que le spectacle très hard qu’il présentait avec ses dresseurs noirs, ses femmes et ses chiens, avait déclenché un scandale quelques jours plus tôt à Francfort. Néanmoins, il tenait à affirmer que les actrices qu’on allait voir n’étaient absolument pas droguées, et parfaitement consentantes. Elles avaient accepté d’être dressées comme de véritables femelles, et se comportaient maintenant comme telles. Il a insisté sur le fait qu’elles aimaient ce qu’elles faisaient et qu’il n’y avait aucune supercherie dans les numéros présentés. D’ailleurs, avant la fin du spectacle, disait-il, quelques spectateurs pourraient monter sur scène pour vérifier l’authenticité de certains actes.

Déjà, des murmures s’élevaient çà et là, et j’ai respiré un bon coup. Olaf a disparu derrière le rideau et les sons d’une musique assez énervante ont jailli des baffles disposés aux extrémités de la scène. C’était une musique de style africain, genre musique de film dans la jungle, où les percussions occupaient une place prépondérante. Le rideau s’est ouvert et la scène est apparue, noyée dans une lumière rougeâtre. J’avais enfin devant les yeux la représentation en chair et en os de la dernière photo que j’avais vue dans le journal intime d’Amanda, mais en plus beau.

Devant la scène, un type filmait avec son Caméscope, et deux autres prenaient des photos. Les deux dresseurs noirs étaient debout, le visage caché par leur cagoule rouge et portant leur slip léopard. Ils tenaient dans une main un fouet dont la lanière de cuir était enroulée, et dans l’autre une laisse reliée au collier d’un chien. Ces deux chiens étaient impressionnants par leur taille et leur fière allure. Ils étaient assis, le flanc contre celui d’une femme nue à quatre pattes. Sur un ordre des dresseurs, les chiens et les femmes se sont avancés jusqu’au bord de la scène pour qu’on les voie mieux, et les spots se sont braqués sur les actrices.

Elles étaient coiffées de la même façon, d’une queue de cheval. Mais l’une était rousse et l’autre noire. Elles portaient un large collier de cuir, relié par une chaîne au collier de leur mâle. Le grœnendael à longs poils noirs pour la rousse, Amanda, et le berger allemand pour Vanessa. Comme elles avaient la tête baissée, les dresseurs ont tiré sur leurs cheveux pour faire apparaître leur visage. Les deux femmes étaient maquillées de façon spéciale : paupières couvertes d’un fard doré, sourcils argentés, cils extrêmement longs, probablement faux, et lèvres dorées elles aussi. Entre leurs dents blanchies, elles portaient un mors, attaché derrière la nuque. De leurs seins, on voyait pendre les anneaux d’or.

De voir ma propre femme ainsi sur une scène, face à une centaine de pervers venus se régaler, m’excitait de façon incroyable. Je sentais ma bite gonfler. Les deux Noirs ont détaché les chaînes des colliers reliant chaque chien à sa femelle et ont fait claquer leur fouet sur le bas des reins des femelles. Aussitôt, elles se sont dressées sur leurs genoux écartés et ont soulevé leurs seins avec leurs mains pour présenter leurs anneaux. Au-dessus des aréoles peintes en rouge, on apercevait les tatouages, mais d’où j’étais il m’était impossible de les lire. Pour montrer que les anneaux d’or étaient bien accrochés, les dresseurs ont tiré dessus jusqu’à ce que les femelles gémissent.

A ce moment, j’ai entendu ma voisine murmurer en allemand, et je l’ai aperçue passant une main sous son blouson pour se tâter un sein. Et le spectacle n’avait pas encore commencé ! Les deux femelles toujours dans la même position, leurs dresseurs ont passé le manche de leur fouet sur leur pubis rasé, puis sous leur vulve avant d’étirer les grandes lèvres peintes en rouge vers le bas. Pendant ce temps, les chiens restaient sagement assis.

Le Noir qui s’occupait d’Amanda, ce devait être Zacharie, a donné un nouvel ordre et fait claquer son fouet sur le sol. Les deux femelles se sont remises à quatre pattes, et les deux Noirs se sont reculés pour laisser place aux chiens. J’ai alors assisté à un spectacle irréel. A chaque claquement de fouet, les chiens obligeaient leur femelle à prendre des positions différentes. J’ai vécu en direct ce que j’avais lu dans le journal intime d’Amanda.

Pour commencer, Karr et Rex ont appuyé avec une patte sur un sein, disons plutôt une mamelle, de leur femelle. Dès lors, elles se sont mises à les faire ballotter de gauche à droite, face au public. Mais Vanessa ne secouait pas suffisamment ses mamelles au goût de Rex, et celui-ci a grogné. La sentance n’a pas tardé, elle a reçu de son dresseur qui rouspétait un coup de fouet bien appuyé sur le bas du dos, l’obligeant à gémir en cambrant les reins. En même temps, son mâle a saisi par la gueule sa queue de cheval pour lui secouer la tête tout en grognant. Vanessa a obtempéré, ballottant ses mamelles comme il convenait. J’ai entendu ma voisine prononcer « Mein Got ! » Je sentais mon cœur battre dans mes tempes, ma respiration s’accélérer. La musique était toujours la même, une musique énervante et envoûtante, où se mêlaient cris de singes, bruissements de feuilles et voix d’hommes poussant des borborygmes au son du tam-tam. De leur museau, les chiens ont poussé sur les flancs des femmes et elles se sont mises debout, jambes fort écartées pour qu’on voie bien leur vulve glabre avec les grandes lèvres rouges et étirées.

Nouveau claquement de fouet de la part des deux dresseurs. Les chiens se sont assis face à leur femelle, museau contre vulve. De leurs longs ongles vernis d’or, les femelles ont écarté leurs grandes lèvres et poussé le bas-ventre vers l’avant. Rex et Karr ne se sont pas fait prier pour couvrir de grands coups de langue le sexe ouvert devant eux. Je voyais passer et repasser la grande langue rose de Karr sur la vulve d’Amanda. Soudain, j’ai retenu mon souffle. Les deux femmes ont légèrement fléchi les genoux et on a pu voir le bout de langue des chiens s’insérer dans l’entrée du vagin de leur femelle, dont la respiration saccadée s’entendait dans les premiers rangs. Les yeux fermés, elles gloussaient, la bouche toujours entravée par le mors.

Devant moi, certains spectateurs avaient saisi leurs lunettes d’approche. D’autres, debout derrière moi, parlaient tout haut, mais je n’y comprenais rien. La fièvre m’envahissait, ma braguette était prête à éclater. J’ai croisé le regard de ma belle voisine. Elle avait déboutonné entièrement son blouson et je pouvais admirer sa généreuse poitrine, mise en valeur par son soutien-gorge noir à balconnets, s’ouvrant sur le devant. Sans un mot, nous nous sommes penchés l’un vers l’autre, nos bouches se sont rejointes et nos langues se sont entremêlées. Elle a posé sa main sur ma braguette tandis que je dégrafais son soutien-gorge pour prendre en main un de ses gros seins. Mais ni elle ni moi ne voulions perdre quoi que ce soit du spectacle, et nous avons cessé de nous embrasser pour regarder la scène. Si elle avait su qu’une des actrices était ma femme !

Sur un nouvel ordre des dresseurs noirs, Amanda et Vanessa se sont déplacées vers une extrémité de la scène et se sont agenouillées chacune sur une planche rectangulaire d’environ soixante centimètres sur quarante, sous laquelle étaient fixées quatre roulettes. Zacharie et Jonas ont refermé dans le creux des genoux des deux femelles des sangles fixées aux planches. Puis, elles se sont assises sur leurs talons et leurs poignets ont été attachés à leurs chevilles. Il leur était impossible de se libérer de leur piédestal, ni même de se redresser. Les deux chiens présentaient leur profil au public, le cul tourné vers les femmes. Zacharie et Jonas ont alors accroché des chaînes au collier des chiens et en ont relié les autres extrémités aux anneaux transperçant les mamelons des femmes. Devinant ce qui allait se passer, les spectateurs se taisaient. Ce silence avait quelque chose d’oppressant. Ma voisine s’était collée à moi, je jouais avec le bout de son sein, et elle avait ouvert ma braguette pour sentir mon braquemart par-dessus mon slip.

Sur un claquement de fouet, les chiens se sont mis à avancer lentement pour tendre les chaînes entre leur collier et les mamelons de leur femelle, puis se sont arrêtés, attendant l’ordre. Les dresseurs noirs ont fait claquer leur fouet sur les reins des femelles en criant. Elles ont redressé la tête et les chiens ont avancé, vers l’autre bout de la scène, tirant derrière eux les planches à roulettes portant leurs femelles qui gémissaient de façon atroce, tant leurs mamelons étaient étirés vers l’avant, les chairs à la limite de l’éclatement. Mais les dresseurs n’en avaient cure et faisaient cingler leurs lanières sur le dos des femelles. C’était ahurissant. A ce moment, des spectateurs ont crié tout en applaudissant. Ma voisine pressait ma main sur son sein, elle avait la bouche entrouverte et serrait fortement ma bite dont le gland dépassait de mon slip. Sur la scène, les chiens avançaient, s’approchant peu à peu de l’autre extrémité. Les gens frappaient dans les mains en cadence, pour encourager les chiens à tirer leurs femelles qui geignaient. On distinguait nettement les mamelons qui s’allongeaient sous la traction. Quant à la musique, elle était réduite au rythme des tam-tams résonnant de plus en plus fort. Arrivés au bout, ils se sont arrêtés et la foule a applaudi à tout rompre. Le corps des femelles était couvert de transpiration, elles baissaient la tête pour se rendre compte de l’étirement du bout de leurs seins. Les dresseurs les ont libérées, ont détaché les chaînes de leurs mamelons et des colliers, et leur ont ôté leur mor. Olaf est réapparu sur scène. D’un geste, il a calmé les applaudissements et a dit, en allemand, puis en anglais :

— Et maintenant, mesdames et messieurs, le clou du spectacle ! Ce que vous attendez tous, j’en suis sûr. Et vous pourrez dire que vous en avez eu pour votre argent !

Pendant qu’il parlait, les dresseurs noirs ont donné quelque chose à croquer aux deux chiens et à boire à leur femelle. Olaf disparu, le numéro a repris son cours. Sur un claquement de fouet, les femmes se sont mises à quatre pattes, genoux écartés, cul tourné vers le public. Les chiens, eux, se sont assis chacun à côté de leur femelle respective, ou plutôt à côté de leur postérieur, le museau pas loin des fesses. Les projecteurs n’éclairaient plus que le centre de la scène, où s’étaient concentrés acteurs et actrices. Les dresseurs ont enjambé chacun une femelle et ont passé les mains sous leur ventre. Les cercles de lumière étaient réduits à cette partie de l’anatomie des deux actrices, et l’on distinguait des doigts noirs triturer la vulve rouge et tirer sur les grandes lèvres comme s’ils trayaient une chèvre.

Mes yeux fixés sur Amanda, j’ai vu Zacharie lui insérer un doigt, puis deux dans le vagin et les y faire coulisser sous les yeux du chien qui s’était redressé. On entendait la respiration des deux femmes s’accélérer ; elles commençaient à haleter sous le mors qu’elles portaient toujours. Les deux dresseurs ont sorti leurs doigts du con dégoulinant des femelles et les ont présentés aux deux chiens pour qu’ils les lèchent. Saisissant alors leur fouet laissé sur le sol, ils en ont montré le manche à l’assistance éberluée. Ce manche devait faire à peu près vingt-cinq centimètres de long et quatre ou cinq de diamètre. Ils l’ont introduit sans ménagement dans le vagin des femelles et lui ont imprimé un mouvement de va-et-vient de plus en plus rapide. Cette fois, les femelles haletaient bruyamment, semblant jouir sous les mains de leur dresseur. Hélas, on ne voyait pas leur visage. Soudain, les dresseurs ont arrêté leur mouvement et sorti le manche de fouet du con qu’ils venaient de limer. Ils l’ont passé sous le museau des chiens qui remuaient la queue. Karr et Rex ont léché ce bâton tout trempé du jus de leur femelle à grands coups de langue. Sur ordre, ils ont maintenu le manche du fouet entre leurs dents. Regardant le public, toujours à califourchon sur leurs actrices, Zacharie et Jonas leur ont écarté fortement les fesses pour qu’on voie bien le trou de leur cul. Il apparaissait plus brun sous la lumière rouge des projecteurs et semblait attendre béatement quelque chose. Les Noirs ont craché sur la rosace ouverte et y ont enfoncé un doigt, puis deux. Amanda et Vanessa ont émis quelques gémissements, mais semblaient supporter facilement cette pénétration. Quand ils ont ôté leurs doigts, ils les ont passés sous le museau des chiens, qui tenaient toujours les manches de fouet dans leur gueule. Zacharie et Jonas ont obligé les femelles qu’ils enjambaient à se placer un peu de profil par rapport au public. Ils ont écarté leurs fesses à deux mains et ont donné un ordre aux chiens. La foule s’est tue. Ma voisine avait sorti ma bite, qu’elle pressait. J’avais un bras autour de ses épaules, et j’avais lâché son gros nichon pour passer la main sous sa jupe de cuir. Au-dessus de ses bas-jarretières, elle ne portait pas de culotte. Sa toison était touffue et j’ai trituré sa vulve qui mouillait en abondance. Ses grandes lèvres étaient bien charnues. Elles étaient vraiment trempées, et je les ai écartées pour enfoncer un doigt. Nos joues étaient collées l’une contre l’autre, nos yeux braqués sur la scène où le spectacle devenait de plus en plus surréaliste. En grognant, Karr et Rex poussaient pour enfoncer eux-mêmes dans le cul de leur femelle le manche du fouet qu’ils tenaient dans leur gueule, tandis que les dresseurs noirs tenaient bien écartées les fesses des femelles ainsi pénétrées. Nerveusement, sous les ordres des dresseurs, les chiens aux puissantes mâchoires faisaient aller et venir ces olisbos de cuir dans les anus dilatés. Amanda et Vanessa, qui avaient d’abord gémi de douleur sous la pénétration du manche, haletaient à présent sous leur mors. Les gens recommençaient à crier en frappant des mains en cadence au fur et à mesure que le gode de cuir entrait et sortait du cul des femelles. Pris par cette ambiance de dépravation, j’avais oublié qu’une de ces deux femelles était ma propre femme. J’ai vu des hommes du premier rang, et d’autres debout contre la scène, jeter des pièces de monnaie et des billets. Le type assis à côté de ma voisine se branlait ; de l’autre main, il pelotait le nichon que j’avais délaissé pour m’occuper du con de sa propriétaire qui semblait en extase et gloussait sous mes doigts. Soudain, j’ai vu entre les pattes des chiens leur bite s’allonger, avec un gros bout rouge pointant vers le sol. Les hommes des premiers rangs continuaient à crier. Sur un nouvel ordre, les chiens ont retiré d’un coup sec le manche enfoncé dans le cul de leurs femelles et les dresseurs se sont placés derrière les deux actrices. Ils ont saisi leur fouet dans la gueule des chiens et l’ont fait cingler sur le bas des reins des femelles en criant un mot que tout le monde a compris : « GO ! »

Aussitôt, Karr et Rex se sont dressés en posant les pattes avant sur le dos de leur femelle, et on a pu voir leur longue tige rouge s’enfoncer dans le cul qu’ils venaient de travailler avec le manche de fouet. Une fraction de seconde, la foule s’est tue, juste le temps de voir disparaître complètement la queue des chiens dans l’anus de ces femmes-femelles. Karr et Rex se faisaient aller de façon brutale dans les entrailles de celles qu’ils possédaient. Les dresseurs noirs maintenaient dressée la tête des femelles en tirant sur leur queue de cheval. Elles haletaient, feulant comme de vraies bêtes. La langue pendante, les chiens laissaient éclater leur plaisir dans le cul qu’ils enfilaient. Des spectateurs des premiers rangs montaient sur la scène pour mieux se rendre compte de la pénétration du sexe animal dans l’anus des deux femmes. Je n’en pouvais plus. J’étais fiévreux. J’avais l’impression d’être en plein rêve. Amanda, ma femme, était là, sur la scène d’un théâtre pornographique, se faisant enculer par un chien et jouissant ainsi sous les yeux des spectateurs déchaînés qui éjaculaient sur son dos.

Enfin, Zacharie et Jonas ont fait descendre les spectateurs de la scène. Les chiens se sont retirés du cul de leur femelle, on voyait leur bite dégoulinante de sperme. A ce moment, j’ai joui dans la bouche de ma voisine, penchée sur moi, tandis que son autre voisin lui avait relevé la jupe pour la faire jouir avec ses doigts. Sous un tonnerre d’applaudissements, le rideau s’est refermé, tandis que les chiens nettoyaient l’anus de leur femelle avec leur langue et que les dresseurs prodiguaient force caresses tant à Karr et Rex qu’à Vanessa et Amanda. Epuisées, elles avaient fléchi les coudes et reprenaient leur souffle difficilement, haletant de façon bruyante. Il y avait aussi les jurons en allemand de certains à qui le spectacle semblait avoir déplu. Moi, je ne savais plus où j’en étais, même si depuis de longues semaines j’avais été préparé à ce genre de choses. Ma femme était devenue une vraie chienne !

La salle vidée, j’ai retrouvé Olaf en me faufilant dans les coulisses. Il rayonnait. Il a paru surpris de ma présence, me reprochant de ne pas l’avoir prévenu. Puis, il a reconnu que j’avais eu raison d’être venu à l’improviste, et de ne pas m’être installé au premier rang. Selon lui, cela aurait probablement perturbé Amanda et Vanessa. Je me suis enquis de leur santé, et Olaf m’a rassuré.

— Ne vous en faites pas, elles sont en pleine forme. Encore une représentation ici demain, puis elles bénéficieront de trois jours de relâche avant de se produire à Berlin. Mais vous, qu’en pensez-vous ?

J’avais trouvé ce spectacle époustouflant. Jamais, je n’aurais imaginé que Vanessa et Amanda pourraient en arriver à de tels actes, surtout sur une scène. Je n’ai pas parlé de ce qui s’était passé avec ma voisine. Olaf m’a expliqué que Zacharie et Jonas soignaient leurs actrices, avec une attention toute particulière pour leurs aréoles et leurs mamelons. Une crème, mise au point par les laboratoires de son industrie, les rendait suffisamment fermes pour éviter tout déchirement.

— Ce que personne ne remarque, tant l’ambiance est survoltée, et parce que les projecteurs n’éclairent à ce moment que les chiens et leur femelle, c’est que les dresseurs donnent régulièrement du bout du pied une légère impulsion aux planches à roulettes !

Olaf a bien compris que j’avais envie de voir les femmes, surtout la mienne, mais une fois de plus, il m’en a ôté l’idée.

— Ecoutez ! Moi-même, je ne les vois plus que lorsqu’elles sont sur scène ! Je fais entièrement confiance à Zacharie et à Jonas pour toute la tournée. Venez avec moi au restaurant, je vais vous expliquer comment ça se passe. Et vous me ferez un compte-rendu du rendement de l’industrie.

Nous sommes donc allés avec sa voiture au restaurant de l’hôtel où il était descendu. Il restait encore une chambre libre et Olaf l’a retenue pour moi.

— Je vous reconduirai dès demain matin à l’aéroport. Quant à la note, elle est pour moi.

Au cours du repas, il m’a expliqué que l’argent gagné, par milliers de marks, allait en grande partie aux deux femmes, qui le méritaient. Le reste était partagé entre lui et les dresseurs. Lui, il se déplaçait en voiture et précédait l’énorme camping-car acheté avant le départ, dans lequel vivaient les dresseurs, les femmes et les chiens. C’était une véritable maison ambulante, de style américain, avec chambres séparées, deux douches, cuisine, salon, salle à manger, radio, TV, chaîne Hi-Fi et téléphone. Cette fois, je n’ai pu taire mes craintes quant à l’emprise des dresseurs noirs sur les femmes, devenues de vraies femelles grâce à eux.

— Mais, mon cher Jean, sans cette emprise, ils ne seraient pas arrivés à un tel résultat. Je les paie suffisamment pour qu’ils sachent ce qu’ils ont à faire et, comme vous avez pu le constater, ils le font à la perfection. Bien sûr, je comprends vos craintes… mais nous étions d’accord tous les deux, n’est-ce pas ?! Vous et moi sommes des pervers de grande envergure. Alors, assumons ! Nos… femelles, pour réussir parfaitement leurs numéros, doivent respecter mais aussi aimer non seulement leur mâle, mais aussi leurs dresseurs, qui ne s’en tiennent qu’à ce rôle. Ne me dites pas que vous regrettez ce que nous avons entrepris ! J’ai l’assurance, grâce à un contrat signé de leur main, qu’ils ne disparaîtront pas dans la nature avec elles !

Il m’a affirmé qu’au retour, nous visionnerions tous ensemble la cassette vidéo de la tournée, avant de fêter cette réussite dans le meilleur restaurant de Bordeaux.

— Vous savez, même si elles sont devenues les femmes les plus dépravées de la planète, je ne pense pas qu’elles soient folles pour autant. Elles savent ce qu’elles font, et elles en tirent d’énormes jouissances.

J’ai alors mis Olaf au courant de ce qui se passait à Bordeaux, et nous avons bien bu tous les deux. Ce qui m’a occasionné une nuit plutôt agitée. Je rêvais de ce que j’avais vu, et de ce que j’avais vécu avec ma voisine allemande. Je revoyais Karr enfonçant sa langue dans le vagin d’Amanda, puis la faisant jouir en l’enculant avec violence.

Comme prévu, après le petit déjeuner, Olaf m’a reconduit à l’aéroport de Hambourg.

— Je vous téléphonerai tous les deux jours.

A leur retour, nous avons visionné la cassette vidéo des meilleurs moments de la tournée. Mais sans les dresseurs noirs, partis avec les chiens dans une somptueuse villa avec piscine qu’Olaf avait louée sur la Côte d’Azur. Amanda et Vanessa étaient restées nues. Elles étaient magnifiques avec leurs anneaux d’or accrochés à leurs seins, dont les bouts semblaient s’être allongés à force d’avoir été étirés. Amanda s’est assise sur mes jambes, Vanessa sur celles d’Olaf. En regardant la vidéo, je jouais avec les anneaux transperçant les mamelons de ma femme, je posais des baisers sur les tatouages au-dessus des aréoles, je palpais les grandes lèvres molles et humides. C’était la première fois que les femmes se voyaient à l’écran, et cela les excitait beaucoup. Je bandais, et Amanda a sorti ma bite pour la presser dans sa main tandis que j’avais enfoncé deux doigts dans son sexe. Elle s’est penchée à mon oreille.

— Alors, mon chéri, tu aimes ce que je fais là, sur l’écran ? Suis-je devenue la salope que tu voulais ?

Les images montraient les deux chiens tirant les femmes agenouillées sur leur planche à roulettes. On entendait leurs gémissements sous la douleur provoquée par la traction des chaînes sur leurs mamelons. J’ai répondu par l’affirmative à Amanda. Sa main montait et descendait sur ma hampe, j’avais une envie folle de jouir, là, sur le divan à côté d’Olaf, qui semblait dans le même état avec Vanessa sur ses genoux. J’ai fermé les yeux et Amanda a embouché mon gland violacé pour le sucer en tripotant mes couilles gonflées avec ses longs ongles, toujours vernis d’or. Elle était à demi couchée sur moi, le ventre sur le bras du divan. Ma main parcourait le bas de son dos, couvert de zébrures rouges laissées par le fouet de Zacharie. Amanda a écarté les jambes, me faisant comprendre que son anus attendait la caresse. Je lui ai présenté mon index ; sa rosette paraissait plus ouverte qu’auparavant. J’ai enfoncé mon doigt dans son cul chaud qui palpitait. Mais je ne le sentais pas suffisamment serré. J’ai alors enfoncé deux doigts et fourré mon pouce dans son vagin trempé. Amanda aspirait mon gland et passait le bout de sa langue sur mon méat.

A l’écran, les deux femmes enculées par les chiens jouissaient en feulant. J’ai lâché un flot de sperme dans la bouche d’Amanda, qui a continué à aspirer pour me vider les couilles, tandis que mes doigts coulissaient dans son cul et que mon pouce écrasait son clitoris. Elle gloussait en me suçant et je sentais sa mouille couvrir mon pouce. A côté de moi, Olaf se vidait dans la bouche de Vanessa. Les deux femmes avaient leur tête à quelques centimètres l’une de l’autre. Après quelques instants, elles ont lâché nos bites ramollies et se sont observées. Elles semblaient se comprendre. Avançant l’une vers l’autre, elles se sont embrassées à pleine bouche. On voyait un liquide blanchâtre couler à la commissure de leurs lèvres. Elles échangeaient nos spermes pendant qu’Olaf et moi nous palpions leurs nichons qui pendaient au-dessus de nos cuisses.

— Ce sont de vraies chiennes, Jean ! Elles ne demandent qu’à être traitées comme telles !

Il a alors envoyé une claque retentissante sur les fesses de Vanessa. J’ai tiré Amanda par sa queue de cheval et elle a collé sa bouche sur la mienne pour me donner ce qui restait du mélange de sperme sur sa langue.

Au restaurant, c’est sans retenue qu’Amanda et Vanessa nous ont expliqué qu’avoir été dressées comme des esclaves et possédées par leur dresseur noir leur avait apporté des plaisirs insoupçonnés. Puis, avoir été obligées par ces Noirs à devenir les femelles de Karr et Rex leur avait apporté des jouissances supérieures à tout ce qu’on pouvait imaginer. C’était la première fois qu’Olaf et moi avions une vraie discussion à ce sujet avec nos femmes, et nous en sommes restés pantois. Pour elles, le dressage n’avait été qu’une succession de plaisirs allant crescendo, et elles avaient pour leur dresseur une véritable adoration. Amanda était la plus volubile, et, à voir la fièvre lui monter au visage en parlant de son accouplement avec Karr, j’étais sûr qu’elle mouillait. Au fond, c’est ce qu’Olaf avait recherché. En cela, il était arrivé à ses fins. A la fin du repas, bien arrosé il est vrai, Amanda et Vanessa se sont penchées toutes deux, au même moment, pour nous chuchoter quelque chose. Olaf et moi, nous nous sommes regardés, perplexes. Elles voulaient rejoindre leur dresseur et leur mâle sur la Côte d’Azur ! Que pouvions-nous faire, sinon leur accorder ce privilège, après ce qu’elles avaient accepté ?

Le lendemain, Amanda et Vanessa sont donc parties pour rejoindre Zacharie et Jonas sur la Côte d’Azur. Mais aussi pour retrouver Karr et Rex !

Bien entendu, elles nous ont juré de ne jamais nous quitter, reconnaissant que sans l’imagination d’Olaf et sans ma coopération, elles n’en seraient jamais arrivées là.

CHAPITRE XIII

Pendant que nos femmes se la coulaient douce à Juan-les-Pins (à vrai dire, nous ne savions au juste ce qu’elles faisaient mais nous l’imaginions), Olaf m’a un soir invité en compagnie du chercheur en chef du laboratoire de son industrie. Celui-ci venait de faire une grande découverte. Etant appelé à lui succéder dans un proche avenir, Olaf tenait à ce que je sois mis au courant en même temps que lui. D’après ce chercheur, cette découverte allait décupler les bénéfices de l’entreprise. Il s’agissait d’une hormone de type nouveau qui non, seulement pouvait augmenter dans des proportions considérables la production laitière des vaches, mais aussi provoquer la production de lait chez une femme non enceinte. Le seul problème était de trouver une femme-cobaye pour expérimenter sa découverte. Olaf et moi n’en croyions pas nos oreilles ; pourtant, on pouvait faire confiance à ce chercheur qui avait, quelques années auparavant, reçu un prix Nobel, excusez du peu ! La fin du repas a été copieusement arrosée. Olaf a commandé du champagne pour récompenser son chercheur du travail qu’il effectuait depuis qu’il l’avait engagé, puis, tous trois, on s’est mis à divaguer en imaginant des scènes cocasses de femmes allaitant toute une crèche, non seulement les bébés mais les infirmiers et les puéricultrices, sans oublier les pédiatres, qu’on imaginait en train de téter ces nourrices exceptionnelles. Chacun est rentré chez soi, sans plus avoir de force ni d’esprit pour discuter. Mais je me doutais qu’on n’en resterait pas là, que cette nouvelle titillerait le cerveau imaginatif d’Olaf.

Effectivement, le lendemain, avant de nous rendre au bureau, Olaf m’a appelé chez lui. Nous avons convenu que seules Amanda et Vanessa pourraient accepter de servir de cobayes. Mais cette expérience nous faisait quand même peur. A vrai dire, on avait peur des résultats qu’elle pourrait engendrer chez nos femmes. En outre, il nous a semblé que nous nous éloignions des plaisirs pervers recherchés que nous connaissions depuis quelque temps.

— Ça, il n’est pas question de les abandonner ! Avoir fait un tel travail, être arrivé à un tel résultat pour tout laisser tomber pour une expérience scientifique, je n’y tiens pas. Et nos femmes transformées en femelles ne sont certainement pas prêtes à tourner le dos à leurs jouissances bestiales. Il faudra trouver le moyen de les convaincre.

Vanessa et Amanda sont revenues radieuses et superbement bronzées de la Côte d’Azur. Amanda a complété son journal intime, notre vrai moyen de communication. Mais le texte y était beaucoup moins long, à croire qu’elle perdait le goût de l’écriture.

« Mon cochon de mari, mon salaud, mon Jean chéri, je ne vis plus que pour le sexe, comme tu t’en doutes. Après tout, je suis une chienne en chaleur, n’est-ce pas ?! Après la tournée que nous avons faite, il était impossible d’instaurer une coupure, nette et brutale, pour retrouver une vie normale. D’ailleurs, Vanessa et moi ne pourrons jamais redevenir des femmes normales. Alors, comme nous vous l’avions laissé comprendre au restaurant, nous avons continué à nous amuser avec nos mâles. Mais une étape a été franchie, Zacharie et Jonas nous ont enfin montré leur visage et nous ont expliqué qui ils étaient. Cette marque de confiance nous a rapprochés, et nous leur avons juré encore plus d’obéissance.

— C’est parfait ! Puisque vous n’êtes que des chiennes, on sera encore plus sévères, a dit Zacharie, dont je voyais enfin les traits.

Il a quarante ans, il est divorcé. Jonas, lui, en a trente-huit, mais il est toujours célibataire. Le matin, ils gardaient leur cagoule pour nous dresser comme auparavant. Ils ne nous ont pas épargné le fouet, aussi bien la lanière que le manche, si tu vois ce que je veux dire (comme pendant la tournée en Allemagne), et nous faisaient prendre par nos mâles, Karr et Rex. L’après-midi, ils partaient en ville tandis que Vanessa et moi nous restions au bord de la piscine, à bronzer nues et nous baigner. Le soir, nous mettions nos tenues les plus sexy pour sortir à leur bras dans Juan-les-Pins. Nous ne sommes jamais rentrés plus tard que minuit, afin de garder une excellente forme physique. La nuit, on dormait avec nos dresseurs. Zacharie m’a possédée par tous mes orifices. Ses grandes mains possessives ont caressé mes seins et mon ventre, j’ai léché ses doigts qui avaient pénétré mon vagin et mon anus. Il m’a prise dans toutes les positions et j’ai joui de façon intense quand il m’a sodomisée en me traitant de chienne.

— Maintenant, tu es la femelle d’un chien et d’un Noir ! Karr et moi, nous sommes tes mâles ! Tâche de nous satisfaire tous les deux !

Ces paroles avaient l’art de décupler ma jouissance. J’ai sucé sa bite qui avait craché sa semence dans mes entrailles. Elle était imprégnée de mes sécrétions et sentait mon rectum. Mais je lui avais juré obéissance et voulais le satisfaire. Je le suçais en lui palpant les couilles et en les griffant avec mes longs ongles. J’entendais Vanessa jouir dans la chambre voisine, et, comme je me l’étais juré depuis longtemps, je voulais être la meilleure. Zacharie a joui dans ma bouche et j’ai avalé tout son foutre. Il était chaud et épicé, je ne voulais pas en perdre une goutte.

Mais comme je te l’ai dit, je jouis encore plus sous la bite de Karr, mon vrai mâle.

J’aime cet accouplement femme-chien, qui m’emporte l’esprit et le corps. Tu bandes, hein, mon gros cochon de mari, d’apprendre tout ça ?! Je ne te l’ai pas encore dit, mais si j’avais appris que tu étais parmi les spectateurs, à Hambourg, je suis sûre que j’aurais joui encore plus fort en me faisant enculer par Karr ! Vanessa me raconte qu’elle éprouve les mêmes sensations. Et nous attendons la prochaine tournée avec impatience. Telles des prêtresses sacrifiées, nous aimons être enchaînées à nos mâles, qui nous tirent par nos mamelons pour nous faire souffrir avant de nous enfoncer leur dard rouge dans notre anus dilaté, et nous posséder ainsi de façon brutale. J’aime sentir la jouissance de mon mâle dans mes entrailles quand il m’envoie son sperme chaud par saccades tandis que ses griffes puissantes labourent les chairs de mon dos et que je l’entends haleter au-dessus de moi. Alors, sous mon mors, moi aussi je jouis en haletant, en feulant comme une vraie chienne doit le faire quand elle est prise par son mâle. »

Il n’allait pas être facile de convaincre nos femmes de commencer une tout autre aventure. Vanessa a refusé de servir de cobaye pour expérimenter la découverte du chercheur. Quant à Amanda, son refus n’était pas catégorique. C’était plutôt une hésitation empreinte d’une inquiétude bien compréhensible face à la manière dont l’expérience devrait se dérouler, et dont je n’avais que peu de détails. J’en ai fait part à Olaf. Il semblait fort ennuyé et ne tenait pas à ce que son chercheur aille proposer ses services à une autre boîte. Aussi a-t-il trouvé un argument convaincant : il offrirait une incroyable somme d’argent à Amanda et, si je pouvais la convaincre, j’obtiendrais de mon côté une participation non négligeable aux bénéfices de l’entreprise si l’expérience était couronnée de succès. Amanda a fini par accepter, et, un matin du mois d’août, je l’ai conduite sur la terrasse arrière de la villa d’Olaf, nue sous une grande cape, les yeux bandés, bâillonnée, les poignets menottés, avec une chaîne de trente centimètres entre chaque poignet. Là, comme je l’avais fait quelques mois plus tôt, je l’ai fait mettre à genoux et l’ai attachée à un large anneau fixé au mur par une chaîne accrochée à son collier de cuir. Je ne la verrais plus durant tout le temps de l’expérience, c’est-à-dire une quinzaine de jours. Olaf non plus. Avec mon consentement, et celui d’Amanda (elle a même signé une décharge selon laquelle elle accepterait sans broncher tout ce à quoi elle serait soumise durant cette période), il avait accordé à son chercheur tout pouvoir sur les décisions à prendre quant au déroulement de l’expérience. Bien sûr, Olaf avait révélé à ce chercheur quel genre de femme était Amanda. Il lui avait même passé la cassette vidéo de la tournée.

— Cela ne pourra que faciliter sa tâche, avait dit Olaf. Mon chercheur se sentira ainsi beaucoup plus libre d’agir à sa guise avec la femme-cobaye qu’on lui offre. En échange, nous aurons une copie du rapport qu’il établira, avec des photos prises chaque jour.

En outre, Amanda devrait tenir un journal. Mais dans un carnet qu’on lui donnerait, car, comme nous l’avons pensé Olaf et moi, il n’était pas question que le chercheur et son assistant soient au courant du passé intime de leur cobaye. C’est donc grâce à ce carnet et aux notes du vétérinaire (l’assistant du chercheur), ainsi qu’à quelques photos, que je peux compléter cette histoire.

CHAPITRE XIV

Voici, remises au net et dans un ordre chronologique, toutes ces notes qui m’ont enfiévré. D’autant que cette femme-cobaye était ma propre femme. Il faut préciser que j’ai reçu ces notes non seulement après l’expérience mais aussi après qu’Amanda soit revenue à la maison. J’expliquerai plus loin comment se sont effectuées ces retrouvailles.

« Je suis restée attachée à l’anneau un bon bout de temps. Puis, j’ai entendu deux hommes s’approcher. J’ai reconnu Olaf quand il a prononcé quelques mots en détachant ma chaîne.

— Voilà votre cobaye ! Je la livre à vos bons soins, comme convenu. Je vous souhaite de réussir, car nous en profiterons tous.

L’autre n’a pas dit un mot. Il m’a emmenée en me tirant et m’a fait monter à l’arrière d’une camionnette. Je me suis demandé si je ne regrettais pas ma décision. On a roulé longtemps. Une fois arrivés, j’ai été conduite dans une pièce où il faisait frais, et le chercheur a ôté ma cape en conversant avec son assistant, qui allait s’occuper de moi.

— Je te rappelle, mon cher André, que, pendant toute la durée de l’expérience, tu ne dois pas la considérer comme une femme. Elle n’est rien qu’un cobaye. Comme je te l’ai expliqué, elle a subi un dressage pour devenir la chienne des deux mâles que tu gardes aussi. Agis donc avec elle comme avec une chienne, et rien d’autre.

On m’a enlevé le bandeau que j’avais sur les yeux. Je me trouvais dans le bureau d’un vétérinaire. Agé d’une cinquantaine d’années, avec une barbe et des cheveux grisonnants, il portait un tablier blanc sur un jean et une chemise à col ouvert. Il m’impressionnait par sa stature athlétique. Planté devant moi, il m’a soulevé un sein et a dit au chercheur que les anneaux de mes mamelons risquaient de le gêner dans son travail. Le chercheur me les a ôtés, disant qu’il les rendrait à Olaf l’après-midi. Puis, il a sorti de sa mallette un coffret qu’il a déposé sur le bureau.

— Voilà les quatorze doses à lui injecter : une tout à l’heure, et les autres chaque matin. Dans cinq jours, elles doivent commencer à faire effet. S’ils ne sont pas probants, on ajoutera ce qui a été prévu. Je compte sur toi pour le bon déroulement des opérations. Je passerai tous les deux jours.

Je suis restée seule un moment, le temps que le vétérinaire reconduise le chercheur. J’étais nue, avec mon bâillon et mon collier de cuir. J’avais la chair de poule, non pas de froid mais de crainte. Ce qui me rassurait, c’est que Karr et Rex étaient là aussi. Mais je sentais que quelque chose de spécial, d’indéfinissable, allait se passer. Dès son retour, le vétérinaire m’a remis mon bandeau en disant que je le porterais pour chaque visite médicale. Il m’a emmenée dans la pièce à côté et m’a fait monter sur une table de visite où j’ai dû rester à quatre pattes un bon bout de temps. Il a ôté mon bâillon pour inspecter ma dentition en me retroussant les lèvres, tout comme avec un animal. Il disait tout haut ce qu’il faisait en prenant chaque fois un petit appareil en main (je suppose que c’était un dictaphone). Puis, il m’a placé un autre mors, fabriqué à mon intention. Une grosse sangle de cuir, d’environ huit centimètres de long, passe entre mes dents et me maintient la bouche ouverte. Les extrémités sont fixées à une sorte de gros U métallique dont la base est recourbée sous mon menton. Le tout est attaché derrière ma tête par une chaîne fermée d’un cadenas.

— Je te l’enlèverai uniquement pour tes repas !

Je l’ai entendu enfiler des gants stériles et j’ai eu droit à une visite approfondie. Il m’a fait écarter les jambes et a tiré sur mes grandes lèvres avant d’enfoncer son doigt dans mon vagin. Il l’y a remué en disant que c’était bien plus agréable qu’avec ses patients habituels.

— C’est vrai que ça mouille fameusement ! Bon ! Pas bouger ! J’ai des mesures et des températures à prendre !

Il a enfoncé quelque chose de dur et épais dans mon sexe jusqu’à ce que l’objet touche le fond de mon utérus. J’ai cambré les reins et gémi, il a ressorti l’objet pour le mesurer et enregistrer la profondeur de mon vagin. Puis, il m’a enfoncé un thermomètre dans le cul en répétant “Pas bouger !” Cela me faisait tout drôle de l’entendre me donner des ordres de la même façon qu’à un animal. Mais après tout, il était vétérinaire, et il avait reçu ordre de me considérer comme une véritable chienne. Il m’a laissée là, avec l’instrument dans l’anus, et il est parti dans son bureau pour téléphoner. Peu de temps après, il est revenu et a sorti le thermomètre de mon cul pour en noter la température. Puis, il m’a enduit la rosette d’une sorte de crème et l’a poussée vers l’intérieur avec son doigt. Sous la rapidité de l’acte, je me suis cambrée et j’ai poussé un petit gémissement.

— Tout doux ! Tout doux ! Surtout, pas bouger ! Même si ça chauffe ! Faut que ça s’ouvre !

Il a laissé son doigt dans mon cul. Ça chauffait de plus en plus fort. Sous mon nouveau mors, je respirais par saccades.

— Sois sage ! Après, tu auras ton biscuit !

Mon anus s’est ouvert, et je ne sentais plus son doigt. Par contre, il m’a de nouveau enfoncé le même objet que dans mon con, et je l’ai senti me pénétrer lentement et sans difficulté. J’avais le cul qui me brûlait et je commençais à transpirer et à haleter.

— Du calme ! Ça va aller ! On ne recommencera que dans quelques jours.

Il a ôté l’objet de mon cul pour le mesurer lui aussi. Il m’a essuyé l’anus avec de l’essuie-tout. Il m’a pesée et a noté mon poids. Après avoir mesuré mon tour de poitrine, il a inspecté mes aréoles et mes mamelons. Il a palpé mes seins, pinçant la peau par endroits. Avec un pied à coulisse (c’est ce qu’il a dit), il a mesuré la longueur et l’épaisseur de mes mamelons, et en a pris des photos. Il m’a fait coucher sur le dos sur la table de visite, et a passé un gros coussin sous mes fesses, mes jambes pendant de chaque côté de la table. Il m’a rasée en tirant sur mes grandes lèvres, m’a fait replier les genoux sur la poitrine pour raser les contours de ma rosette, en disant qu’il était étonné de voir un cul pareil, mais qu’à l’avenir il faudrait qu’il se dilate beaucoup plus. Il a pris d’autres photos en gros plans de ma vulve et de mon anus. L’excitation me gagnait déjà depuis un moment ; ce n’est pas une chose banale pour une femme d’être visitée et rasée par un vétérinaire. La fièvre me montait au visage, j’ai haleté quand il a ouvert mes nymphes humides et fait sortir mon clitoris de son capuchon pour le palper. Sous ses doigts, mon bouton se gorgeait de sang et gonflait de façon étonnante. Il a tiré dessus sans ménagement, m’arrachant des gémissements sous mon mors de métal et de cuir. Il parlait tout bas :

— Ce serait bien si… Peut-être que… On verra !

Ses paroles m’ont fait peur. Il a pris une photo de mon clitoris qui dardait puis a dit qu’il était temps que j’aie ma première piqûre. Il m’a fait remettre à quatre pattes et a préparé sa seringue. J’ai mordu ma sangle quand l’aiguille s’est enfoncée dans ma fesse droite.

— Voilà pour aujourd’hui ! a-t-il dit en me donnant une claque à l’endroit où il venait de me piquer.

Il a défait mon mors et m’a donné deux gros biscuits vitaminés. J’ai dû les manger en croquant les morceaux qu’il me mettait en bouche, sans que je puisse me servir de mes mains.

— Tu auras aussi des légumes, des pâtes, et de l’eau. Tu es une belle chienne, et je vais prendre soin de toi. Grâce à nous, tu vas devenir une… disons une chienne spéciale.

Tandis que je mangeais les biscuits qu’il me tendait, il m’a caressé la tête. Puis, il m’a fait boire un verre d’eau qui avait un goût bizarre. Il m’a essuyé la bouche, a remis mon mors ainsi que la chaîne à mon collier et m’a enfin ôté mon bandeau des yeux. Il m’a alors conduite à travers un dédale de couloirs aux murs de pierre. Je dois être dans un château. En me conduisant, il m’a expliqué que je pourrais sortir quatre fois par jour dans le parc pour mes besoins.

— Je t’essuierai moi-même, et m’occuperai de ta toilette : je laverai juste ta vulve, ton cul et tes mamelles.

Enfin, je suis arrivée dans une grande pièce chauffée contenant trois cages d’environ six mètres carrés chacune. J’ai dû entrer dans celle du milieu.

— Tu vivras là quinze jours ! Comme tu vois, tu n’es pas seule. Je crois que tu connais bien tes voisins, non ? Tâche d’être sage en tout cas !

Mes voisins sont tout simplement Karr et Rex. Ils ont remué la queue et se sont approchés des barreaux séparant nos cages pour y faire passer leur museau. Dans ma cage, il y a une petite table et une chaise, ainsi qu’un matelas avec une couverture. Le vétérinaire m’a ordonné de me coucher. Fatiguée, je me suis endormie tout de suite.

Je ne sais pas combien de temps j’ai dormi, il n’y a pas d’horloge dans la pièce. Le vétérinaire m’a réveillée en me pinçant et m’a dit qu’il était l’heure d’aller faire mes besoins. Il a même ajouté :

— Tes mâles l’ont déjà fait, eux ! Ils sont moins paresseux que toi !

Il m’a emmenée par la chaîne dans le parc. Dehors, il faisait beau et chaud. On ne devait pas être loin de midi. Monsieur André, le vétérinaire, m’a montré l’endroit où je devais faire mes besoins.

— Tâche de chier maintenant, car je ne te sortirai plus que deux fois pour pisser !

Il m’a fait m’accroupir devant lui et m’a maintenue par ma queue de cheval, en me disant que je devrais toujours tout faire devant lui. Mon urine est venue facilement, crépitant sur le sol avec un peu de vapeur à forte odeur d’ammoniac.

— Bien ! Maintenant, pousse ! Après, tu auras ton assiette !

Accroupie devant lui, les mains sur mes genoux, j’ai poussé pour faire sortir mes excréments. Un long étron brun fumant est tombé sous moi. Jamais, je n’avais pissé ni chié ainsi devant un homme. Mais monsieur André m’a rassurée.

— Pousse encore, je vais t’aider pour faire encore un peu !

Il m’a tirée par les cheveux pour que je me redresse, et, en me tenant d’une main par ma queue de cheval, il a malaxé mon bas-ventre. Un autre étron est sorti de mon cul et il a eu l’air content.

— C’est bien ! Tu es brave ! Demain, il devrait y avoir plus ! Mets-toi à quatre pattes que je t’essuie !

Il a sorti de son tablier un rouleau de papier hygiénique et m’a d’abord essuyé la vulve. Puis, écartant mes fesses d’une main, il m’a séché l’anus en me disant qu’il allait me laver tout de suite dans son labo. Ce qu’il a fait avec un linge imbibé de produit désinfectant. De retour dans ma cage, il a ôté mon bâillon pour que je mange une assiette de pâtes avec des légumes, accompagnée d’un grand verre d’eau.

A peine avais-je terminé qu’il m’a remis mon mors, et j’ai commencé à écrire. Parfois, je m’arrête pour aller caresser la tête de Karr, ou de Rex qui me regardent sans cesse. Karr gémit, il sait que je suis sa femelle et ça ne lui plaît pas que nous soyons séparés par des barreaux. A moi non plus, d’ailleurs. L’après-midi, le vétérinaire m’a emmenée dans le parc pour que je pisse, disant qu’il fallait que je régularise mes mictions. Il m’a fait sortir avant les chiens. Je suis sûre que Karr est allé respirer ma pisse car il avait l’air nerveux en rentrant dans sa cage. Le soir, j’ai eu droit à une assiette de légumes cuits et de pommes de terre avant une dernière sortie. Dehors, il faisait plus frais et je me suis dépêchée. Après ma pisse du soir, j’ai dû prendre un somnifère, et monsieur André a détaché mes menottes. Mais il a accroché à mon collier une chaîne d’environ un mètre et l’a reliée au sommier car il n’est pas question que je me balade la nuit dans la cage. »

Le rapport médical m’a excité tout autant. D’imaginer un vétérinaire effectuer une visite approfondie et prendre des mesures détaillées et intimes de ma femme m’a fait bander comme un taureau. Voici ce qu’il a écrit :

« Le cobaye semble docile et se laisse visiter sans difficultés. Son poids : cinquante-six kilos. Sa taille : un mètre soixante-douze. Dentition saine comptant trente dents. Haleine normale. Tour de poitrine : quatre-vingt-douze centimètres. Mamelles fermes et tenues encore assez haut. Aréoles granuleuses brunâtres. Mamelons développés ; longueur : dix millimètres ; épaisseur : cinq. Sexe du cobaye femelle : grandes lèvres souples et extensibles. Le clitoris bien séparé des petites lèvres a une texture molle et malléable. Il sort facilement du capuchon épais. Vagin profond : vingt-huit centimètres, très chaud et très humide. L’anus semble s’ouvrir facilement ; diamètre d’entrée après dilatation: vingt millimètres. Rectum acceptant jusqu’à seize centimètres de pénétration. Le cobaye accepte de faire tous ses besoins devant moi : urine chaude, selles normales d’un brun marron. Un problème se présente : la nervosité des chiens. Première nuit calme. »

Pour la suite, je ne citerai que les passages importants, c’est-à-dire ceux où un fait nouveau est apparu, aussi bien dans les notes d’Amanda que dans le rapport médical.

Notes d’Amanda pour le deuxième jour. « … Avant ma dernière sortie du soir, n’en pouvant plus, je me suis branlée. Allongée sur ma couche, jambes écartées, j’ai ouvert mes grandes lèvres et introduit deux doigts. Puis, j’ai tiré sur mon clitoris déjà gonflé et l’ai frotté avec le dos de la cuiller que monsieur André a oubliée sur ma table. Ma mouille a coulé et j’ai joui en haletant bruyamment sous mon mors. Karr et Rex, sachant ce que je faisais, ont gémi derrière leurs barreaux. Je me suis aussitôt précipitée vers Karr, mon adorable mâle. Fléchissant les jambes, j’ai bien écarté mes grandes lèvres dégoulinantes de mouille et présenté l’entrée de mon vagin à Karr qui ne s’est pas fait prier. Comme pendant la tournée, il m’a léchée avec amour et a introduit le bout de sa langue dans mon con qui continuait à juter. Je me suis accrochée aux barreaux pour m’abandonner. Mais je ne voulais pas que Rex soit en reste et je suis allée vers l’autre côté de la cage. Prenant les barreaux en mains, j’ai d’abord laissé Rex me lécher la vulve avant de lui ouvrir mon sexe. A ce moment, monsieur André est arrivé et s’est précipité dans la cage en jurant :

— Pas sans notre permission !

Il m’a demandé si j’avais fait la même chose avec Karr et j’ai acquiescé d’un signe de tête. Il m’a emmenée pour pisser et me nettoyer le sexe en me rappelant que je n’avais pas le droit de prendre de telles initiatives. Je ne pouvais que me soumettre à ce qui était prévu. Pour me punir, monsieur André m’a dit que pour la nuit mes poignets seraient enchaînés à la tête du lit. »

Dans son rapport médical, le vétérinaire fait mention des mêmes faits et signale que, vu la nervosité des chiens, une décision devra être prise, en accord avec le chercheur.

Les notes d’Amanda pour le troisième jour s’enrichissent de quelques détails importants. « … Après ma piqûre de ce matin, monsieur André m’a ordonné de me coucher sur sa table de visite et m’a attaché les poignets et les chevilles aux pieds de la table. Il m’avait déjà remis mon mors et mon bandeau. Il a pincé mes mamelons et palpé mes mamelles. Puis, il a observé ma vulve en étirant mes grandes lèvres.

— Tiens, tiens !… a-t-il dit tout bas.

Le chercheur est arrivé et ils ont discuté dans le bureau du vétérinaire, me laissant seule dans la salle de visite. Dès leur retour, le chercheur a lui aussi palpé mes mamelles et tâté mes mamelons.

— C’est encore un peu tôt, n’est-ce pas André. Mais ça ne devrait plus trop tarder.

Puis, il s’est adressé à moi en me disant de réfléchir car il allait m’accorder une faveur, mais que ce serait la seule. Et il ne me l’accorderait que si elle n’allait pas à l’encontre de l’expérience. Le vétérinaire a ouvert le cadenas derrière ma tête et m’a ôté mon mors.

— C’est aussi la seule fois qu’on te laissera parler. Pour ta demande, tu n’as droit qu’à une phrase. Mon geste est déjà exceptionnel, vu que tu n’es qu’un cobaye.

Je n’ai pas réfléchi longtemps pour déclarer :

— Je voudrais tout voir, ne plus jamais avoir les yeux bandés.

— Soit ! A toi d’assumer !

On m’a remis mon mors, puis ôté mon bandeau. J’étais toute contente. Mais ce qu’ils ont fait après a fait retomber ma joie d’un cran. Ils ont détaché mes chevilles et m’ont placé une ceinture de chasteté faite de cuir et de métal refermée elle aussi par un cadenas. Seul mon anus restait libre. Le chercheur s’est alors adressé à monsieur André.

— Plus question qu’elle touche son sexe ! Tu lui enlèveras la ceinture deux fois par jour et tu la feras saillir par les chiens. Il faut les calmer. Je crois qu’ainsi tout ira bien. Fais ça ici, dans ta salle de visite, et observe régulièrement ses réactions. Et son carnet, tu ne le lui laisseras qu’une demi-heure par jour, avant son repas du soir. Je n’aurais pas dû accepter ce genre de choses. Mais Olaf est très généreux. Alors, tu sais…!

Tous deux ne parlent plus de moi que comme un véritable cobaye, ce que j’ai accepté d’être. Le chercheur parti, monsieur André m’a fait mettre à quatre pattes sur sa table de visite et a enfilé des gants stériles. Il a de nouveau enfoncé un doigt dans mon cul avec cette crème qui brûle et l’y a laissé un bout de temps. Je transpirais et respirais très fort, mais monsieur André m’a calmée.

— Sois sage ! Tu as un bel anus qui va bien s’ouvrir !

Il a saisi dans l’armoire vitrée un objet chromé en forme d’obus, long d’environ trente centimètres et dont l’épaisseur allait croissant vers la base. A sa vue, je me suis crispée et mon corps s’est couvert de chair de poule. C’était donc ça qu’il m’avait enfoncé dans l’anus le premier jour. J’ai fermé les yeux, pensant que ce n’était pas possible. Monsieur André m’a rappelée à l’ordre.

— Tu as voulu voir ! Mais ça ne changera rien à ce que je dois faire ! Tâche de te calmer, sinon, tu l’auras chaque jour !

J’ai senti l’objet s’enfoncer lentement dans mon anus qui brûlait et j’ai gémi sous mon mors.

— Bien ! Voilà qui est bien ! Tu vas le garder un peu pour bien te dilater ! Ne bouge pas ! Je vais te donner des biscuits !

Il a défait mon mors et j’ai dû manger deux biscuits dans sa main en gardant l’objet dans mon cul. Enfin, il m’en a libérée et je me suis détendue en pensant que Karr allait pouvoir prendre sa femelle chaque jour, et Rex y aurait droit aussi. Je vais enfin sentir leur longue bite chaude. J’espère qu’ils pourront tous deux m’enculer comme avant et cracher leur jus dans mon cul que le vétérinaire dilate si bien. Monsieur André m’a reconduite dans ma cage. Avant mon repas de midi, il a emmené Karr. Puis, il est venu me chercher et m’a entraînée dans son infirmerie où Karr attendait. Il a retiré ma ceinture de chasteté et m’a fait mettre à quatre pattes sur le sol pour ma première saillie de la journée. J’étais déjà tout excitée et ma mouille a coulé en abondance quand monsieur André a trituré ma vulve et enfoncé deux doigts dans mon con pour sentir si j’étais assez humide. Il a fait lécher ses doigts par Karr puis lui a donné l’ordre qu’il attendait depuis longtemps :

— Prends-la !

Aussitôt, mon cher mâle s’est redressé sur ses pattes arrière et a appuyé celles de devant sur mon dos pour venir placer sa longue bite sur mon entrée dégoulinante. J’ai cambré les reins quand Karr s’est enfoncé en moi. A une cadence effrénée, il m’a pénétrée et j’ai joui tout de suite. Sa bite gonflée appuyait contre mes parois et venait buter contre mon utérus, elle était plus longue qu’avant et plus grosse. Ma jouissance a été très forte. Karr bavait sur mon dos. Monsieur André nous a caressés en disant que c’était très bien, mais qu’il fallait penser aussi à Rex. Il nous a laissés quelques instants accouplés, et nous a pris en photo. Quand Karr s’est retiré, il l’a reconduit dans sa cage en me disant de ne pas bouger. A son retour, il m’a nettoyé la vulve et m’a épongé l’intérieur du vagin. Puis, il m’a remis ma ceinture et m’a reconduite à ma cage pour mon repas de midi.

L’après-midi, la séance a recommencé avec Rex. Mais lui a eu droit à mon cul. Il m’a secouée brutalement et j’ai senti ses couilles dures comme des noix venir s’écraser contre mes fesses. J’ai joui fortement quand sa semence chaude a giclé au fond de mon rectum. Après ça, monsieur André m’a de nouveau nettoyée en disant qu’en plus de ma piqûre habituelle j’aurais droit à une piqûre de vitamines. Il m’a remis ma ceinture de chasteté cadenassée. Ce soir, je me sens un peu fatiguée, mais je suis contente pour Karr et Rex. »

Le rapport médical du troisième jour est d’une froideur déconcertante. « … Le cobaye se laisse saillir facilement par les deux mâles et semble avoir une jouissance plus prononcée à la saillie anale. L’anus se dilate mieux et plus vite qu’au premier jour. Demain, il faudra inverser les saillie vaginale et anales pour les mâles. Plus une piqûre de vitamines afin que la femelle puisse être saillie deux fois par jour. »

Chaque jour, une ou deux photos accompagnaient le rapport médical. J’ai été très impressionné par cet obus chromé que le vétérinaire a enfoncé dans le cul d’Amanda. Sur une photo, on aperçoit la base de cet obus, qui ressort du cul d’environ cinq centimètres. Sur une autre, le bas-ventre d’Amanda est caché par cette ceinture de chasteté, un triangle de cuir et de métal refermé par un cadenas.

C’est le quatrième jour de l’expérience que les effets des piqûres faites sur le cobaye (je rappelle qu’il s’agit de ma femme !) commencèrent à se manifester. Voilà ce qu’Amanda déclarait : « … Quelque chose se passe en moi. Mes nichons gonflent, mes tétons aussi. Ils sont plus durs. Demain, j’aurai droit à une visite complète avec monsieur André et le chercheur. Aujourd’hui, c’est mon mâle Karr qui m’a enculée. Il fait ça à merveille. C’est pour moi un réel plaisir d’être prise par lui. Le matin, Rex m’avait déjà possédée par le con. Il semble content d’avoir la femelle de Karr à sa disposition. Après qu’il se soit retiré, il a voulu lécher ma vulve pour la nettoyer, mais monsieur André l’en a empêché. Pour pisser, le vétérinaire n’enlève pas ma ceinture de chasteté car elle est pourvue d’un trou. Et pour chier, il n’y a aucun problème. Comme monsieur André me nourrit de plus en plus, je fais beaucoup plus d’excréments, toujours accroupie devant lui, et il est content. Après mon repas de ce soir, il va me laver les cheveux, qui deviennent un peu gras. »

Ces notes étaient très difficiles à déchiffrer, c’était une écriture accélérée, parfois avec la moitié des mots. Rapport médical du quatrième jour. « … Les mamelles du cobaye gonflent, ainsi que les mamelons. Les poils n’ont plus l’air de repousser sur le pubis. Par contre, un pointillé noir apparaît autour de la vulve et descend à l’entrejambe pour remonter vers l’anus. En ce qui concerne les saillies, le cobaye se comporte comme une véritable femelle et jouit toujours autant. Mais la jouissance est plus intense sous la saillie de Karr. Les chiens deviennent plus calmes. Selles plus abondantes et beaucoup plus épaisses. Urine jaunâtre et odorante. La chevelure du cobaye représente un inconvénient dans mon travail. En parler avec le chercheur. »

Le cinquième jour, des faits d’une importance capitale se produisirent. Faits qui laissèrent supposer au chercheur et au vétérinaire que leur expérience était sur la voie de la réussite. En voici la relation par Amanda : « … Beaucoup de choses nouvelles se sont produites aujourd’hui, mais je n’ai pas beaucoup de temps pour écrire. Ce matin, après ma piqûre, le chercheur est arrivé. On m’a mise à quatre pattes sur la table de visite et, devant le chercheur, monsieur André a palpé mes mamelles en disant qu’elles devenaient plus dures et plus grosses. Il a mesuré mon tour de poitrine pour confirmer l’augmentation de la taille.

— Trois centimètres de plus après cinq jours !

Il a repris les mesures de mes tétons avec son pied à coulisse et ce qu’il a dit au chercheur m’a impressionnée. Je comprends vraiment ce que c’est qu’être un cobaye.

— Les mamelons s’allongent, ils font quinze millimètres au lieu de dix. Ils se sont aussi épaissis de deux millimètres.

— C’est bon signe ! a ajouté le chercheur. On va voir s’ils donnent !

Ils ont posé deux verres gradués juste sous mes mamelles et le chercheur a pris son appareil photo en m’ordonnant de bien redresser la tête. Le vétérinaire s’est positionné à côté de moi et, face à l’objectif, il a tiré plusieurs fois sur mes mamelons vers le bas. Sous mon mors, j’ai gémi de douleur tant il agissait sans délicatesse. Mais ni lui ni le chercheur ne s’en sont soucié.

— Essaye encore ! a dit le chercheur à monsieur André.

Le vétérinaire a recommencé et le flash s’est déclenché. J’ai entendu deux jets crépiter au fond des verres sous mes mamelles : monsieur André me trayait !

— Formidable ! s’est écrié le chercheur. On est sur la bonne voie !

Il a saisi les deux verres, et j’ai été ahurie. Au fond de chacun d’eux stagnait du lait.

— Chaque mamelle donne cinq centilitres. Ce n’est pas assez mais il nous reste dix jours. On va accélérer le processus en passant à la phase la plus coûteuse.

Le vétérinaire a annoncé au chercheur qu’il avait quelque chose d’important à lui montrer. Il a ôté ma ceinture de chasteté et m’a couchée sur le dos, jambes bien écartées. Ils ont attaché mes chevilles à des sangles de cuir, qu’ils ont reliées à deux chaînes descendant du plafond par une poulie. Monsieur André doit avoir installé ça hier. Ils ont tiré tous les deux sur les chaînes jusqu’à ce que mes jambes soient tendues vers le haut et écartelées, les fesses fortement soulevées de la table pour qu’ils puissent bien voir mon sexe et mon cul. Je suis manipulée comme un animal de laboratoire, ça m’excite beaucoup. Dans cette position, je voyais mon pubis et j’ai vu moi-même ce qu’ils allaient observer. Ils ont fait leurs observations à haute voix.

— Regarde, Jacques (c’est le chercheur), les poils ne poussent plus sur le pubis. Un fin duvet commence à apparaître autour de la vulve (en parlant, le vétérinaire passait un doigt sur ce qu’il montrait au chercheur et cela me procurait des sensations étranges et excitantes). Ce duvet descend dans l’entrejambe et remonte sur une partie des fesses pour entourer l’anus, en y laissant tout autour une surface de chair lisse d’environ dix centimètres de diamètre. (Tandis qu’il parlait, le chercheur prenait des photos.) Je vais faire des recherches pour comprendre de quoi il s’agit. Quant au rectum, il se dilate beaucoup mieux qu’au premier jour.

— Bizarre, en effet. De toute façon, nous devons continuer.

— Mais ce qui m’ennuie vraiment, c’est ça !

Monsieur André a saisi ma queue de cheval et a ajouté :

— Ce n’est pas l’idéal pour un cobaye ! Du moins dans l’expérience que nous entreprenons !

— Tu as sans doute raison, André. Après tout, nous avons carte blanche pour prendre les décisions nécessaires à la bonne marche de cette expérience. Fais ce que tu veux. L’important, c’est qu’à partir de demain tu fasses ce que je vais t’expliquer.

Maintenant, monsieur André arrive pour me donner mon repas du soir et reprendre mon carnet. Olaf et mon cher Jean devront donc se rabattre sur le rapport médical journalier pour connaître la suite. Heureusement d’ailleurs que mon cochon de mari n’aura connaissance de tout ça qu’une fois l’expérience terminée. Sinon, je suis sûre qu’il aurait tout fait pour que ça s’arrête. Même si ce qu’on me fait subir est tout à fait inimaginable, hors normes, et même si cela m’effraie, je veux aller jusqu’au bout. Je suis une femme voulant pousser sa perversion le plus loin possible. »

Je me suis précipité sur le rapport médical du cinquième jour pour y trouver ce qu’Amanda n’avait pas eu le temps de noter. Si j’avais eu en mains le rapport à ce moment-là, j’aurais probablement insisté auprès d’Olaf pour que cesse cette expérience sur ma femme-cobaye. Mais en agissant ainsi, j’aurais peut-être fait naître chez Amanda une grande frustration puisqu’elle voulait continuer, se sachant devenue rien d’autre qu’une femelle prête à tout. Voici donc ce qui manquait aux notes d’Amanda.

« Les résultats positifs obtenus après cinq jours ne sont pas suffisamment probants. Passer à la deuxième phase : remplissage du vagin avec du sperme de taureau chaque jour et l’y maintenir pendant une heure. Plus de saillie vaginale du cobaye par les chiens. Saillie anale deux fois par jour. Vu les problèmes engendrés par la chevelure, raser la tête du cobaye. »

La fièvre m’envahit en observant les photos qui accompagnaient ces commentaires. Elles m’excitaient de façon intense. Sur l’une, on la voyait à quatre pattes sur la table de visite, le vétérinaire tirant sur ses mamelons pour en faire jaillir deux minces filets de lait, bien visibles, dans les verres posés sous ses mamelles. Sur l’autre, on la voyait les jambes écartelées maintenues en l’air par des sangles, le cul soulevé de la table, et on apercevait nettement un fin duvet entourant la vulve et l’anus.

CHAPITRE XV

Le sixième jour de l’expérience prit une tournure nouvelle. « … Ce matin, après mon petit déjeuner, monsieur André m’a emmenée dans son infirmerie en me disant qu’aujourd’hui, il allait faire de moi un vrai cobaye avec une belle tête. Après mes deux piqûres, il m’a fait asseoir sur un tabouret posé sur des journaux étalés au sol. A l’aide de grands ciseaux, il a coupé mes cheveux par poignées. Je frissonnais en voyant mes beaux cheveux roux foncés tomber parterre. Puis, il m’a savonné la tête avec un blaireau. Lentement, il a rasé mon crâne. J’ai fermé les yeux pour mieux sentir et entendre le crissement de la lame sur ma tête. Une fois mon crâne rasé, monsieur André a passé une pierre d’alun sur toute sa surface. Il a rassemblé tous mes cheveux disséminés sur les journaux et les y a emballés pour les jeter à la poubelle. Puis, il m’a prise en photo. J’ai aperçu mon reflet dans la vitre de l’armoire à pharmacie. Je ne me suis pas reconnue, mais je me suis sentie fort excitée et j’ai eu envie d’être prise tout de suite. Hélas, mes mâles ont dû patienter, et leur femelle aussi. Comme la veille, monsieur André m’a attaché les chevilles avec des sangles et étiré mes jambes écartelées vers le plafond. Il a ôté ma ceinture de chasteté en disant que le chercheur allait arriver d’un moment à l’autre avec la dose d’un super mâle.

— Dommage que ce mâle ne puisse pas lui-même te mettre sa dose de sperme ! Mais avec la bite qu’il a, il te déchirerait !

Ces mots m’ont donné la fièvre. Je me suis vue prise par un taureau, sans bien sûr en imaginer les conséquences désastreuses. Monsieur André a pris mes températures vaginale et anale, et observé ma vulve à la loupe. Jacques, le chercheur, n’a pas tardé à arriver. En me voyant, il s’est exclamé :

— Tu as vraiment un beau cobaye à ta disposition ! Tu vas voir, on va en faire quelque chose d’exceptionnel.

Mon corps s’est couvert de chair de poule. Le chercheur a sorti un petit coffret métallique de sa mallette et l’a tendu au vétérinaire. Quelques instants après, monsieur André s’est placé entre mes jambes écartées, tenant en main une grosse seringue démunie d’aiguille. Mon sang s’est glacé en entendant les explications du chercheur, puis en voyant le contenu de la seringue : une quantité impressionnante de liquide blanchâtre. Il y avait quinze centilitres de sperme de taureau.

— Il est très froid, il a fallu le garder au frais pendant le transport. Ça coûte une fortune à Olaf.

Des pensées m’ont traversée : « Amanda, tu étais une salope et pour ton plaisir tu as voulu être une chienne. Tu l’es devenue. Maintenant, te voilà cobaye et on transforme ton corps. Sois forte ! Un nouveau plaisir sera ta récompense !… » Mes pensées ont été interrompues par une insupportable sensation. Monsieur André m’injectait lentement dans le vagin tout ce sperme glacé. Sous mon mors, j’ai gémi et respiré par à-coups.

— Avec la chaleur de son vagin, il va vite se réchauffer !

— N’oublie pas, il faut qu’elle le garde une heure ! Et on recommencera chaque jour !

Le chercheur a aidé le vétérinaire à refermer mon vagin en maintenant mes grandes lèvres pressées l’une contre l’autre par des pinces métalliques. Puis, il est reparti. Je suis restée le con plein de sperme de taureau le temps voulu. De nouvelles pensées ont envahi mon esprit, des images de femme tondue, avec de très grosses mamelles et de très gros mamelons, qu’un fermier était en train de traire tandis qu’elle était enculée par le chien de la ferme. Entre deux occupations, le vétérinaire est passé dans l’infirmerie et a vu l’état d’excitation dans lequel je me trouvais. Il a pris mon pouls et m’a dit de me calmer, que j’aurais mes mâles après-midi et soir. Il a ôté mon mors pour me donner deux gifles retentissantes. Ça m’a calmée. En remettant mon mors, il a souri et a dit qu’il espérait que j’allais écrire dans mon carnet ce à quoi j’avais pensé. Je le fais donc pour lui, car il est quand même très gentil avec moi. J’aime tout ce qu’il me fait et me fait faire. Pour lui, chaque jour, je fais de belles pisses et je chie beaucoup. Le sperme de taureau qui glaçait mon con s’est réchauffé petit à petit. Enfin, au bout de cette séance interminable, le vétérinaire a fait redescendre mes jambes et libérer mes chevilles. Il m’a fait mettre debout jambes écartées au-dessus d’un petit bassin en plastique et a ôté les pinces qui refermaient mon vagin. Aussitôt, un flot de liquide blanchâtre est tombé et a dégouliné le long de mes cuisses. L’odeur en était très forte, aigre, plutôt poivrée. Monsieur André a bien écarté mes grandes lèvres à l’aide des pinces. Pour qu’elles restent ouvertes, il a relié les deux pinces par une ficelle passant derrière mes reins. Puis, avec une grosse poire à lavement, il a nettoyé tout l’intérieur de mon vagin à l’eau chaude, deux fois de suite. Chaque fois qu’il appuyait sur la poire, l’eau chaude envahissait mon con et cela me faisait du bien. Avant de replacer ma ceinture de chasteté, il a décidé de me faire sortir pour pisser. Il faisait gris, et le vent qui soufflait sur mon crâne rasé me procurait des sensations inconnues jusqu’alors. Accroupie devant mon vétérinaire, j’ai lâché ma pisse chaude, jaunâtre, tandis qu’il me maintenait par la laisse en me caressant la tête. C’est beaucoup plus agréable de pisser sans ma ceinture de chasteté, mais monsieur André me l’a remise pour toute la journée. Il ne me l’enlèvera donc que chaque matin. En refermant le cadenas, il m’a parlé :

— Tu es vraiment une brave chienne ! On va faire de toi quelque chose d’unique au monde. Il faudra être brave jusqu’au bout, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé de la tête. Sous mon mors, j’aurais voulu lui adresser un sourire, mais c’était impossible… En fin d’après-midi, j’ai eu droit à un autre changement. Il faisait à nouveau très beau et monsieur André m’a emmenée dans le parc. Il m’a fait mettre à quatre pattes derrière un massif d’hortensias et m’a dit d’attendre. Peu de temps après, il est réapparu, avec son appareil photo et Karr. Pour la première fois depuis que je suis chienne, j’ai été enculée par mon mâle en plein air. Cette situation m’a fortement excitée et j’ai joui encore plus que d’habitude, haletant bruyamment pendant que Karr se déchaînait sur moi. Lui aussi, il avait l’air plus excité, et il m’a limée plus longtemps tout en crachant sa semence chaude au fond de mes entrailles. Je sentais ses couilles dures contre mes fesses et j’ai vraiment joui comme une folle tandis que monsieur André nous prenait en photo, accouplés devant les hortensias. Avant mon repas du soir, Rex a eu mon cul lui aussi, mais dans l’infirmerie. Ma jouissance a été un peu moins intense. »

Le rapport médical de ce jour-là ne m’a rien appris de plus, si ce n’est que le chercheur et le vétérinaire attendraient quatre jours pour évaluer les effets du nouveau traitement. Si l’amélioration était nette, le traitement serait poursuivi quatre jours encore. « Après tout (cette déclaration figurait dans le rapport), le cobaye a signé pour quinze jours ! Autant en profiter ! »

Quand j’ai vu les photos d’Amanda avec la tête rasée, son mors et son collier, j’ai bandé tellement que j’en avais mal à la peau de la bite. Je me suis branlé de façon magistrale en voyant cette femme au crâne nu, ma propre femme, à quatre pattes devant le massif d’hortensias, la laisse de son collier enroulée autour d’une épaisse branche, avec ses mamelles pendantes et ses mamelons durcis, enculée par ce grand grœnendael noir qui lui enserrait la taille de ses puissantes pattes avant.

Jusqu’au neuvième jour, les notes d’Amanda et le rapport médical n’ont fait que relater des faits routiniers. Rien de nouveau par rapport à ce fameux sixième jour. Chaque matin, elle était suspendue par les chevilles avec sa dose de sperme de taureau dans le con, et l’après-midi elle était enculée dans le parc par Rex ou Karr, et le soir dans l’infirmerie par l’autre. Ah si ! Je me trompe. Le huitième jour, Amanda a écrit qu’elle avait l’impression étrange de sentir des vibrations à l’intérieur de son corps, et surtout à l’intérieur de ses mamelles. Le vétérinaire lui avait recommandé de ne plus toucher à ses mamelons qui, eux aussi, se développaient anormalement. La nuit, elle devait la passer entièrement sur le dos car ses poignets étaient attachés au sommier de peur qu’elle ne se traie elle-même durant son sommeil. Mais son mors lui était ôté. A partir du dixième jour, les notes d’Amanda sont devenues plus brèves et revêtaient un autre style. Comme si l’expérience à laquelle elle se livrait ne transformait pas seulement son corps mais aussi ses pensées. J’ai eu la nette impression qu’une régression s’installait dans sa façon d’écrire, de s’exprimer. Ces nouvelles notes manifestaient un caractère quelque peu infantile et inquiétant.

« … Le chercheur et le vétérinaire sont très contents de moi. Le chercheur m’a encore photographiée pendant que le vétérinaire me trayait. J’ai donné plus de lait que la première fois, et j’attrape un beau duvet autour de la vulve et de l’anus. Ils disent que je suis leur fierté, mais ils ont moins parlé que d’habitude en observant mon corps. Dès que monsieur André m’a injecté la grosse dose de sperme dans le vagin, ils se sont retirés tous deux dans le bureau pour discuter, en me laissant seule. Moi aussi, je suis contente. Surtout pour Karr et Rex. Avec moi, ils ont une femelle exceptionnelle. Mon clitoris gonfle et monsieur André me le caresse du bout des doigts pour me faire du bien pendant que je suis suspendue avec le jus de taureau dans mon con. J’espère qu’Olaf et maître Zacharie seront contents eux aussi quand ils verront mes mamelles et mes mamelons. Quant à mon cher Jean, mon cochon de mari, je me demande ce qu’il va faire en voyant la femme qu’il a. Encore quatre jours et ce sera fini. Dommage. J’adore être prise par mes mâles dans le parc, surtout que maintenant, mon gentil vétérinaire les laisse me lécher le cul quand ils se retirent après m’avoir emplie de leur sperme. »

Le rapport médical, s’il faisait mention de faits nouveaux de façon plus scientifique, m’excitait parfois encore plus que les notes. « Nette amélioration en ce qui concerne la production du cobaye, et changements importants à plusieurs niveaux. L’expérience a sur le cobaye des effets totalement inattendus. Les mamelles et les mamelons se développent de façon considérable. Tour de poitrine : quatre-vingt-dix-huit centimètres. Mamelles pas trop molles. La peau est belle et ne semble pas distendue. Trayons (nom que peuvent prendre désormais les mamelons) d’une longueur de dix-huit millimètres ; épaisseur : neuf. Dès la première traction, un jet plus épais en est sorti. Chaque mamelle a donné dix centilitres d’un lait à bonne odeur et au goût normal. Le faire analyser pour établir sa teneur en éléments essentiels. Des effets stupéfiants se produisent au bas du corps : plus aucun poil ne pousse sur le pubis. Par contre, le duvet apparu dès le quatrième jour s’est épaissi. Il entoure la vulve, descend dans l’entrejambe et remonte sur l’intérieur des fesses pour entourer l’anus en y laissant autour une surface de chair lisse, un cercle d’environ dix centimètres de diamètre. D’après mes recherches, il ne s’agit ni plus ni moins de “l’écusson”, cette pilosité propre à toutes les vaches ! Le sexe du cobaye subit lui aussi des transformations étranges : les grandes lèvres rétrécissent, mais le clitoris gonfle et reste sorti en permanence ; le capuchon reste enroulé à la base. Sa sensibilité est toujours grande. Le trou du cul du cobaye s’est élargi et permet le passage d’un étron plus large. Il se dilate aussi très facilement et pourrait accueillir autre chose que la bite de ses mâles habituels. En parler à monsieur Olaf.

Conclusion : après une longue discussion avec Jacques, le chercheur, et le cobaye (qui reste en parfaite santé), nous décidons de poursuivre l’expérience jusqu’à son terme, soit encore quatre jours. »

En voyant les photos qui accompagnaient ce rapport, quiconque aurait pu croire à un montage cinématographique. Il est vrai que nous étions peu nombreux à connaître l’existence de cette expérience. Régulièrement, le chercheur téléphonait à Olaf pour le rassurer, mais sans donner aucun détail. La communication se limitait à : « Tout va très bien ! Elle est en super forme ! On continue ! » Et Olaf s’empressait de me rassurer à son tour. La dernière fois qu’il m’a rapporté sa conversation avec le chercheur, c’était justement au soir de ce dixième jour. Il paraissait bizarre et nerveux, car le chercheur lui avait tenu les propos suivants : « L’expérience évolue très vite et les résultats sont stupéfiants. Notre cobaye devient exceptionnel. Il est toujours très coopératif. Vous serez très surpris, mais je crois très content. D’après mes conclusions, la firme pourra s’enrichir, mais seulement auprès des agriculteurs ! » Si nous avions eu connaissance de ce rapport et de ces photos à ce moment-là, nous aurions compris le sens exact de ces propos.

Ce qui se passa le onzième jour doit avoir atteint, à mon sens, un des points culminants de cette expérience. Bien que l’événement relaté n’ait pas fait partie des objectifs de départ. Il s’agissait d’un but visé par Olaf, de connivence avec le vétérinaire. « Aujourd’hui, après ma visite du matin et ma pisse dans le parc, monsieur André m’a remis mon bandeau sur les yeux en me promettant de l’enlever le soir. Je l’ai donc gardé toute la journée. Maintenant, j’ai compris pourquoi : si j’avais pu voir ce que monsieur André allait me faire subir, je me serais sûrement affolée. Mais ainsi, tout a bien été, et j’ai vraiment été comblée. Quand il m’a conduite dans le parc, il m’a parlé autrement que d’habitude, me disant que j’étais la plus belle chienne dont il ait jamais eu à s’occuper, la plus chaude, celle qui avait le plus beau cul.

— Tu as un fameux cul, maintenant ! Tu mérites d’être bien saillie ! Alors, aujourd’hui, tu vas être récompensée.

Comme les autres jours, il m’a fait mettre à quatre pattes près du massif d’hortensias, en me disant de bien écarter les jambes et d’attendre un moment. Heureusement que c’est un parc privé. Sinon, quel spectacle pour les passants : une femme nue, au crâne rasé, à quatre pattes, avec les yeux bandés, un mors, et une ceinture de chasteté. Je sentais le soleil me chauffer le dos, la tête et les fesses. Monsieur André est revenu et je l’entendais dire :

— Du calme ! Du calme !

Un chien haletait de façon bruyante. Mon cœur a commencé à battre plus fort dans mes tempes. Le vétérinaire a placé sur mon dos une sorte d’alèse en caoutchouc dont le contact froid m’a donné la chair de poule. Il m’a caressé la tête, puis il a dit :

— Sens bien, Drax ! Sens !

Entre mes fesses écartées, j’ai senti un museau froid renifler mon anus, puis une grande langue m’a léché la raie en passant sur ma rosette qui s’ouvrait. Mon pouls s’est accéléré et ma respiration aussi. Qui était ce Drax ? La langue qui me léchait était bien plus grande et plus large que celle de Karr ou de Rex. Et j’ai eu peur. Monsieur André m’a rassurée en me disant que je n’avais aucune crainte à avoir.

— Tu sais que je t’ai bien préparée à ça, n’est-ce pas ! J’ai pris les mesures qu’il fallait, et les dimensions de Drax correspondent à ce qu’il te faut. D’ailleurs, autant que tu le saches, ça fait partie du nouveau projet de monsieur Olaf ! S’il le faut, tu resteras encore quelque temps avec moi pour que je prépare aussi ton vagin à accueillir ton nouveau mâle.

En me parlant, monsieur André caressait mes mamelles et mes mamelons.

— Détends-toi ! C’est pour ton bien que je t’ai amené Drax. Pour ton plaisir, et pour le sien !

J’étais pleine de fièvre. J’aurais voulu voir ce Drax que j’allais recevoir dans mon cul. Monsieur André a dit que nous étions prêts tous les deux. J’ai senti se poser sur mon dos deux lourdes pattes, et mon vétérinaire m’a ordonné de plier les bras lentement pendant qu’il ajustait notre accouplement. Mes mamelons touchaient l’herbe ; j’ai senti la main de monsieur André placer contre mon anus le bout d’une bite qui me paraissait vraiment grosse.

— Doucement, Drax ! Doucement !

Sous mon mors, je haletais. J’avais peur, et j’étais excitée à la fois. J’ai gémi quand j’ai senti s’enfoncer dans mon cul cette bite énorme. J’ai haleté de plus en plus fort. Je la sentais occuper tout mon rectum, le gros gland au fond de mes entrailles.

C’était très chaud, et ça gigotait dans mon ventre. Je n’avais encore jamais eu ça en moi. J’étais possédée par un membre impressionnant. J’ai alors senti deux grosses couilles s’écraser contre mes fesses.

— Voilà, Drax ! Tu y es ! Elle est bien, ta nouvelle femelle, hein !? Fais-lui du bien maintenant ! Vas-y !

A ce moment, Drax a fait coulisser son pieu dans mon cul, lentement d’abord. Ses puissantes pattes m’enserraient la taille et obligeaient tout mon corps à suivre ses mouvements. Ma peur avait fait place nette à une excitation qui allait croissant. Sous mon mors, j’ahanais. Ma mouille coulait dans ma ceinture de chasteté. Les mots de monsieur André ont déclenché mon plaisir, ce nouveau plaisir que je devais à Drax, que je ne voyais toujours pas.

— Vous êtes magnifiques, tous les deux ! Olaf sera content !

Il a déclenché plusieurs fois son appareil photo, et Drax s’est mis à me limer plus vite, me secouant comme un vulgaire sac. Dans mes entrailles, son énorme bite allait et venait en cadence. Mes mamelles ballottaient dans tous les sens, obligeant mes mamelons à frotter l’herbe fraîchement tondue. J’ai feulé comme une bête sauvage quand j’ai senti gicler tout le sperme de Drax dans mon cul. Il n’arrêtait pas de me remplir, tandis que je jouissais sous lui d’une façon incroyable. Quand il s’est retiré, il m’a fallu un bon bout de temps pour reprendre ma respiration et mes esprits. Le sperme de Drax dégoulinait de mon anus et descendait sur l’intérieur de mes cuisses. Monsieur André m’a caressé la tête.

— Alors ? Avoue que tu as été bien comblée, hein ? Pour une chienne en chaleur comme toi, il fallait bien ça. Tu veux voir ton nouveau mâle, maintenant ?

J’ai hésité quelques instants, me demandant ce que j’allais voir. Monsieur André a insisté.

— Il est très beau, tu sais !

J’ai acquiescé par un signe de tête et monsieur André a ôté mon bandeau des yeux. Je les ai écarquillés et mon corps a frissonné quand j’ai vu par quoi je venais d’être prise. Drax était un doberman, à la robe noire et aux pattes fauve, comme son museau. Ses oreilles étaient pointues, ses yeux noirs brillaient. Il avait la langue pendante et sa gueule bavait en abondance. Sa bite sortie dégoulinait de sperme et de mes sécrétions. Une bite d’au moins vingt centimètres, épaisse comme un manche de pelle, avec un gland tout rouge en forme d’obus.

— Tu vois, m’a dit monsieur André, c’est pour lui que j’ai formé ton cul ! Tu devrais être contente !

Il nous a emmenés tous les deux vers le bâtiment, m’obligeant à marcher à quatre pattes à côté de Drax.

J’étais plus bas que lui, cela m’impressionnait.

— Il faut qu’il sente que tu es sa nouvelle femelle et qu’il te domine ! a dit mon vétérinaire en me conduisant par la laisse.

Il a reconduit Drax dans la cage qu’occupait Rex et m’a nettoyé l’anus dans l’infirmerie. Le soir, c’est mon cher Karr qui m’a prise. J’ai encore joui, mais plus de façon aussi intense. Et je suis triste pour Karr… Vivement demain ! »

Voici le rapport médical de ce fameux onzième jour. « L’expérience suit son cours normalement. Toutes les transformations constatées sur le cobaye évoluent favorablement. L’accouplement du cobaye avec Drax est une réussite. Le cobaye a eu une jouissance très longue et d’une intensité non encore constatée jusqu’à présent. Le soir, Karr n’a pas pu procurer le même plaisir à sa femelle. Cinq questions ont été posées au cobaye dans l’infirmerie, et il a dû répondre en choisissant des mots écrits sur des petits cartons.

Vétérinaire : Comment te sens-tu ?

Cobaye : Très bien.

Vétérinaire : Es-tu contente de ton nouveau mâle ?

Cobaye : Oui.

Vétérinaire : Aimes-tu ce que tu fais ici ?

Cobaye : Oui.

Vétérinaire : Aimes-tu ton vétérinaire ?

Cobaye : Oui.

Vétérinaire : Aimerais-tu continuer un peu plus longtemps ?

Cobaye : Oui.

Il faut ajouter que le cobaye a désigné les mots-réponses sans hésitation. »

Cette fois, je dois avouer que j’ai été épouvanté quand j’ai vu les photos d’Amanda prise par Drax, et aussi, faut-il le dire, par la tournure que prenait cette situation. Les accouplements de ma femme avec Karr ou Rex étaient déjà hors normes. Mais là, je suis persuadé qu’elle est la seule femme au monde à pouvoir accepter dans son cul le membre de ce doberman. Et aussi la seule femme au monde à accepter ce genre de manipulation. A ce moment de ma lecture, je comprenais pourquoi Amanda m’avait refusé son anus le matin de son retour. A ce propos, j’ai commencé à avoir des doutes au sujet d’Olaf. Je me rendais compte qu’une fois de plus, il avait mis au point un projet en parallèle avec l’expérience souhaitée par son chercheur. Mais ça, il ne m’en parlait toujours pas. Les jours suivants, Amanda a relaté dans ses notes tout le plaisir qu’elle prenait chaque après-midi dans le parc avec son nouveau mâle. Il m’a même semblé qu’elle commençait à divaguer. Afin de ne pas trop m’inquiéter, j’ai pris ça pour de l’humour. Elle déclarait notamment dans ses notes du douzième jour : «… Drax est formidable. J’aimerais le sucer et boire son sperme. En échange, quand il aura des petits, je les nourrirai avec mon lait. Je suis heureuse d’être menée à quatre pattes à côté de lui par le vétérinaire pour aller nous accoupler au soleil. (…) Mes mamelles et mes tétons grossissent encore, et aujourd’hui j’ai pu caresser mon duvet autour de ma vulve et de mon cul… J’aime ma vie de cobaye… »

Le rapport médical ne m’a rien appris de plus. D’ailleurs, jusqu’au quatorzième et dernier jour, il n’y a rien eu de nouveau, si ce n’est le plaisir anormalement grand qu’Amanda prenait. Ce qui explique probablement la réussite de l’expérience. Voilà les dernières notes d’Amanda, au soir du quatorzième jour. « Ce matin, j’ai eu mes dernières piqûres. Puis, avant de recevoir ma dose de sperme de taureau dans le vagin, j’ai eu droit à une visite approfondie. Le chercheur n’était pas seul. Il a présenté celui qui l’accompagnait à monsieur André comme un savant en manipulations hormonales. Ils m’ont examinée tous trois sous toutes les coutures. Le savant a eu l’air stupéfait. Il a demandé au chercheur et au vétérinaire si on m’avait droguée, forcée, ou si j’étais une débile mentale sans famille. Ils lui ont juré sur l’honneur qu’aucune de ces hypothèses n’était à prendre en considération. Ils ont enlevé mon mors pour que je réponde moi-même au savant, tout en étant suspendue par les chevilles. Je lui ai dit que j’avais toujours été consentante, et que j’y trouvais mon plaisir. Des nouvelles photos ont été prises, les dernières relatives à cette expérience. Devant le savant, comme témoin, et le chercheur, qui prenait les photos, monsieur André, mon gentil vétérinaire, m’a traite une dernière fois au-dessus des verres gradués. Chaque mamelle a donné quinze centilitres de lait. Le savant n’en revenait pas. Mes seins se sont fortement développés en quinze jours, j’ai un tour de poitrine de cent centimètres au lieu de quatre-vingt-douze. Mais ce qui est spectaculaire, ce sont mes mamelons : ils font deux centimètres de long sur un d’épaisseur. Quant à ma vulve et mon cul, un épais duvet noir les entoure, et je n’ai plus de poils sur le pubis. En outre, mes grandes lèvres ont rétréci et mon clitoris reste sorti en permanence. Et il est assez proéminent. Il paraît que j’ai un trou du cul bien ouvert qui se dilate comme aucun autre. Pour ma dernière nuit, je n’ai plus de ceinture de chasteté et en écrivant, je me tâte le gros bouton devenu ultra-sensible. Il apparaît comme une grosse noisette charnue, et son capuchon reste enroulé à la base comme une écharpe. Je le branle en mordant sur mes lèvres, et mon jus coule sur ma chaise. J’ai hâte de retrouver Drax. Le vétérinaire n’en a pas parlé. Je suppose qu’il s’agit d’une affaire à part, qui ne regarde que le vétérinaire et Olaf. Je suis très heureuse que l’expérience soit réussie et suis contente d’avoir été un bon cobaye. Le vétérinaire ne m’a pas dit en combien de temps mon corps retrouverait son apparence antérieure. Tant pis si j’ai l’air folle. Qui sait ? On me demandera peut-être de poursuivre l’expérience un peu plus longtemps ? J’en mouille d’envie en continuant à me branler ce clitoris qu’aucune femme ne possède. Ahh… Que c’est bon ! Après tout, je suis une femelle exceptionnelle !… Demain matin, avant qu’on vienne me chercher, je demanderai à mon vétérinaire de me raser à nouveau la tête car mes cheveux repoussent. Et j’aimerais garder ma tête de cobaye encore quelque temps. J’ai hâte aussi de retrouver maître Zacharie. Lui, je suis sûre que sa nouvelle chienne va lui plaire et qu’il saura lui faire subir un nouveau dressage bien approprié. »

Le dernier rapport médical était signé par les trois hommes. Ce qu’il contenait, je l’avais lu dans les notes de ma chère femme, que j’allais retrouver le lendemain. Mais il y avait en plus quelques remarques plutôt inquiétantes, écrites de la main du savant :

« Il se peut que le corps du cobaye ne retrouve pas l’apparence qu’il avait avant l’expérience. La quantité de lait donnée par le cobaye est assez impressionnante. Le traire chaque jour afin de voir si la production persiste même sans l’apport de l’hormone découverte par le chercheur de la firme G… Il faudra aussi vérifier régulièrement la grosseur des mamelles et des trayons. Il en va de même pour l’écusson apparu sur le cobaye humain. Quant au clitoris gonflé et sorti du capuchon, je ne trouve pas d’explication. L’expérience apparaît comme une réussite au point de vue de la production laitière, et les effets inattendus qui se sont produits sur le corps du cobaye me donnent à penser qu’on vient de réussir une manipulation hormonale. Attendre un mois pour en avoir confirmation. L’idéal serait de recommencer la même expérience avec un autre cobaye pour voir si les effets sont identiques. »

Dans ce dernier rapport, il n’était nulle part fait mention de Drax. Je tiens à rappeler aussi que toutes ces notes et ces rapports avec photos m’ont été remis quand Amanda a réintégré la maison.

CHAPITRE XVI

Le chercheur a ramené Amanda chez Olaf. Vanessa était partie passer une semaine chez sa mère, du côté de Saint-Jean-de-Luz. Et moi j’avais pris congé pour bricoler en attendant le retour de ma femme. J’avais hâte de voir comment s’était déroulée cette expérience. Vers onze heures, Olaf m’a téléphoné pour me demander si je n’avais pas quelques courses à faire. Amanda était chez lui, et il voulait la ramener lui-même par les jardins. Il désirait que je rentre une heure plus tard afin qu’elle soit seule dans la maison à m’attendre.

— Mon cher Jean, la surprise sera de taille. Moi, ce que j’ai vu m’a fait bander comme jamais auparavant. Amanda est vraiment devenue une femme hors du commun.

Je suis donc rentré comme convenu vers midi. Je ne savais pas ce que je devais imaginer. Amanda m’attendait, debout, vêtue d’une grande cape noire lui descendant aux chevilles, avec un capuchon sur la tête jusqu’à la moitié du front. Son visage était finement maquillé : lèvres roses, paupières fardées d’un mauve clair, cils allongés au mascara noir et ligne noire au bord de la paupière inférieure. En me voyant approcher, elle a souri et m’a demandé de patienter encore un peu, elle allait se dévoiler à moi petit à petit.

— Ce n’est plus la même femme que tu vas avoir devant toi, Jean chéri. Moi, j’assume et je me plais beaucoup ainsi. J’espère que ça va te faire bander, mon cochon. Car j’ai besoin de ta bite dans mon con, qui n’a rien eu depuis longtemps. Et, si je suis devenue comme tu vas le découvrir, je te rappelle que c’est pour toi et Olaf.

Elle a abaissé son capuchon et j’ai retenu ma respiration quand j’ai vu sa tête rasée. Mon sexe vibrait dans mon pantalon. C’est vrai qu’une femme rasée a un attrait sexuel supplémentaire. Et de voir la mienne ainsi, des anneaux accrochés aux oreilles, augmentait mon pouls de façon anormal.

— Je te plais ?

— Oui…

— Attends ! Tu vas voir la suite !

Amanda a déboutonné lentement sa cape, puis elle l’a ouverte et fait glisser de ses épaules à sa taille où elle l’a maintenue.

— Voilà une partie de ta nouvelle femelle-cobaye !

Devant sa poitrine transformée, je suis resté bouche bée. Je devais être rouge écarlate. Dans mes tempes, mon cœur battait comme il ne l’avait encore jamais fait. Mon sexe était tendu à l’extrême. Aucun son ne sortait de ma bouche. Voyant la bosse de ma braguette, Amanda a pris la parole.

— Je vois que je t’excite ! Tant mieux ! Ça a excité Olaf aussi ! Viens plus près et sens-moi !

Fébrilement, j’ai caressé ces grosses mamelles. Il m’était difficile de reconnaître les seins d’Amanda. Et les tatouages OLAF 2 s’étaient agrandis eux aussi ; quant aux mamelons, leur taille m’a sidéré. Je les ai palpés doucement. Ils étaient durs et bien droits, et à leur base étaient accrochés les anneaux d’or qui maintenant semblaient petits. Des mamelons semblables défiaient l’imagination. J’avais envie d’en prendre un en bouche, mais Amanda m’en a empêché.

— Pas avec ta bouche, mon chéri. Mais ne t’en fais pas, tu vas avoir d’autres plaisirs. Tu vas me traire chaque jour dans deux verres gradués, pour voir si je donne toujours autant de lait que pendant l’expérience. Et je vais te montrer ce que tu vas pouvoir me sucer !

Amanda a laissé tomber sa cape. Cette fois, elle était complètement nue, et je suis resté tétanisé en voyant son bas-ventre, surtout sa vulve, entourée d’un épais duvet noir. Rejetant sa cape au loin d’un coup de pied, elle s’est tournée pour me montrer son cul. Sa rosette brunâtre, bien ouverte, était elle aussi entourée d’une pilosité noire. Je croyais rêver.

— Alors, mon gros cochon ? Que penses-tu de ta nouvelle femelle, hein ? Qu’attends-tu pour me caresser ?

J’ai passé le revers de deux doigts sur ce duvet noir. Il n’était pas bouclé et semblait souple. Amanda s’est retournée avant que je puisse enfoncer un doigt dans son anus qui béait de façon obscène.

— Mon cul est devenu celui de la femelle d’un mâle autrement membré que n’importe quel homme. Mais pour toi, il y aura toujours mon con, qui jute bien plus qu’avant, et surtout ça, que tu n’as pas bien vu !

Elle a posé son doigt sur un gros, très gros bourgeon de chair rouge qui ressortait à la commissure supérieure de sa vulve. Amanda a écarté les jambes et je me suis agenouillé devant elle pour mieux observer ce clitoris plus développé qu’une noisette, dont le capuchon restait enroulé à la base. Les grandes lèvres humides avaient par contre rétréci et encadraient l’entrée du vagin comme une collerette fripée. Enfiévré, j’ai posé ma bouche sur ce gros bouton gorgé de sang. Amanda m’a saisi la tête à deux mains, tandis que les miennes agrippaient ses fesses rebondies, le bout des doigts dans la pilosité entourant l’anus.

— Oh, oui… Suce-moi, Jean… Suce… Ça me manque…

J’avais l’impression de sucer le gland d’une bite d’adolescent. Ma langue tournait autour et léchait le capuchon rétracté. Amanda a fléchi les jambes, haletant déjà sous mes coups de langue. J’ai sucé de plus en plus fort en enfonçant deux doigts dans sa chatte qui jutait.

— Plus fort… Plus fort…

En faisant coulisser mes doigts dans son con, j’ai aspiré, et Amanda a laissé éclater sa jouissance en empoignant mes cheveux. Dans ma bouche, une abondante mouille coulait et le clitoris d’Amanda était devenu dur.

— Prends-moi… Prends-moi… Je t’en supplie…

En un clin d’œil, j’étais nu et ma bite s’enfonçait dans le con d’Amanda qui avait passé ses bras autour de mon cou tandis que ses jambes enserraient ma taille. Nos bouches étaient soudées et nos langues s’entremêlaient avec fougue.

— Ça fait longtemps que… je n’ai plus été… embrassée et baisée par… un homme !

Ses gros seins s’écrasaient contre mon torse, obligeant les longs mamelons à se tourner sur le côté. Pendue à mon cou, Amanda montait et descendait sur ma bite raide qui, elle non plus, n’avait plus connu de vagin depuis un bon bout de temps. Nous avons explosé ensemble dans un orgasme bruyant et j’ai envoyé tout mon sperme au fond de son con.

— Ahh… C’est bon… Encore… Donne-m’en encore… Il est chaud…

Amanda m’a lâché pour se mettre à quatre pattes devant moi et prendre en bouche mon membre encore raide luisant. Elle palpait mes couilles ramollies, ses lèvres roses allaient et venaient sur ma hampe qui retrouvait vigueur. J’ai posé les mains sur sa tête rasée. C’était la première fois que je caressais une femme chauve. J’ai rebandé dans sa bouche et, les mains appuyées sur son crâne, j’ai giclé au fond de sa gorge. Je n’avais jamais joui deux fois de suite aussi vite. Amanda m’aspirait, me vidait et j’ahanais en la maintenant par ses boucles d’oreilles.

Après avoir recouvré nos esprits, Amanda est allée chercher dans un sac les deux verres gradués dont elle m’avait parlé. Elle s’est mise à quatre pattes au milieu du salon, les mamelles pendant au-dessus des verres.

— Il faut me traire, mon chéri. Chaque jour !

La fièvre m’est à nouveau montée au visage. Je me suis agenouillé à côté d’elle et, maladroitement, j’ai saisi ses mamelons et les ai pressés, mais rien ne sortait.

— Il faut tirer, mon Jean. Sinon, il faudra faire venir le vétérinaire.

Ces mots m’ont excité et j’ai tiré sur les mamelons bien plus fort, agitant en même temps les anneaux d’or qui les transperçaient à la base. Aussitôt, un jet blanchâtre a jailli de chacun d’eux pour crépiter au fond des verres. J’ai arrêté mon mouvement, mais Amanda a insisté.

— Encore… Tu dois me traire jusqu’au moment où plus rien ne sort.

Rouge d’excitation, j’ai trait ma femme, voyant monter dans les verres le niveau du lait. Enfin, plus rien n’a jailli des mamelons.

— Ah… Je suis bien… Tu fais ça très bien, mon chéri.

Elle m’a tendu un des verres, et j’ai bu une gorgée de ce lait chaud produit par ma femme. Le goût était agréable, un peu plus prononcé que le lait entier, et j’ai bu mon verre d’un trait tandis qu’Amanda buvait l’autre. Nous nous sommes retrouvés sous la douche, où je n’arrêtais pas de savonner ses grosses mamelles, ses mamelons super allongés, sa vulve qui dégoulinait encore de mon sperme et cette pilosité étrange qui l’entourait. Dans la cuisine, nous avons mangé les pizzas que j’avais ramenées de la ville et bu une bonne bouteille de bordeaux. Amanda m’a passé une grosse farde contenant ses notes personnelles et les rapports médicaux accompagnés de photos. J’ai porté la farde dans mon bureau tandis qu’elle s’apprêtait pour aller faire un tour dans Bordeaux. Pour sortir, elle avait une perruque rousse, celle du début de cette aventure. Plus aucun soutien-gorge ne pouvait lui convenir. Elle a donc décidé de mettre un chemisier ample, sans rien dessous. Sa minijupe en jean et un blouson léger ont complété son habillement. Mais elle avait une telle poitrine que le blouson devait rester ouvert, et elle n’allait pas manquer d’attirer sur elle tous les regards.

Ma lecture terminée, j’étais dans un état second. Amanda n’était pas rentrée de la ville, mais elle n’allait plus tarder. Les remarques du savant me faisaient peur. Je me demandais si elle avait eu connaissance de ces rapports avant de revenir à la maison. Une chose était sûre pour moi : Amanda n’était plus le même être humain. Etait-elle d’ailleurs encore vraiment un être humain ? Quelque part, j’étais persuadé que j’avais été complice d’une expérience abominable sur le corps de ma femme, même si celle-ci semblait se complaire dans son nouvel état. Jusqu’où étions-nous donc allés, Olaf et moi ? Sans parler du chercheur et de son vétérinaire. Au fond, il se pouvait que, par hasard, nous nous soyons trouvés entre pervers hors-catégorie. Et ma femme, après être devenue une femelle pour un

grœnendael, m’excitait encore plus maintenant avec son crâne rasé et son corps transformé par cette expérience. Et ce doberman, pour lequel son cul avait bel et bien été transformé lui aussi ! Et moi qui devrais la traire chaque jour pour vérifier la durée des effets de l’expérience ! Bien sûr que tout cela m’excitait ! En attendant le retour d’Amanda, je me suis servi un double whisky, essayant peut-être de trouver dans l’alcool ce qu’il convenait que je fasse. Et puis, je me suis dit qu’après tout la première concernée éprouvait un énorme plaisir à vivre ainsi, avouant qu’elle connaissait des jouissances insoupçonnées des autres femmes. Cette condition de femelle et de cobaye lui plaisait, et moi ça m’excitait. Sans parler d’Olaf qui, d’après ce que j’avais lu à propos de Drax, devait avoir un autre projet pour elle. J’ai achevé mon whisky en me disant :

« Attendons la suite ! Et surtout : jouissons-en ! »

Quand Amanda est rentrée, c’est elle qui a abordé le sujet.

— Alors, mon chéri ? Comment me trouves-tu sur les photos ?

Je lui ai répondu que je n’aurais jamais imaginé de telles choses, mais que je l’admirais pour ce qu’elle faisait. En plus, que je la trouvais vraiment superbe, bien plus attirante qu’aucune autre femme.

— Et plus tu deviens perverse, plus je t’aime et plus ça m’excite, Amanda !

Elle s’est approchée et m’a embrassé goulûment sur la bouche en disant :

— Je crois que je peux encore aller plus loin !

— Avec ce que tu fais déjà ! Je me demande bien ce que tu pourrais encore faire ! Mais avec toi, et avec l’imagination d’Olaf !

— Justement ! Il attend que Vanessa revienne de chez sa mère pour lui demander de subir la même expérience que moi. Il compte sur toi pour la convaincre et lui dire à quel point je te plais ainsi. De mon côté, je lui expliquerai tous les plaisirs que j’ai connus. Si je pouvais…

Je voyais bien qu’Amanda s’enfiévrait en parlant. Elle éprouvait du plaisir rien qu’à évoquer son expérience. Comme elle était assise à côté de moi sur le divan, j’ai tendu une main sous sa jupe pour lui palper le sexe. Elle a écarté les cuisses pour que je sente mieux sa vulve. Elle était trempée et mes doigts ont glissé tout seuls à l’intérieur.

— Tu es une fameuse salope, ma chérie !

— Non ! Je suis une super-femelle toujours en chaleur ! S’il te plaît, considère-moi comme une femelle, plus comme une femme ! J’en éprouve plus de plaisir ! D’ailleurs… mon vétérinaire l’a très bien compris !

Chaque jour de la semaine, je trayais Amanda en fin d’après-midi et elle y prenait autant de plaisir que moi. Bien qu’elle ne reçût plus de piqûre d’hormones, elle donnait toujours la même quantité de lait. La taille de ses mamelles et de ses mamelons ne diminuait pas, et sur son pubis on ne voyait pas apparaître de poils. Pour lui soutenir les mamelles, je lui ai confectionné un harnais de cuir avec de larges sangles, qui en entouraient la base et s’accrochaient dans le dos. Devant et derrière, d’autres sangles étaient reliées à un large collier de cuir clouté.

Ainsi harnachée, elle était encore plus bandante. Son clitoris restait toujours proéminent. Après la traite, je le suçais et Amanda avait aussitôt une jouissance intense. Je la prenais alors en levrette, enfonçant ma bite dans ce con toujours plein de mouille. Amanda haletait vraiment comme une chienne. Une fois, n’y tenant plus, au lieu de la prendre par le con, je me suis enfoncé dans son cul. Amanda n’a pas bronché, au contraire.

— Oh oui… Vas-y, Jean… Ça fait trop longtemps que j’attends qu’on m’encule…

Jamais, ma bite n’était entrée aussi facilement. Je me suis enfoncé jusqu’aux couilles en la saisissant par les hanches. C’était très chaud et je sentais à peine les parois de son rectum. Pas de doute, ce cul était devenu trop large pour un homme. L’idée que Drax soit à ma place m’a fait éjaculer, et j’ai déchargé au fond des entrailles d’Amanda. J’ai bien senti qu’elle était frustrée.

— C’est bon, hein, mon salaud, d’enculer une chienne comme moi ! Mais, tu sais…

— Oui, je sais…

Nous n’avons rien ajouté d’autre. Je me doutais qu’Amanda n’attendait qu’une chose : retrouver maître Zacharie pour qu’il la dresse avec son nouveau mâle, Drax.

Pour agrémenter nos plaisirs, Olaf est venu à la maison pour traire Amanda lui aussi, et nous nous prenions en photo tirant tour à tour sur les longs mamelons pour en faire jaillir le lait que nous partagions ensuite. Il attendait que Vanessa soit comme Amanda car il avait des idées pour un nouveau numéro encore plus spectaculaire que le premier, avec des scènes plus corsées.

— Vous savez, depuis notre tournée en Allemagne, les directeurs des théâtres n’arrêtent pas de me téléphoner pour me proposer de nouveaux engagements. On m’a téléphoné de Suède, de Thaïlande et du Japon. Ils ont été mis au courant et me proposent des sommes phénoménales. Je leur ai demandé de patienter et dit qu’on préparait un numéro encore plus ahurissant.

Il n’a pas voulu ajouter de détails, si ce n’est que certains mâles devenaient de plus en plus nerveux. Tandis qu’il parlait, Amanda s’enfiévrait. J’ai prétexté que je n’avais plus de cigarettes et suis parti en acheter à Bordeaux plutôt qu’à Courtillas afin de leur laisser du temps. Olaf allait pouvoir ainsi sucer le gros clitoris de ma femme, qui était aussi sa nièce, et décharger à son tour dans son vagin dégoulinant. De plus, j’espérais en m’absentant qu’il lui donnerait quelques détails quant à ce nouveau spectacle. Je suis rentré une heure et demie plus tard, Amanda était seule. Elle avait l’air radieux. Dans son regard, on pouvait déceler le plaisir qu’elle venait d’avoir. Elle ne portait que son short en jean et le harnais de cuir qui soutenait ses mamelles. Elle m’a expliqué que, dès que Vanessa serait prise en charge par le vétérinaire pour subir elle aussi l’expérience, Olaf souhaitait qu’elle commence la mise au point du nouveau numéro avec Zacharie et Jonas. J’ai demandé sur un ton moqueur :

— Rien qu’avec eux deux ?

— Non, évidemment ! Ne sois pas stupide ! Au point où nous en sommes !

Je l’ai prise dans mes bras, pressant sa poitrine contre la mienne, et elle a passé ses bras autour de mon cou. Mon regard plongé dans le sien, j’ai murmuré :

— Tu es contente, alors ?

— Oui !

Et sa bouche a emprisonné la mienne. Nos langues se sont entrelacées pendant que je défaisais son short pour sentir, tant que j’en avais encore l’occasion, ses fesses et cet épais duvet noir qui encadrait son anus et sa vulve.

Vanessa n’est jamais revenue de chez sa mère. Elle s’est tuée en voiture sur le chemin du retour. Un énorme camion de trente tonnes, soudain dépourvu de freins, l’a emboutie par l’arrière en passant sur un viaduc. Le cabriolet 306 a été projeté en contrebas, enjambant les garde-fous, et le corps de la malheureuse Corinne (pourquoi encore la nommer Vanessa ?) a été retrouvé disloqué.

CHAPITRE XVII

Amanda a été fort éprouvée par la mort de sa tante. Olaf était effondré, mais j’ai toujours eu l’impression que c’était plus à cause de la disparition d’une des femmes qui réalisaient ses fantasmes que par la perte de son épouse. Pour ma part, je venais de perdre une adorable maîtresse, la femme qui m’avait donné le goût du plaisir sexuel marginalisé. Il nous a fallu une bonne dose de volonté pour ne pas tout laisser tomber. Une fois de plus, c’est dans l’attrait des plaisirs pervers qu’Olaf, Amanda et moi-même avons puisé la force nécessaire pour continuer cette aventure. De toute façon, vu l’état d’Amanda, il était hors de question d’arrêter. Je devais la traire chaque jour, et lui sucer son gros clitoris pour calmer ses ardeurs. En outre, à sa demande, je lui ai rasé plus d’une fois la tête, ce qui me faisait bander. L’opération terminée, je la prenais en levrette par le con.

Quant à Olaf, il voulait honorer les contrats juteux passés avec les directeurs des théâtres pornos. Il y avait des sommes folles à gagner pour lui et pour Amanda. Et puis, comme il dit Olaf un jour, comme pour se déculpabiliser : « The show must go on ! » Mais j’étais loin d’imaginer la proposition qu’il allait nous faire. Il a voulu nous en parler séparément afin, je suppose, de mieux nous inciter à accepter.

Il m’a donc appelé un matin dans son bureau pour m’informer de sa décision. Je dois avouer qu’il était difficile de repousser une telle offre, même si le côté pile de la pièce pouvait sembler inacceptable pour le commun des mortels. Il m’offrait ni plus ni moins son poste de P.-D.G. Lui resterait simplement actionnaire, gardant une place dans le conseil d’administration. En échange, il m’achetait Amanda pour un an, pour assouvir avec elle ses fantasmes et l’emmener dans de plus longues tournées. Il avait mûrement pensé son projet, et m’assurait que tous les deux mois Amanda reviendrait vivre avec moi pendant deux semaines. Et au bout de cette année, nous prendrions une décision, en tenant bien sûr compte des désirs d’Amanda. J’ai répondu que j’étais prêt à accepter son offre, mais que je ne forcerais nullement Amanda à le faire. Ce qui lui parut tout à fait normal. Si je le faisais, c’était autant par vice que pour la place de P.-D.G de son usine.

— Pervers comme nous sommes devenus, c’est une situation qui devrait nous agréer tous les trois, n’est-ce pas, Jean ! a-t-il ajouté avec un sourire ironique.

J’ai demandé une faveur : je désirais avoir la garde de son journal intime, sorte de gage pour son retour ; et d’autre part, je souhaitais qu’elle m’écrive ce qu’elle vivait, sans que ce courrier soit lu par lui. J’ajouterais moi-même ces nouvelles pages à son journal. Olaf a souri en disant qu’il comprenait parfaitement mon désir, et qu’il m’accordait cette faveur.

— Comme elle ne pourra pas sortir, ou très peu, je posterai moi-même son courrier. N’ayez aucune crainte. De mon côté, je ne manquerai pas de vous faire parvenir quelques photos du nouveau numéro. Laissez-moi une heure ce soir afin que je puisse convaincre Amanda. Bien entendu, après ma visite, vous en parlerez, et je respecterai votre décision commune, quelle qu’elle soit.

Quand je suis rentré, Amanda ne portait qu’une longue chemise qui lui descendait à mi-cuisse. Seuls les deux boutons du bas étaient faits. Elle en a écarté les pans et m’a dit en souriant :

— Regarde le nouveau cadeau d’Olaf, mon chéri !

Sous ses mamelons pendaient deux grands anneaux d’or de quatre centimètres de diamètre, qui lui allaient beaucoup mieux que les précédents. Olaf n’avait pas lésiné sur les moyens. Sur leur tranche intérieure était gravé le nom d’Olaf. De toute évidence, depuis longtemps déjà, Amanda ne m’appartenait plus. Elle n’était ma femme que sur papier. Et cette fois, j’allais même la vendre, ou plutôt la louer à son oncle.

— Nous devons avoir une conversation tous les deux, Amanda.

— Est-ce vraiment nécessaire ?

Je l’ai prise dans mes bras pour serrer ses gros seins nus avec ses énormes tétons transpercés de nouveaux anneaux. Nous nous sommes embrassés goulûment et j’ai murmuré, en détachant mes lèvres des siennes :

— Continue à être une salope de chienne… Ecris-moi ce que tu fais, comme avant… Du moment que tu reviens ici de temps à temps… Et dans un an, on verra…

Je bandais contre son bas-ventre que je sentais à travers sa chemise. Elle a défait les deux derniers boutons pour l’ouvrir complètement.

— Avant de partir, Olaf m’a traite, mon chéri. Et il m’a prise dans le salon. J’ai encore son foutre dans le con et ça me coule sur les cuisses.

Je me suis agenouillé. De ses longs ongles rouges, Amanda a écarté ses grandes lèvres, devenues plus petites et plus minces, et j’ai enfoncé le bout de ma langue pointue dans l’entrée de son vagin qui dégoulinait de sécrétions épicées.

— Oh… Continue… C’est bon… Bois le sperme de ton patron, de mon oncle, de celui à qui tu m’as vendue… Toi, lui et moi, nous ne sommes plus qu’un dans le vice le plus immonde… Je veux être la chienne la plus salope de toute la planète…

J’ai léché son gros clitoris, l’ai pris en bouche pour le sucer et la faire jouir. Amanda haletait en chuchotant :

— Ahh… Je veux connaître… le plaisir pervers… jusqu’à ma mort !

Le lendemain, comme pour son expérience chez le vétérinaire, j’ai conduit Amanda nue sous une grande cape avec capuchon bâillonnée avec le mors fermé par un cadenas derrière la nuque, un bandeau sur les yeux, les poignets menottés derrière le dos.

Cette fois, je la lui cédais pour un an, avec visite dans deux mois. Rentré chez moi, j’ai attendu que le téléphone sonne quatre fois. C’était le signal convenu signifiant que Zacharie était venu la chercher pour son nouveau dressage. J’ai fumé cigarette sur cigarette, j’ai même bu un whisky alors qu’il n’était que neuf heures du matin. J’ai attendu ce signal trois quarts d’heure, pendant lesquels je me suis demandé si je n’allais pas changer d’avis. Enfin, le téléphone a retenti et j’ai compté les sonneries. Une, deux, trois, quatre… Plus rien ! Amanda était partie !

Au bureau, il a fallu régler tous les détails de la passation de pouvoir. Pendant le temps qu’ont pris ces formalités, Olaf et moi avons continué à nous voir chaque jour. Puis, il est resté seul chez lui pour prendre des contacts et régler les contrats pour la prochaine tournée d’Amanda. Enfin, un jour, il m’a confié les clés de sa villa, me demandant d’en assurer la garde jusqu’à son retour, et il est parti rejoindre les acteurs et l’actrice de sa nouvelle tournée. Ils se trouvaient dans la demeure isolée où avait déjà eu lieu le dressage des deux femmes, et où maintenant Amanda était seule avec Zacharie et Jonas. Je n’avais reçu aucune nouvelle, et cela faisait plus de dix jours qu’Amanda était partie.

— Ne vous en faites pas ! Tout va très bien ! Zacharie me téléphone régulièrement pour m’informer de l’évolution du dressage et de la mise au point du nouveau numéro. Je vous rappelle, mon cher Jean, que pendant un an, c’est moi qui ai l’entière responsabilité d’Amanda. Ce n’est plus à vous de vous en soucier. Je sais ce que nous avons convenu, et dès que je les aurai rejoints, je posterai le courrier qu’Amanda doit déjà avoir écrit. La tournée débute dans quelques jours, par les mêmes théâtres que la fois précédente. De là, nous allons en Suède.

Olaf m’a laissé un carton avec les lieux et les dates des représentations en Allemagne, ajoutant sur le ton de la plaisanterie que je connaissais bien le chemin pour Hambourg.

Trois jours plus tard, j’ai reçu le premier courrier d’Amanda. Contrairement à mon attente, il ne contenait pas beaucoup de détails. Pourtant, je me suis branlé en le lisant, et je l’ai relu le soir avant de me coucher.

« Jean, mon gros cochon, depuis que tu m’as vendue, je vis de nouveau comme une vraie chienne. Le dressage que je subis avec maître Zacharie et maître Jonas n’est pas comparable au précédent. Cette fois, je suis la seule femelle pour satisfaire les vices de mes maîtres. Ils me traient chaque jour comme il se doit, chacun leur tour. J’aime sentir leurs grosses mains sur mes mamelles et leurs doigts tirer sur mes tétons pour traire mon lait qu’ils boivent après. A ce propos, rien ne change. Mes mamelles restent toujours aussi développées, et mes mamelons aussi. Quant au duvet qui entoure ma vulve et ma rosette, il est toujours là, et j’en suis fière. Comme je suis fière aussi de mon clitoris gonflé toujours sorti. Je vis toujours complètement nue, avec mon collier de cuir et mon mors cadenassé, et on me mène au jardin pour faire mes besoins. Je dois pisser et chier devant Zacharie ou Jonas, qui me nettoient en me félicitant ou en me grondant si je n’ai pas bien fait. Hier, le grand Suédois est revenu. J’ai cru que j’allais avoir droit à un nouveau tatouage, mais ce n’était pas ça. Zacharie et Jonas m’ont attachée sur une grande table, jambes écartées. Ils m’ont bandé les yeux. Des doigt sont saisi le capuchon de mon gros bouton puis une douleur atroce a vrillé mes chairs. Cela n’a pas été long, mais j’ai beaucoup souffert. Maître Zacharie, penché au-dessus de moi, a caressé mes mamelles en chuchotant :

— C’est pour que tu sois encore plus belle, chienne Amanda.

Maintenant, j’ai un bel anneau d’or qui transperce le capuchon de mon clitoris. Chaque jour, je suis prise par tous mes trous et remplie de sperme. Mes dresseurs

sont beaucoup plus sévères qu’autrefois. Ils m’avilissent comme aucune femme n’oserait l’imaginer, et le fouet ne m’est pas épargné si je ne réagis pas comme ils veulent. Au début, comme j’étais réticente pour effectuer certaines scènes, Zacharie .

— Je te rappelle que tu es devenue une femelle, et rien d’autre ! Tu es ici pour le plaisir de tes mâles ! Ta bouche, ton con et ton cul ne sont plus que des réceptacles à sperme, des trous à plaisir ! Donne-toi en entier et tu jouiras aussi !

Le numéro qu’on met au point est incroyable. Les spectateurs qui le verront n’en reviendront pas, tant ce qu’on me fait subir est inimaginable. Dans cet avilissement extrême, j’éprouve des jouissances qui me mènent à l’extase, presque à l’évanouissement. Je suis une bonne femelle, et tous mes mâles sont contents. Zacharie me rase la tête tous les trois jours pour qu’elle soit bien lisse. Lui et Jonas me prennent en levrette tous les matins avant les répétitions, et ils laissent leur sperme s’écouler de mon vagin sur mes cuisses pour que ça excite les autres mâles avec lesquels je travaille. Viens voir le numéro pendant la tournée allemande. Essaye d’être au premier rang, tu verras mieux et… je me donnerai encore plus à fond. Olaf, mon nouveau propriétaire, est arrivé cet après-midi. Il était fort excité en me voyant travailler avec maîtres Zacharie et Jonas, et avec les autres mâles. Quand la répétition a été finie, j’étais encore à quatre pattes, épuisée, et il m’a prise en enfonçant sa grosse bite dans mon con qui dégoulinait.

— N’oublie pas que pendant un an, tu n’es rien d’autre que la chienne d’Olaf !

Et sous ses coups de queue qui coulissait dans le foutre dont j’étais déjà remplie, et sous les yeux de mes dresseurs noirs, j’ai encore joui, laissant échapper de ma bouche le sperme qui y avait été laissé pendant le numéro. A bientôt. Je n’ai plus envie de beaucoup écrire. A quoi bon ? Tu m’as vendue pour un an, n’est-ce pas ! Tous les deux mois, je passerai une semaine avec toi pour tout te raconter. Olaf est bien gentil de t’avoir accordé cette faveur, mon salaud. En attendant, tu n’as qu’à imaginer ce que je fais pour envoyer ton sperme sur les murs de la salle de bains. Et quand tu auras vu le spectacle, j’espère que tu te branleras tous les soirs en pensant à ce que ta femme fait sur scène. »

En la cédant à Olaf, j’avais commis une erreur. Amanda continuait à satisfaire ses instincts avec ses dresseurs et ses mâles sous les ordres d’Olaf, et de mon côté, hélas, la pauvre Corinne (ou Vanessa) avait disparu. Je n’avais pas envie d’engager une jolie secrétaire que j’aurais pu sauter de temps à autre. Elle n’aurait jamais été assez vicieuse pour me faire oublier Corinne ou Amanda.

Je suis donc retourné à Hambourg, au quartier de Saint-Pauli, dans ce théâtre où, la fois précédente, à la fin du spectacle, j’avais éjaculé dans la bouche de ma voisine. La veille, Olaf m’avait téléphoné : le spectacle déclenchait le scandale dans les journaux. Comme je lui avais annoncé ma venue, il m’avait averti qu’après le spectacle il avait un rendez-vous d’affaires avec un cinéaste de films pornographiques. Je lui avais fait part de mon intention de me placer au premier rang, et il m’avait répondu sur un ton assez froid :

— Mais, mon cher Jean, vous avez le droit de vous installer où vous voulez, vous êtes un spectateur comme un autre ! Je vous souhaite d’en retirer beaucoup de plaisir ! A bientôt !

Je suis arrivé pour l’heure d’ouverture afin de choisir une place au bord de la scène, sans me soucier de l’identité de mes voisins, des hommes d’un certain âge. Quand la salle a été remplie, les lumières se sont éteintes et Olaf est apparu dans son costume. En allemand, puis en anglais, il a expliqué que l’actrice qu’il présentait sur scène avait accepté d’être le cobaye d’une expérimentation hormonale, et que les transformations de son corps étaient irrémédiables. Des murmures qui, je le suppose, reflétaient un certain scepticisme, se sont élevés quand il a expliqué que les mamelles de l’actrice donnaient chaque jour vingt-cinq centilitres de lait et que sa vulve et son anus étaient entourés d’une pilosité semblable à celle des vaches. Il a ajouté que cette expérience avait fait de l’actrice une femelle vicieuse, très heureuse de vivre ainsi sur scène, pour son propre plaisir et celui des spectateurs, dont certains pourraient monter sur scène pour constater la véracité de ses propos, après tirage au sort des billets. A ce moment, la foule s’est tue, Olaf a disparu et le rideau s’est ouvert. Dans un cercle de lumière rouge, Amanda est apparue, attachée nue par les poignets et les chevilles sur une croix de Saint-André. J’étais juste en face, à un mètre cinquante tout au plus. Elle était superbe, avec son crâne rasé et son mors cadenassé. Son maquillage était identique à celui de la dernière fois : paupières et lèvres dorées, très longs cils noirs, sourcils bleutés. J’ai remarqué aussi que les tatouages sur ses mamelles avaient été réencrés.

Elle m’a vu tout de suite, et son regard a plongé dans le mien. Pour me rappeler notre complicité, elle m’a adressé un clin d’œil. Puis, elle a regardé ailleurs. Les anneaux accrochés à ses mamelons et à son clitoris brillaient sous les projecteurs. D’un côté de la croix se tenait un des dresseurs noirs, bras croisés, portant une cagoule rouge et un mini-slip en peau de léopard. Les spectateurs retenaient leur souffle. Je pouvais entendre la respiration saccadée de mes voisins. Olaf est revenu sur scène et a répété ce qu’il avait dit quelques instants plus tôt quant aux différentes parties du corps qui s’étaient transformées. Pendant qu’il parlait, un le dresseur soulevait les mamelles, montrait les mamelons surdéveloppés.

— On la traira devant vous ! Les anneaux d’or ne traversent pas les canaux lactifères !

Puis, il a expliqué la proéminence permanente du clitoris.

— L’anneau transperce le capuchon du clitoris. Ce clitoris est d’une très grande sensibilité, comme vous allez pouvoir vous en rendre compte.

D’un doigt, le dresseur a agité le bout du gros bouton gonflé et Amanda s’est étirée en gémissant légèrement sous son mors. Puis, Olaf a montré le duvet entourant la vulve et les grandes lèvres rétrécies. La croix était suspendue à quelques centimètres du sol et le dresseur l’a tournée pour qu’on voie le duvet entourant l’anus. Il a expliqué que c’était l’actrice elle-même qui voulait garder le crâne rasé pour ajouter un plus aux scènes très hard qu’elle ne jouait pas, mais qu’elle vivait. Il y eut beaucoup de murmures dans l’assistance. Olaf a disparu dans les coulisses, sans me jeter un regard. Pourtant, j’étais sûr qu’il m’avait vu.

Le spectacle a commencé sur cette musique toujours aussi énervante, rythmée par des tam-tams africains. La croix de Saint-André a été descendue jusqu’à ce qu’elle touche le sol. L’autre dresseur est sorti des coulisses, tenant en laisse Karr et Rex, le grœnendael noir et le berger allemand. Il a lâché Karr qui est venu s’asseoir face à Amanda, la tête au niveau de son bas-ventre. De sa longue langue rose, le chien a léché ce gros clitoris qui le narguait. A chaque coup de langue, Amanda gémissait sous son mors et secouait sa tête de gauche à droite. Le clitoris gonflait à vue d’œil et ruisselait de la salive de l’animal. Le dresseur noir a tiré Karr par son collier pour laisser la place à Rex qui y est allé lui aussi de sa langue experte. J’occupais la meilleure place et je voyais la transpiration couvrir le corps d’Amanda qui, cette fois, haletait. Elle jouissait mais semblait implorer du regard le dresseur pour qu’il reprenne le chien. Son clitoris était tout rouge et ruisselait. Un mince filet blanchâtre s’en échappait. Des flashes crépitaient en tous sens. Un des dresseurs a ramené les chiens à un bout de la scène, où ils sont restés assis. Amanda a été détachée de la croix et sur l’ordre d’un dresseur elle a dû se coucher face contre le sol, bras et jambes écartés. La musique a cessé. Des cintres, quatre cordes sont descendues, au bout desquelles étaient accrochées des sangles de cuir. Les dresseurs les ont passées aux poignets et aux chevilles d’Amanda, puis l’un d’eux a fait un signe en direction des cintres. La musique a recommencé, et les cordes ont été remontées vers le haut, soulevant Amanda à un mètre du sol. Elle était suspendue dans le vide, face vers le bas, jambes et bras écartés. Je bandais comme pas deux, et déjà dans la salle on sentait une odeur de sperme. Pourtant, les moments les plus osés n’étaient pas encore arrivés. Olaf est revenu sur scène et a lu quatre numéros de billets qui venaient d’être tirés au sort. Le mien n’y était pas. Trois hommes et une femme sont montés sur les planches et Olaf leur a montré le duvet autour du cul qu’ils ont pu tâter chacun à leur tour. Sur un nouveau signe d’un dresseur, Amanda a été soulevée plus haut, d’environ cinquante centimètres. Les anneaux de ses mamelons et celui de son clitoris pendaient, et Olaf a invité les quatre spectateurs privilégiés à tirer dessus pour prouver qu’ils étaient bien accrochés. Comme l’un d’eux semblait timoré, Olaf a tiré lui-même jusqu’à ce qu’Amanda gémisse de douleur sous son mors. Il leur a aussi fait caresser le duvet autour de la vulve et leur a fait dire que c’était bien de vrais poils. Il a ensuite fait redescendre Amanda jusqu’à une trentaine de centimètres de la scène et on l’a tournée face vers la salle. Un des dresseurs maintenait les cordes pour les empêcher de reprendre leur position initiale. On a placé sous ses mamelles deux grandes chopes. Sous les yeux médusés des témoins, l’autre dresseur a tiré sur les mamelons d’Amanda pour en faire jaillir du lait. Il s’est arrêté et a invité les témoins à achever la traite. D’où j’étais, j’avais la plus belle vision. Suspendue, Amanda avait son visage à environ un mètre du mien, mais gardait les yeux fermés, ne les ouvrant que par moments. Sa respiration était saccadée, mais elle semblait bien consciente. Les quatre témoins ont trait Amanda, tandis que la salle applaudissait à tout rompre et que les appareils photo s’en donnaient à cœur joie. Enfin, plus une goutte de lait n’est tombée des mamelons, et Olaf a pris une chope pour y boire un coup avant de passer les chopes aux autres témoins. Ils ont bu, puis ont regagné leur place. Un dresseur a replacé Amanda de profil et a fait remonter un peu les cordes. L’autre a amené les deux chiens sous le corps de cette femme, cette femelle suspendue, et ils ont léché ses tétons quelques instants avant qu’on la délivre de sa position. Pendant que les dresseurs s’affairaient, Olaf a annoncé qu’on allait maintenant assister aux scènes les plus hard qui puissent exister. Il a ajouté que pour arriver à présenter un tel spectacle, il avait fallu un long dressage, expliquant par la même occasion qu’il utilisait le terme « dressage » parce qu’Amanda se considérait elle-même comme une femelle, et non plus comme une femme. D’après ses dires, elle notait tout ce qu’elle vivait afin d’écrire ses mémoires d’ici quelques années.

Les dresseurs ont positionné Amanda à quatre pattes et recouvert son dos d’un large morceau de cuir, attaché par des sangles sous son abdomen. Olaf a expliqué que sans ce cuir, le dos d’Amanda serait en mauvais état après quelques représentations. Les dresseurs ont disparu dans les coulisses. Olaf a disparu à son tour, laissant Amanda seule, inondée d’une lumière rougeoyante. Les baffles déversaient à nouveau leur musique rythmée, faisant naître une atmosphère angoissante. Un dresseur est arrivé, tenant en laisse un solide doberman. Des coulisses, Olaf a annoncé au micro :

— Voici Drax ! Le nouveau mâle préféré d’Amanda !

La foule retenait son souffle. Le dresseur a amené le doberman entre les jambes écartées de sa femelle. Sa bite s’est dressée lentement, impressionnante par sa taille et son épaisseur, avec au bout un gland rouge énorme. Mon voisin a défait son nœud de cravate ; les gens murmuraient en allemand. Comme tout le monde, je me doutais de ce qui allait se passer. Je transpirais. J’ai passé une main sur ma braguette prête à craquer. J’allais enfin voir en direct, à un mètre de moi, ce que j’avais vu en photo. Mais on était loin du compte ! L’autre dresseur est arrivé avec Karr, face à Amanda. Le grœnendael bandait, et le dresseur l’a placé devant le visage de la femelle. Il a décroché la laisse de son collier et, sortant une petite clé de son slip en léopard, a ouvert le cadenas qui retenait le bâillon d’Amanda pour le lui ôter. Tous les murmures se sont tus. J’entendais la respiration de mes voisins. L’atmosphère régnant dans le théâtre était totalement différente de la fois passée. Les scènes présentées étaient plus lentes, mais ô combien plus intenses, d’une sexualité exacerbée. Sur l’ordre de son dresseur, Drax a posé les pattes avant sur le dos de la femelle. Il se dressait fièrement, avec sa grosse bite rouge à hauteur du cul d’Amanda. Le dresseur a saisi le gland qui perlait entre ses doigts et l’a placé contre l’orifice qui l’attendait. Sous nos yeux ébahis, l’animal s’est enfoncé lentement dans le fondement de sa femelle. Amanda a poussé un long gémissement en redressant la tête, bouche grande ouverte. Le dresseur qui s’occupait de Karr l’a fait avancer, la bite tendue, s’approchant du visage d’Amanda. Ma chemise était trempée de transpiration. On n’allait quand même pas voir ça ?! Encore quelques pas et la bite de Karr serait à hauteur de la bouche d’Amanda, qu’elle avait refermée. Drax, lui, restait figé, la queue dans le cul de la femelle. Soudain, le dresseur a crié à Amanda :

— Open your mouth ! (Ouvre la bouche !)

La musique s’est amplifiée, avec les tam-tams assourdissants. Alors, Karr s’est avancé et son gland rouge comme une pivoine a pénétré la bouche d’Amanda. Des exclamations ont fusé dans l’assistance. Le dresseur de Karr lui a posé les pattes avant sur le dos d’Amanda, à côté de celles de Drax. Amanda avait la tête sous le ventre de Karr, et les deux chiens se regardaient, possédant ensemble leur femelle, l’un dans le cul, l’autre dans la bouche. C’était du jamais vu ! Inimaginable ! Sur ordre de son dresseur, Drax a fait coulisser sa bite dans le cul d’Amanda, lentement d’abord pour qu’on voie bien son membre luisant entrer et sortir de l’anus. Puis, les pattes avant enserrant la taille de sa femelle, Drax y est allé à une cadence rapide, secouant le corps d’Amanda avec frénésie. La femelle gloussait (je crois que seuls les spectateurs des premiers rangs pouvaient l’entendre). La tête toujours sous le ventre de Karr, sa bouche engloutissait à demi le membre de son deuxième mâle qui, lui aussi, entrait et sortait. C’était dément ! Les gueules ouvertes des deux chiens se touchaient presque au-dessus du dos de leur femelle. Ils bavaient et haletaient, jouissant tous deux, envoyant tout leur foutre dans le cul et la bouche d’Amanda sous les cris de l’assistance en délire. Les mamelles d’Amanda ballottaient en tous sens. Mais elle parvenait à garder en bouche la bite de Karr et on l’entendait gémir de plaisir dans cet accouplement surréaliste. Comme mes voisins, j’ai sorti ma bite pour me branler et éjaculer sur le bord de la scène. Derrière moi, j’entendais les halètements de femmes mais je n’avais pas envie de me retourner. Devant moi, sur la scène, l’actrice, inqualifiable dans son obscénité, n’était autre que ma femme, même si je l’avais louée pour un an.

Après quelques instants, les deux chiens ont été emmenés en coulisses et un dresseur a amené Amanda au bord de la scène, juste sous mon nez. Son visage et son corps étaient couverts de transpiration, mais son maquillage ne coulait pas. Elle gardait les yeux et la bouche fermés, et à la commissure de ses lèvres dorées on distinguait nettement des coulées de sperme. J’ai rentré ma bite flasque et refermé ma braguette. Un spectateur a été invité à monter sur scène pour vérifier les coulées de sperme sortant de l’anus d’Amanda. Il a passé deux doigts dans la raie des fesses, les a montrés au public, puis les a essuyés sur le cuir qui recouvrait le dos d’Amanda, qui récupérait lentement ses esprits. Elle avait ouvert les yeux, et me voyant aussi près d’elle avait esquissé un sourire. Mais elle gardait la bouche toujours fermée. Un dresseur a placé un bassin en plastique sous le bas-ventre d’Amanda, entre ses cuisses bien ouvertes, puis l’autre dresseur lui a soulevé le menton en ordonnant :

— Open your mouth and put out your tongue ! (Ouvre la bouche et sort la langue !)

Mes voisins du premier rang s’étaient agglutinés autour de moi pour mieux voir cette femelle hors du commun.

Amanda a ouvert la bouche et sorti sa langue dégoulinante du sperme de Karr. Son dresseur avait placé sa main en coupe pour recueillir ce jus, puis il l’a étalé sur la tête rasée d’Amanda.

— Now, you may stale, dirty bitch ! (Maintenant, tu peux pisser, sale chienne !)

Aussitôt, Amanda a lâché dans le bassin sous elle un jet dru d’urine jaunâtre qui a crépité sur le fond plastifié. J’ai pu sentir l’odeur ammoniaquée de sa pisse qui fumait. Les projecteurs se sont éteints et le rideau s’est refermé sous les applaudissements et les hurlements du public. Amanda continuait à pisser dans le noir, et avant que les deux pans du rideau se rejoignent, j’ai pris appui sur le bord de la scène et me suis penché vers l’avant Elle a avancé un peu la tête et nos bouches se sont touchées une fraction de seconde.

CHAPITRE XVIII

Après un spectacle aussi hallucinant, je me suis assommé de whisky. Le lendemain, je me suis réveillé la tête dans un étau, et il m’a fallu une douche chaude d’une demi-heure et plusieurs cafés forts avant d’appeler un taxi pour me conduire à l’aéroport. C’était un dimanche de septembre. Rentré à Bordeaux, j’ai regagné Courtillas dans un état second. Au bureau, le comptable et la secrétaire m’ont trouvé fatigué, me conseillant de prendre un ou deux jours de congé. Mais je ne l’ai pas fait, voulant honorer mes nouvelles fonctions de P-.D.G. Quelques jours après, j’ai reçu du courrier d’Amanda. Elle se disait follement heureuse de ce qu’elle vivait, et ma visite à Hambourg l’avait beaucoup excitée.

« Je parie que, comme tous les autres, tu as dû sortir ta bite pour éjaculer en me voyant ainsi sur scène. Moi, ce soir-là, grâce à ta présence, j’ai joui beaucoup plus que d’habitude. Olaf est très content de moi. Il trouve qu’il a fait un super investissement en m’achetant. Après le spectacle auquel tu as assisté, il a rencontré un cinéaste, époustouflé par ce que je faisais. Olaf et lui ont établi de nouveaux projets. Mais d’abord, il faut achever la tournée. On va bientôt partir pour la Suède, mais on laissera les camping-cars en Allemagne. L’avion, c’est plus reposant, sauf pour mes mâles. Olaf a téléphoné au chercheur. Dès mon retour, lui et le savant en manipulation hormonale veulent me faire passer une visite approfondie. Bon ! Je te laisse ! Maître Zacharie doit me raser la tête ! A bientôt, pour la semaine à laquelle tu as droit, avant qu’on parte en Thaïlande ! »

A ce courrier étaient jointes quelques photos où l’on voyait Amanda prise par Drax et recevant Karr dans sa bouche, et une sur laquelle on la voyait sortir la langue pleine de sperme en pissant devant le public.

Quelques semaines plus tard, à Bordeaux, l’avion s’est crashé à l’atterrissage. Par miracle, Amanda et les chiens en sont sortis indemnes. Mais Olaf et les dresseurs noirs sont morts. La semaine qui a suivi, Amanda a fait plusieurs crises d’hystérie. Elle m’a persuadé qu’elle ne pourrait plus jamais vivre autrement que de la façon dont elle vivait depuis l’expérience. Chaque jour, il fallait la traire, et seuls le chercheur et le savant pourraient dire quand cela prendrait fin. Comme convenu avant l’accident, elle a passé auprès d’eux une visite approfondie de trois jours. Elle semblait ravie d’aller rejoindre le vétérinaire.

C’est à moi que le rapport médical a été remis. Il était détaillé, contenant des explications médicales auxquelles je ne comprenais pas grand-chose. Mais l’essentiel était que, sans l’apport de l’hormone découverte par le chercheur, les transformations subies dureraient quatre ou cinq ans, puis s’estomperaient. Ses mamelles et ses mamelons retrouveraient leur dimension originelle, le clitoris rentrerait dans son capuchon, et le duvet disparaîtrait autour de sa vulve et de son anus. D’un autre côté, les agriculteurs pourraient utiliser cette hormone sans aucun problème sur leur cheptel. C’était la fortune assurée pour l’usine, pour le chercheur et pour moi-même.

Il fallait prendre une décision. Amanda m’a supplié de trouver une solution.

— Tu sais, tant que je suis ainsi, je ne saurais me passer de Drax et de Karr ! a-t-elle ajouté en souriant. Et il y a les contrats à honorer en Thaïlande et au Japon.

— Oui… bien sûr…

— Et il y aussi ce cinéaste qui veut me faire tourner. Jean, je t’en supplie… Après, il sera trop tard ! Nous nous sommes jurés d’aller jusqu’au bout ! Moi, je ne veux pas arrêter ! Je ne suis plus qu’une chienne, je te le rappelle. Pourquoi ne reprendrais-tu pas le rôle d’Olaf ?

Moi non plus, je n’avais pas envie d’arrêter. Mais si je reprenais le rôle d’Olaf, ma perversion ne serait pas satisfaite. Amanda le sentait aussi. Elle s’est tue un moment.

— Je ne peux pas laisser maintenant cette usine, Amanda. Cela fait à peine deux mois que j’en suis le P.-D.G. Ce serait stupide de passer à côté d’une fortune pareille. Je crois qu’on peut… qu’il y a moyen de…

Nous nous sommes regardés un moment au plus profond des yeux. Elle a souri quand je lui ai demandé :

— Et si je proposais au vétérinaire de s’occuper de toi pendant…disons… tout le temps que tu resteras ainsi ? Hein ? Après tout, c’est lui qui t’a transformée et…

Au lieu de me répondre, Amanda s’est levée de son fauteuil, ne portant que son short en jean et le harnais de cuir que je lui avais confectionné pour lui soutenir les mamelles. Moi, j’étais debout, au centre du salon. Elle s’est approchée, a passé ses bras autour de mon cou et m’a embrassé à pleine bouche. Puis, elle m’a murmuré :

— Tu es génial, mon cochon de Jean ! Je crois que le vétérinaire sera ravi de retrouver son cobaye ! Loue-moi à lui comme tu l’as fait avec Olaf ! J’en suis déjà toute excitée ! Je mouille, tu peux pas savoir ! Il connaît mieux mon corps qu’Olaf, ce salaud ! Et je suis sûre qu’il va encore s’en servir pour son plaisir et pour le mien !

Il fallait chercher d’autres dresseurs. On les a trouvés rapidement par la voie des petites annonces. Selon le désir d’Amanda, ils devaient avoir entre trente et quarante ans et être noirs. J’ai passé accord avec le vétérinaire, qui était aussi pervers que nous tous. C’est lui qui s’occupera des contrats, des tournées, etc. Il était enchanté et s’est dit prêt à délaisser sa profession pour trois ou quatre ans.

— Ou même plus… a-t-il ajouté en souriant.

Amanda est chez lui depuis trois jours. Dès la semaine prochaine, il va l’emmener avec les dresseurs et les chiens pour la suite de la tournée. Je ne sais pas ce que nous réserve l’avenir. Mais ça m’excite toujours autant.

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-36-6

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-88-2

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

La Chienne d'Olaf, Gil Debrisac

La Stagiaire de Madame, Sophie Villalonga

Jeux de dames, Philippe Valentin

Le Caresseur aux doigts pervers, Pierre Fournier

La Sodominatrice, Etienne Arsenal

L'Ingénue Lubrique, Dimitri Bolyeu

Le Sexe en contrebande, Roseline Parny

Une petite modèle lubrique, Bernard Margeride

La Chasse aux fesses, Frédéric Mancini

La Concupiscence, Camille Gravel

Extrêmes Jouissances, Gil Debrisac

Femme de routiers, Gil Debrisac

L'Esprit de famille, Bernard Dufossé

Amours ordurières, Frédéric Mancini

Vicieuses Dodues, Christian Defort

Liens de cuir, Isabelle Delange

Le Père soumis, Victor Harker

Le Manoir de Neuchâtel, Gil Debrisac

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com